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CAPÍTULO UNO 

VIVE TU PROPÓSITO 

Todo ser humano tiene un sentido innato de que no nació sólo para 
sobrevivir. Fuimos diseñados para creer de manera instintiva que todos tenemos 
un propósito en la vida así como un rol único que debemos cumplir. La mayoría 
de nosotros vivimos sin propósito — ya sea porque estamos atrapados en una 
modalidad de supervivencia, o nos sentimos demasiado distraídos o abrumados 
intentando de encontrar nuestro propósito verdadero, o porque estamos 
atrapados intentando alcanzar cosas mucho menores a lo que Dios desea para 
nosotros. Nuestra carencia de propósito, no sólo nos afecta de manera individual, 
sino que también afecta a toda la sociedad. La sociedad misma experimenta 
mucho menos de lo que Dios destinó para ella. ¿Estás listo para hacer algo al 
respecto? ¿Estás listo para vivir tu propósito? 

RISE (en inglés) o LEVÁNTATE, cuyas siglas significan Reformadores 
que Diariamente Influencian la Sociedad, es un movimiento de reformadores 
conectados completamente a su propósito. Lideran con amor, son motivados 
por la esperanza y están llenos de fe para ver al cielo venir a la tierra a través 
de soluciones tangibles para personas, ciudades y naciones. Son parte de una 
comunidad global que existe más allá de las cuatro paredes de la iglesia cuyo 
objetivo es despertar, equipar y conectar a aquellos que creen que Dios no 
sólo ama y cuida a toda la humanidad, pero que también desea demostrar Su 
amor, bondad y amabilidad en todas las áreas de la cultura, a través de Sus 
hijos e hijas. 

Cada nación tiene siete áreas culturales principales, o montes, que fueron 
destinados a ser el formato, o contexto, en el que recibimos el reino creciente de 
Dios: Medios, Familia, Arte y Entretenimiento, Economía, Religión, Educación 
y Gobierno. 

Dios es brillante y cercano pues nos ha dado las áreas de nuestras vidas 
con las que diariamente nos relacionamos, conectamos y apreciamos (las siete 
áreas de la cultura) como una infraestructura para recibir Su reino y la esencia 
de quien Él es en la tierra. El reino de Dios conlleva la mejor manera en que 
Dios hace todo y las soluciones a todos los problemas. La esencia de Dios es 
Su amor. La manera más simple para describirlo es — Él es amor. En síntesis, 
nuestras vidas son una travesía para descubrir y entender lo que realmente es 
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6 RISE

el amor — cuál es la imagen real de Dios como amor en cada una de estas áreas 
de la cultura — mientras que Su reino, Sus mejores caminos y soluciones están 
viniendo a la tierra. Puesto que no hay temor en el amor y el perfecto amor 
echa fuera todo temor, la manera en que sabremos que el reino ha llegado en su 
plenitud y que Dios está siendo demostrado apropiadamente en cada área de 
la cultura, es cuando seamos capaces de experimentar esa área de la cultura y 
nuestra conclusión rotunda sea, “Yo me sentí amado”. 

Nosotros fuimos diseñados para creer que Dios existe y que somos 
importantes para Él cada vez que experimentamos el amor real, donde sea que 
fuese. 

“Lo que viene a nuestra mente cuando pensamos en Dios es 
la cosa más importante sobre nosotros.” — A. W. Tozer 

A la medida que tengamos una perspectiva limitada o reducida de quién 
es Dios, seremos limitados y reducidos en nuestro propósito y vida en general. 
Cuanto menos hayamos conocido a Dios, menos podremos acceder y revelar de 
Él. Debemos traer soluciones a estas siete estructuras de la sociedad de manera 
que reflejen quién es Dios y cómo nos ama. 

Los reformadores son aquellos que están listos para caminar en sus 
propósitos fuera de las cuatro paredes de la iglesia. Un reformador es enfocado, 
tiene esperanza y está listo para ver un cambio. Están en guerra en contra de la 
religión y en contra de las mentalidades que han causado que la reputación de 
Dios en la tierra sea menos de lo que realmente es. Estos reformadores aman 
radicalmente, sin intenciones religiosas ocultas y creen que la bondad de Dios 
puede ser expresada en cada área de la cultura.

LEVÁNTATE es una respuesta para los amantes de Jesús que saben que 
fueron creados para cambiar el mundo, pero no han sabido cómo visualizar esto 
en la vida real. Dios anhela asociarse con Sus hijos e hijas, no sólo para mostrar 
la verdad de quién Él es, pero para mostrar cómo es Él y cómo quiere reformar 
cada sistema roto dentro de los siete montes de la cultura. Si realmente estás 
convencido de que el Dios real ama al mundo y que tiene soluciones para cada 
problema existente en la sociedad, entonces LEVÁNTATE es para ti. 

LEVÁNTATE: Una guía para Reformadores de los Siete Montes es una 
reseña abreviada de las cosas más importantes que un reformador necesita 
entender para poder impactar efectivamente las áreas de la cultura en las que 
tienen influencia y una pasión para cambiar. Si lees esta guía y/o completas 
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el Curso en-línea titulado “LEVÁNTATE”, estarás calificado para unirte a la 
Comunidad Global LEVÁNTATE. 

Para más detalles, visita: 
www.RESTORE7.org 

FUNDAMENTOS PARA REFORMADORES 

A continuación daré siete verdades esenciales que cada reformador debe 
entender para poder alcanzar su propósito de conocer a Dios y darlo a conocer 
en las áreas de la cultura que fue llamado a impactar: 

1. UN REFORMADOR DEBE ENTENDER EL MANDATO DE LOS SIETE 

 MONTES: LLENAR LA TIERRA CON EL CONOCIMIENTO DE LA 

 GLORIA DE DIOS 

Un mandato es una orden o autorización dada por un electorado político a 
sus representantes. En el contexto de los siete montes, el mandato que Dios nos 
ha dado, como Sus representantes, es de llenar la tierra con el conocimiento de la 
gloria de Dios, pues nosotros fuimos creados a Su imagen. Es nuestro privilegio 
y asignación. Dios mismo describió cómo sería el desenlace final garantizado de 
esta manera: 

“Porque la tierra será llena del conocimiento de la gloria de 
Jehová, como las aguas cubren el mar.” — Habacuc 2:14 

El conocimiento de Dios no sólo se trata de entender quién es Él, pero 
también de cómo es Él o cuál es Su carácter. La gloria de Dios es Su esencia — Su 
verdadera naturaleza, lo que Lo motiva y aquello que es único de Su carácter. 
En el Antiguo Testamento, Moisés pidió ver la gloria de Dios y, en respuesta, 
Dios produjo que toda Su bondad pasara delante de él. En esta experiencia 
profunda que tuvo Moisés, entendemos que una parte muy grande de la gloria 
de Dios simplemente es Su gran bondad. Por ende, cuando hablamos sobre 
el conocimiento de la gloria de Dios llenando la tierra, estamos básicamente 
diciendo que, en algún momento, todos tendrán acceso al entendimiento de 
quién Dios es, de Su verdadera naturaleza y de cuán bueno Él es. 
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8 RISE

Actualmente, cada área de la cultura está siendo usada por el enemigo para 
perpetuar mentiras sobre quién es Dios y quiénes somos para Él. Cuando los 
reformadores empiecen a levantarse en los montes de la cultura, las mentiras 
serán demolidas y reemplazadas con pruebas irrefutables de que sí hay un Dios, 
que Él ama, que somos importantes para Él y que tiene soluciones para todos 
nuestros problemas individuales y colectivos. A Dios le importa cada aspecto 
de la cultura y todo lo que nos afecta, no sólo la eternidad de nuestras almas. El 
conocimiento salvador de Dios sólo es un aspecto del conocimiento de Dios que 
puede ser recibido y exhibido. Dentro de cada uno de los siete montes, nuestra 
asignación es ver y conocer a Dios ampliamente y luego demostrarlo de una 
manera nueva dentro de la sociedad. Puesto que la imagen de Dios no sólo es 
masculina, la plenitud de Dios sólo podrá ser apropiadamente representada en 
la cultura cuando ambos, las voces, perspectivas e influencia del hombre y de la 
mujer sean equitativamente valoradas e implementadas. 

El término específico, “monte”, proviene de Apocalipsis 17: 9, “Esto, para la 
mente que tenga sabiduría: Las siete cabezas son siete montes, sobre los cuales 
se sienta la mujer”. En unos versículos anteriores, dentro de ese mismo capítulo, 
se refiere a la mujer como Babilonia o la prostituta quien sabemos que representa 
a Satanás, a sus principados y a su sistema demoniaco que lucha en contra de los 
siete montes de la cultura en cada nación con un ataque dividido en siete frentes. 
Proverbios 9:1-3 dice: “La sabiduría edificó su casa, Labró sus siete columnas... 
Sobre lo mas alto de la ciudad clamó”. 

La sabiduría es un término que representa al Espíritu Santo, quien está 
construyendo el reino de Dios en los siete pilares, o montes, de la tierra, dentro 
de la sociedad. 

Para poder entender el mandato para llenar la tierra con el conocimiento de 
Dios, necesitamos entender qué nacimos en un campo de batalla con un enemigo 
muy real — y el enemigo no es la gente herida o engañada, ni los sistemas de 
la cultura rotos. Satanás es el enemigo. Él engañó a Adán y a Eva tentándolos 
a cambiar su conocimiento íntimo de Dios por otro conocimiento. Cuando 
comieron del árbol del conociendo del bien y del mal, ellos, así como nosotros, 
obtuvieron la capacidad de mirar algo o a alguien (a Dios) y cuestionar si Él era 
bueno o malo — a cuestionar si Sus intenciones para con nosotros eran buenas 
o malas. La serpiente confabuló en contra de la reputación de Dios y, desde ese 
día, nos convertimos en expertos escépticos de Dios, dejando la confianza y el 
entendimiento de Aquél que nos ama perfectamente. 

La batalla inicial se vuelve a repetir diariamente por todo el planeta, a través 
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de cada circunstancia que pasamos. Esta batalla ha producido que sistemas 
y montes dentro de la sociedad se edifiquen en torno a mentiras sobre Dios. 
Satanás utilizó nuestra tendencia de conocer a Dios y Su bondad a través de 
cada circunstancia personal de nuestras vidas. Él nos convenció, como seres 
humanos, a construir sistemas en cada área de la cultura basados en nuestras 
mejores maneras de hacer las cosas, en lugar de que sean las mejores maneras de 
Dios — pues creemos que, si Él existe, realmente no le importamos lo suficiente 
como para saber qué es lo mejor para nosotros. Por ende, edificamos maneras 
de cuidarnos a nosotros mismos basados en mentiras sobre Dios. Sistemas 
edificados en mentiras acerca de Dios siempre serán un lugar donde el enemigo 
podrá establecerse. Nuestra asignación es conocer a Dios tan bien que podamos 
reconocer el fundamento de cada mentira y, que en lugar de edificar sobre esas 
mentiras, edifiquemos sobre la verdad de quién Él es. La guerra se basa en 
que Dios sea correctamente conocido de la manera en que fue destinado a ser 
conocido en cada área de la sociedad. 

2 Corintios 10:4-5 dice, “porque las armas de nuestra milicia no son carnales, 
sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos 
y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios...”. Nuestra batalla es 
una batalla por conocimiento. Satanás no tiene ningún poder para dañar a Dios. 
Él está limitado a sólo poder dañar a Dios distorsionando la imagen que todos 
Sus hijos e hijas tienen de Él. Él planifica y crea mentiras y argumentos en contra 
de la reputación o perspectiva correcta de Dios y, puesto que satanás no tiene 
poder real por sí mismo, él es empoderado por aquellos a quien logra engañar. 
Sus mentiras y argumentos luego se convierten en fortalezas que reprimen a 
grupos enteros de personas, ciudades enteras y naciones enteras. Así es como 
puede influenciar a cada uno de los siete montes. Su fortaleza es un argumento 
o mentalidad que no reconoce a Dios. Si entendemos que la fortaleza o atadura 
de satanás no es nada más que un argumento o idea falsa y engatusada sobre 
Dios, entonces podremos entender que la manera en que podemos eliminar su 
posición de fortaleza es trayendo el conocimiento verdadero y correcto de Dios, 
esto que derrocará las mentiras. La batalla es acerca del conocimiento de Dios — 
la reputación correcta de nuestro Padre. Cuando luchamos por la restauración 
de la imagen de nuestro Dios, estaremos yendo al frente de batalla de la Guerra 
Espiritual. 

Pablo, en Efesios 1:17-19, oró para que Dios “dé espíritu de sabiduría 
y de revelación en el conocimiento de Él, alumbrando los ojos de vuestro 
entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que Él os ha llamado, 
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y cuáles son las riquezas de la gloria de Su herencia en los santos, y cuál es la 
supereminente grandeza de Su poder para con nosotros los que creemos, según 
la operación del poder de Su fuerza”. Dios quiere ser revelado a través de Sus 
hijos e hijas iluminados. Un conocimiento expandido de Dios es poderoso y 
potente, pues, cuando se refleja a la sociedad, derroca a la fortaleza de Satanás 
en esa área de la cultura. Debemos priorizar el conocimiento de la gloria de Dios 
sobre todo otro conocimiento existente. 

2.  UN REFORMADOR DEBE ENTENDER CÓMO FUE QUE LA AUTORIDAD 

 SOBRE LOS SIETE MONTES SE PERDIÓ Y CÓMO FUE RETOMADA 

“Porque el Hijo del Hombre ha venido para salvar 
lo que se había perdido”. — Mateo 18:11 

Cuando Adán y Eva pecaron, fueron desconectados del plan original de 
Dios para todos Sus hijos e hijas. Ellos perdieron autoridad — la posición y 
responsabilidad privilegiada de dominio/administración en la tierra. Desde 
ese momento, hasta que Jesús la retomó, la humanidad perdió su autoridad, 
específicamente sobre los siete montes, o cimientos de poder, que fueron 
diseñados para expresar quién es Dios en la tierra. Por causa de su pecado, 
Satanás obtuvo autoridad legal para distorsionar el “rostro” de Dios en la tierra 
— nuestra perspectiva correcta de Él y de Su corazón para con nosotros. 

En Mateo 4, conocido como la Tentación de Cristo, se nos dice que el diablo 
llevó a Jesús a un monte alto y Le mostró todos los reinos del mundo y su 
autoridad. Le dijo a Jesús que Le daría todos los reinos si Jesús se postraba y lo 
adoraba. La palabra reinos aquí es basilea, o cimientos de poder. Los reinos a los 
que Satanás se refería no eran naciones específicamente, sino que eran cimientos 
de poder sobre los que las naciones están edificadas — los siete montes de la 
cultura. Lucas 4, relata la misma historia y nos dice que Satanás le recordó a 
Jesús que se le había concedido la autoridad y la gloria de los reinos y que podía 
dársela a quien él quisiera. Satanás tentó a Jesús con la única cosa que él sabía 
que Jesús vino a retomar — la autoridad perdida sobre las siete áreas de la 
cultura que Jesús había planificado devolvernos. 

Satanás le estaba ofreciendo a Jesús un atajo a lo que él sabía que Jesús había 
venido a alcanzar a través de Su muerte y resurrección, algo que aún no había 
ocurrido. Entiende que Satanás no estaba negociando las almas de las personas. 
Se trataba de los reinos de poder, que incluyen almas. Jesús vino a salvar 
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aquello que se había perdido, no sólo a aquellos que estaban perdidos. A partir 
de la muerte de Jesús, toda jurisdicción fue Suya y, luego. Él nos la entregó a 
nosotros. Por lo tanto, todos los principados, poderes y demonios están situados 
ilegalmente en los montes de la cultura de cada nación. 

“Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es 
dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, id, y haced discípulos a 

todas las naciones.” — Mateo 28:18-19 

La Gran Comisión que Jesús nos dio después de Su muerte y resurrección, 
fue la de “hacer discípulos a todas las naciones”. No fue de “hacer discípulos de 
todas las almas”. Dios está interesado en naciones — esta palabra es mencionada 
más de trescientas veces en las Escrituras. La mayoría de los profetas del 
Antiguo Testamento profetizaban a las naciones o ciudades; sus bendiciones y/o 
maldiciones eran dadas al nivel de ciudad o nación. Cada una de las naciones 
tienen un destino y una identidad ante los ojos del Señor. Él ama a las naciones 
y Él ama a las ciudades, así como ama sus expresiones culturales únicas. Jesús 
dejó en claro que Él primeramente vino por “la casa perdida de Israel” (Mateo 
15:24) — por una nación. 

Cuando Él lloró en Lucas 13:34, Su llanto fue por “Jerusalén, Jerusalén” — 
por una ciudad. Hageo 2:7 Lo llama el Deseado de las Naciones. Ya sea que lo 
entendamos o no, Él es celoso por países enteros. Su fervor es tenerlas bajo el 
reinado de nuestro Padre justo y bondadoso. Este es el evangelio del reino. 

3.  UN REFORMADOR DEBE ENTENDER EL EVANGELIO DEL REINO 

 VS. EL EVANGELIO DE LA SALVACIÓN 

En Su primer mensaje público, Jesús nos conectó a nuestro propósito en el 
reino al anunciar en Mateo 5:13-14, “Vosotros sois la sal de la tierra...vosotros 
sois la luz del mundo”. Cuando entendemos, así como lo hizo la audiencia de 
Jesús, que la sal es un conservante valioso que evita que la comida se pudra, 
podremos entender mejor nuestro rol tan importante en la sociedad. Cualquier 
área de la cultura a la que no traigamos la sal y la luz de los mejores caminos 
de Dios, eventualmente se pudrirá. Nuestra influencia sólo podrá ser efectiva 
si no permanecemos escondidos y realmente aparecemos en cada área de la 
cultura. Después, Jesús comenzó a explicar que nuestra luz debería estar en un 
candelero, algo que inmediatamente debieron relacionar visualmente con el 
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12 RISE

candelero de siete ramas en el templo. El candelero en el que se nos dice que 
debemos brillar representa a las siete llamas ardientes o espíritus de Dios en el 
salón del trono que se describe en Apocalipsis 4. Por cada oscuridad que existe 
en el planeta tierra, existe una luz, un fuego del corazón de quién Dios es. Esta 
luz está lista para desplazar esa oscuridad, a través de reformadores. Debemos 
empezar a conectarnos con el fuego de Quién Él es y traerlo de manera práctica 
a la sociedad. 

“Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, 
para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”. 

— Mateo 24:14 

El evangelio del reino debe ser nuestro enfoque, no el evangelio de la 
salvación. El evangelio del reino no reduce al evangelio de la salvación, lo incluye. 
Cuando predicamos el evangelio del reino, como lo hizo Jesús, entonces, no sólo 
nos importan las almas, sino que cuidamos todo lo que afecta a la humanidad, 
porque así es Dios. Por más que sea importante que las personas un día vivan 
en el cielo, es de igual importancia estar conscientes de que el primer mensaje 
de Jesús se trató más sobre tratar de que el cielo venga a la tierra que tratar 
de que personas lleguen al cielo. En ese mismo mensaje, Él dijo, “Vosotros, 
pues, oraréis así: ...Venga tu reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así 
también en la tierra” (Mateo 6:9-10). De alguna manera, nos hemos quedado 
atrapados en la narrativa que da la prioridad a preparar a las personas para 
el cielo, sin embargo, Jesús llegó proclamando otra prioridad — la prioridad 
del cielo viniendo a la tierra. No presentó la oración de salvación en Su primer 
mensaje, sino que imploro por socios para reformar a la sociedad. Obviamente, 
a Él también le importaba el estado eterno de las personas, pero el alcance del 
reino de Dios — y Su mejor manera de hacer todo — es mucho más amplio. 

Siendo realista, cuando hablamos sobre “en la tierra como en el cielo”, 
necesitamos reconocer que Dios no tiene reuniones periódicas en el cielo donde 
pide que cada cabeza se agache y hace que las personas oren la oración de 
salvación. Así que, la idea del reino viniendo a la tierra no se trata de salvaciones; 
se trata de la funcionalidad del reino y de las instituciones del cielo. El reino es 
el gobierno y reinado del cielo, y la misión es manifestar el gobierno y el reinado 
del cielo en la tierra — exhibir las mejores instituciones del cielo. El cielo no sólo 
es un lugar lleno de personas felices, sino que es un lugar lleno de instituciones 
felices. Los siete montes que se encuentran en la tierra, también existen en el cielo: 
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medios (comunicación), familia (relaciones), arte y entretenimiento (belleza y 
diversión), economía (provisión), religión (adoración), educación (aprendizaje) y 
gobierno (reinaremos con Él). Estas son las siete esferas o estructuras principales 
de la sociedad en cada nación. La oración de Jesús fue que el modelo de estas 
estructuras en el cielo vengan a manifestarse “en la tierra así como en el cielo”. 
Esto definitivamente va a suceder porque la oración de Jesús no quedará sin 
respuesta. 

 
4.  LOS REFORMADORES DEBEN ENTENDER LA INFLUENCIA 

 VS. EL DOMINIONISMO 

Por causa de nuestra emoción sobre este nuevo paradigma y asignación 
de los siete montes, a veces podemos dejarnos llevar un poco en la manera en 
que lo expresamos. Hemos notado que los Cristianos tienden a utilizar lenguaje 
como “Voy a “tomar” el Monte de ________”. Asimismo, he oido muchas 
conversaciones agresivas sobre cómo nosotros, como Cristianos, estamos 
“conquistando” — y también parece que tenemos una gran fascinación con la 
palabra dominio. Por eso, antes de aventurarnos a traer reforma a los montes 
de la sociedad, realmente vamos a tener que ejercer sabiduría al describir la 
narrativa de nuestra misión. La sociedad está escuchando y necesitamos estar 
conscientes de que la atención que nos dan sólo va a crecer mientras sigamos 
avanzando. Desde Génesis vemos que el mandato que Dios nos ha dado de 
dominar es claro, pero debemos entender que ninguna de las descripciones de 
dominio hacen referencia a dominar a otros seres humanos. 

“Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, 
conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, 

en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, 
y en todo animal que se arrastra sobre la tierra... 

Y los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; 
llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, 
en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven 

sobre la tierra”. — Génesis 1:26, 28 

El dominio está claramente delineado como una asociación entre Dios 
y el hombre sobre toda otra forma de vida o existencia, incluyendo los 
dominios demoniacos. Por ende, cuando utilicemos el lenguaje de dominio, 
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si no continuamos inmediatamente con una explicación sobre lo que significa 
exactamente, dejaremos una gran puerta abierta a la controversia, crítica y a 
reacciones negativas por causa del temor. “Tener dominio” no se trata de que 
los Cristianos gobiernen sobre los no- Cristianos, nosotros siempre debemos 
estar conscientes de esa realidad. El mandato de dominio tenía que ver con que 
los hijos e hijas de Dios — toda la humanidad — tengan dominio sobre peces, 
ganado, aves y toda la tierra, incluyendo cada ser que se arrastra y cada ser 
viviente. Esas última dos categorías calificarían como descripciones potenciales 
de las fuerzas demoniacas y deben ser el enfoque de nuestro dominio. 

“Porque no tenemos lucha contra sangre y carne [personas], sino 
contra principados, contra potestades, contra los gobernadores 

de las tinieblas de este siglo [Satanás y sus demonios]...” 
— Efesios 6:12 

El propósito de “luchar” es obtener dominio sobre el dominio demoniaco y 
las mentiras que promueve acerca de Dios. El objetivo de nuestra dominación 
es Satanás y los demonios, por eso debemos asegurarnos de siempre entender 
esa narrativa y representarla correctamente. La historia del mundo está llena 
de ejemplos de Cristianos tratando de dominar a otras religiones. Por muchas, 
muchas décadas, hubo una atmósfera penetrante de imposición religiosa, una 
realidad que a muchos no nos hubiera beneficiado en lo absoluto. Sólo necesitas 
leer sobre el periodo de la Santa Inquisición para entender cómo es que el 
mandato de dominio puede escaparse totalmente de las manos. El verdadero 
mandato de dominio es la administración del planeta y debe de verse como una 
extensión de nuestra misión de llevar la imagen de Aquél que nos creó. Es un 
mandato para expresar Su corazón de amor a través de cada área de la cultura 
— y, cuando eso se haga a Su manera, ¡la tierra se regocijará! 

La influencia, a diferencia de la imposición, sucede en una atmósfera de 
libertad. El gran valor de la influencia es que ocurre bajo el libre albedrío. Lucas 
2:52 dice, “Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y 
los hombres”. La influencia es el resultado de tener favor. El favor es un factor 
irresistible que usualmente desafía la lógica. El verdadero favor de Dios es el 
que viene por causa de tener una medida alta de amor. Esa medida alta de 
amor se manifestará en acciones que son atractivas a personas que tienen buen 
corazón y será rechazado por personas con intenciones torcidas. Ésta debe ser 
nuestra meta para impulsar el reino de Dios: debemos resistir cualquiera y todo 
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impulso para imponer sobre las masas aquello que sólo debe ser un tema de 
consciencia entre el hombre y Dios. Que lo que escribamos, digamos y cómo 
lo digamos empiece a tener relación con ese entendimiento importante. Existe 
una belleza en la libertad que sobrepasa la belleza del orden. Repito, el reino de 
Dios viene en libertad, y el orden que trae funciona desde adentro hacia afuera, 
no se establece desde afuera hacia adentro. Debemos cuidar en cómo utilizamos 
la terminología de dominio y asegurarnos de no estar yendo hacia el orden por 
medio de la imposición, ni que tengamos intenciones ni motivaciones ocultas 
para imponer. Dios siempre ha tenido el poder para hacer en un sólo instante lo 
que desea lograr. Sin embargo, Él ha elegido soportar el arduo proceso de ganar 
nuestros corazones y mentes a través del amor. Así como Él es, nosotros también 
debemos ser en este mundo. 

5.  UN REFORMADOR DEBE ENTENDER LA NARRATIVA DE LOS ÚLTIMOS 

 TIEMPOS Y VALORAR A NUESTRO PLANETA 

Es probable que no haya algo que sabotee más a la asignación del Cuerpo 
de Cristo para ser sal y luz con el fin de transformar a la sociedad, que lo 
que llamaremos el virus del fin de tiemp-itis — una “condición” marcada 
por la expectativa de la aproximación del fin del mundo. El fin de tiemp-itis 
involucra el creer que, ya sea el rapto o el regreso de Jesús o la unificación del 
gobierno mundial o el anti-Cristo o el Armagedón o una lista grande de juicios 
cataclísmicos, están a sólo un paso de suceder. Este “virus” no resuelve nada y 
permite que el temor reine. Se ha extendido tanto en todas las denominaciones 
dentro del mundo Cristiano (y prácticamente aún en todas las religiones falsas), 
que muchos de ustedes que están leyendo esto puede que estén sorprendidos de 
que yo esté hablando de este tema. Nuestra meta es proveer un poco de suero de 
la verdad necesario que te vacunará para que no caigas en esta trampa. 

Esta fascinación con el fin de los tiempos ha estado viva entre los Cristianos 
por casi 2,000 años. No ha habido ni siquiera una generación que no se haya 
preocupado por este tema. Esto explica claramente por qué es que, a pesar de 
que los Cristianos somos la mayoría en el planeta, tenemos tan poca influencia, 
en comparación a otros grupos. Es difícil “levantarnos y brillar” cuando 
secretamente, o no tan secretamente, estamos planificando nuestro plan de 
evacuación. 

Es muy importante tener un entendimiento apropiado sobre el fin de los 
tiempos, o tener una narrativa correcta de vida, porque si no conoces el “guión 
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correcto de la película” de la cual eres parte, jugarás el rol equivocado. Dios nos 
ha dado un rol y un guión donde Su gloria caerá sobre todas las naciones. Cuando 
tenemos un entendimiento erróneo sobre el fin de los tiempos y no conocemos 
nuestro rol ni la narrativa global, entonces tendremos un fundamento débil y 
una perspectiva distorcionada. 

La manera de prepararnos para la venida de Jesús es viviendo nuestro 
propósito y cumpliendo con la asignación que Él nos ha dado. Él permitirá que 
generación tras generación muera — sin que El regrese— hasta que al menos 
una generación tome la asignación y haga Su voluntad en la Tierra así como 
en el cielo. Hechos 3:21 nos dice que Jesús está retenido en el cielo “hasta la 
restauración de todas las cosas de la que hablan los profetas”. Jesús está retenido 
en los cielos hasta que hijos e hijas se levanten para cumplir la misión original 
de someter a la oscuridad que influencia la tierra. Él no regresará hasta que esto 
se logre. Puedes orar para que regrese hasta que tu rostro se ponga morado, 
pero no volverá hasta que alguien cumpla esta asignación. Él está sentado en 
intercesión por nosotros, a la mano derecha del Padre, hasta que Sus enemigos 
sean puestos bajo nuestros pies. Una vez que Sus enemigos sean aplastados, 
el siguiente nivel de cosas buenas que Dios destinó para ser establecidas en la 
Tierra va a ocurrir. 

Jesús va a regresar a la tierra y habrá “una nueva tierra y un nuevo cielo”. 
Eso no significa que este planeta será erradicado, sino que ya no será como lo es 
ahora. La “tierra nueva” no es una tierra diferente — de la misma manera en que 
nosotros nos convertimos en nuevas criaturas cuando recibimos a Jesús, la tierra 
será actualizada cuando la nueva Jerusalén descienda. Habrá una renovación 
mundial extrema por parte de Dios. Esto sucederá a través de Sus hijos que, 
gracias a que conocen quién es Él completamente, podrán acceder a Sus mejores 
maneras de hacer todo. A ellos les importará lo que a Él le importa, todas las 
personas y todas las naciones, y exhibirán a Dios como amor en cada área de la 
cultura.

No sólo es importante la manera en que un reformador ve el fin de los 
tiempos, pero nuestro valor por la Tierra también es teológicamente importante. 
A través de toda la historia de la creación en Génesis, leemos una y otra vez 
que “Dios vio que era bueno”, refiriéndose a cada cosa nueva que pronunció 
en existencia en la tierra. Dios ama la tierra que Él creó. La creó con intención 
y diseño, como una representación que refleja lo que está en el Cielo. Nosotros 
no deberíamos ver a la Tierra como algo desechable. Sabemos, gracias a las 
escrituras, que los justos y los humildes heredarán la tierra. Salmos 2:8 dice, 
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“Pídeme, y te daré por herencia las naciones, y como posesión tuya los confines 
de la tierra”. Si la Tierra fuera de poco valor o desechable, entonces, ¿por qué la 
daría como herencia? ¿Cómo la heredaríamos si es que Dios la va a destruir? La 
Tierra será llena de la gloria de Dios. 

(Para una perspectiva mucho más extensa sobre este tema, por favor lee 
Superando el Fin de Tiemp-itis en la sección del Apéndice dentro de este manual). 

6.  UN REFORMADOR DEBE ENTENDER LA SIMPLEZA DE VIVIR 

 INTENCIONALMENTE 

Vivir con intención requiere vivir con un propósito final en mente y 
deliberadamente elegir tomar decisiones basadas en tus valores o creencias 
esenciales que te lleven hacia ese propósito, en lugar de reaccionar a tus heridas 
personales y a las mentiras subsecuentes que has creído. Nuestra falta de 
confianza en Dios nos mantiene reaccionando como si no Le importáramos y 
viviendo como si tuviéramos que resolver los problemas de todo el mundo solos 
o simplemente tuviéramos que sobrevivir hasta que nos rescate. Al menos que 
seamos intencionales con el por qué estamos aquí y con lo que realmente queremos 
alcanzar, ¿cómo podremos cumplir con nuestro propósito, que es conocerlo a El en 
todas las maneras en que El puede ser conocido aquí en la tierra? 

Cuando por primera vez entendemos la amplitud de la asignación a que 
Dios nos ha invitado a participar, puede sentirse complicado y abrumador. Los 
reformadores deben recordar qué, en primer lugar, Dios puede hacer esto con 
o sin nosotros. Él elige asociarse con nosotros porque Él es un Dios que ama 
relaciones — Él ama una excusa para conectarse con nosotros y quiere que 
estemos completamente invertidos en esta victoria certera, para que así podamos 
disfrutar mucho más la celebración por toda la eternidad. Él también desea que 
nosotros, mientras estamos impactando la cultura y a la vez haciendo malabares 
para sobrellevar la realidad de la vida, mantengamos las cosas simples. Su reino 
es profundo, pero simple a la vez. Nos gusta utilizar la siguiente declaración 
para ayudarnos a cumplir con nuestro propósito diario: 

YO VIVO...
PARA CONOCER AL VERDADERO ÉL, 

PARA DAR A CONOCER AL VERDADERO ÉL, 
Y APRENDER A AMAR Y A SER AMADO 
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¿Quisieras dar a conocer a Dios y llenar la tierra con el conocimiento de 
Su gloria? Entonces conócelo personalmente y crece en el conocimiento de 
Dios cada día por tu propia cuenta. ¿Quisieras aprender cómo amar a Dios, a 
ti mismo y a otros mejor? Entonces aprende cómo permitirte encontrarte con 
la realidad del amor de Dios por ti todos los días y, de esta manera, podrás ser 
rebalsado con ese amor. No podemos dar lo que no tenemos y, si lo que tenemos 
no es amor o es una perspectiva distorsionada de lo que realmente le importa 
a Dios, entonces, ¿cómo podremos mostrarle al mundo el amor y quién es el 
Dios verdadero? Cada área de la cultura de una nación muestra la realidad de 
las mentiras que sus ciudadanos han aceptado sobre Dios y Sus maneras de 
hacer las cosas — o una perspectiva falsa que muestra que Él no quiere estar 
involucrado en nada. Básicamente, cuando realmente vemos a Dios, vemos la 
esencia del Amor. Nuestro enfoque diario, en cualquiera de los montes de la 
cultura que influenciamos, debe ser el descubrir cómo es que Dios, como Amor, 
se ve o es visto. 

Dios es bastante intencional con la manera en que Él demuestra Su amor y, 
por consiguiente, nos pide que representemos Su amor para otros de la misma 
manera. El Amor no es un concepto etéreo ni un mero sentimiento. El amor 
realmente se ve como algo. Es una acción que ha sido realizada intencionalmente 
— una prueba tangible de que algo o alguien es valioso o importante. Cuando 
pensamos en el amor que Dios tiene por nosotros, no tenemos que adivinar o 
preguntarnos qué es lo que siente por nosotros porque Él envió a Jesús como 
prueba de Su amor. Dios es amor. Él está vivo y siempre ha vivido con una 
gran intención hacia nosotros — envuelto en los detalles de nuestras vidas, 
aún cuando no lo reconocemos en esos momentos. Sea cual sea tu rol en tus 
montes, busca maneras de expresar Su amor y cuánto las personas valen para 
Él, a través de detalles, excelencia y la manera en que sirves. Los reformadores 
deben ascender intencionalmente a los montes, subiendo en el espíritu opuesto 
a lo que está presentemente reinando. En cada capítulo sobre los siete diferentes 
montes, entenderás mejor cómo hacer esto de manera práctica. 

7.  UN REFORMADOR DEBE ENTENDER EL ROL DE LA IGLESIA EN LOS 

 SIETE MONTES 

“Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi 
iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella”. Mateo 16:18 

Lo interesante en este versículo es la traducción de la palabra “iglesia”, 
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pues Jesús eligió utilizar la palabra Griega Ekklesia. Ésta no era una palabra 
religiosa que relacionaba con la manera general en que Jesús se comunicaba. Las 
palabras para iglesia de ese día eran templo (hieron) o sinagoga (synaogue). Sin 
embargo, Jesús no dijo, “Construiré mi templo”, tampoco dijo, “Construiré mi 
sinagoga”. Intencionalmente utilizó una palabra Griega no-religiosa que todos 
allí sabían que se utilizaba en el contexto de un deber cívico. Ekklesia significa 
“la reunión de ciudadanos llamados fuera de sus hogares a un lugar público del 
consejo con el propósito de deliberar en asuntos públicos”. Este entendimiento 
enfatiza la asignación de los siete montes, traer la influencia del reino de Dios a 
las esferas públicas principales. Es Su Ekklesia en las siete áreas de la cultura la 
que tiene autoridad sobre las puertas del hades. Las puertas del hades no ejercen 
autoridad desde un templo, una sinagoga o un edificio de un iglesia, pero desde 
los puestos públicos de autoridad. 

La plantilla de los siete montes provee una infraestructura práctica para 
entender que debemos sacar al evangelio del reino fuera de las cuatro paredes 
de la iglesia. Debemos salir del pensamiento de synagogue a un pensamiento de 
Ekklesia. Estudios muestran que la mayoría de congregantes en las iglesias nunca 
tendrán un llamado tradicional al ministerio a tiempo completo. La mayoría son 
llamados para salir, como la Ekklesia, y llevar la influencia celestial a los siete 
puestos públicos principales en la sociedad. Podemos valorar los edificios que 
llamamos iglesia, al igual que a sus ministros, en el Monte de la Religión, pero 
todo y todos los demás deben levantarse y salir para luego encontrar su función 
en los otros seis lugares de influencia dentro de la cultura. 

Las estadísticas nos dicen que sólo un 3% de los miembros de la iglesia 
tendrán un rol en el ministerio tradicional. Eso deja a un 97% sintiéndose como 
ciudadanos de segunda clase dentro del reino de Dios porque erróneamente 
asumen que, si Dios realmente quisiera usarlos, Él los habría puesto detrás 
de un púlpito en el Monte de la Religión. Los demás montes proveen muchas 
plataformas y púlpitos para hacer ministerio, pero se ven diferente. El Señor 
desea que toda la Iglesia esté activada para el ministerio durante toda semana 
de trabajo. Él quiere que cada uno de nosotros, con nuestras diversas carreras, 
talentos y pasiones nos sintamos validados con lo que hacemos. 

El rol de la iglesia local, sin importar el estilo ni la expresión, es importante 
porque aquí es donde nos reunimos para adorar, nos convertimos en un equipo 
y somos refrescados como reformadores para luego ser enviados de regreso a 
nuestras asignaciones. 
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“Acontecerá en los postreros tiempos que el monte de la casa 
de Jehová será establecido por cabecera de montes, y más alto 
que los collados, y correrán a él los pueblos. Vendrán muchas 
naciones, y dirán: Venid, y subamos al monte de Jehová... nos 

enseñará en sus caminos, y andaremos por sus veredas”. 
— Miqueas 4:1-2 
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CAPÍTULO DOS 

CÓMO UTILIZAR ESTE MANUAL 
DE REFERENCIA 

Los siguientes siete capítulos proveerán detalles para cada uno de los siete 
montes. Cada capítulo cubrirá 10 puntos principales que los reformadores 
necesitan saber acerca de cada monte de la cultura. Aquí hay una breve 
descripción para cada sección que te ayudará a entender mejor estos puntos: 

1.  LOS “EOS”, PRINCIPADOS Y LA ESTRATEGIA DEMONIACA EN 

 LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo, conectaremos el del nombre de cada uno 
de los “Eos” al del nombre del principado y su estrategia demoniaca en ese 
monte. Así como el pueblo de Dios siguió al arca de Su presencia hasta la Tierra 
Prometida, también nuestra generación seguirá el ministerio de Jesús en la tierra 
de maneras que no son familiares (“no habéis pasado por aquí antes”)- hasta 
la más maravillosa manifestación de la mejor historia de todos los tiempos. 
Deuteronomio 28 dice que los Israelitas serían cabeza y no cola, pero sólo 
si aceptasen la misión de ir a su tierra de herencia. Dios nos dijo en Salmos 
2:8, “Pídeme y te daré las naciones por herencia”. Nuestra tierra prometida 
constituye los siete montes, o esferas de poder, y nuestra herencia son las 
naciones del mundo — todas le pertenecen legítimamente a Dios. Fue la idea de 
Dios que ya no seamos “cola”, pero que seamos “la cabeza” y encontráramos Su 
estrategia y unción para liberar a cada uno de los siete sectores de la sociedad de 
las mentiras del enemigo. Mientras que el Señor nos trae a esta tierra, así lo hizo 
con los Israelitas, encontraremos siete aspectos de los enemigos de Dios que son 
“más grandes y poderosas” que nosotros (como lo dice Deuteronomio 7:1). Los 
enemigos de Josué eran los Heteos, Gergeseos, Amorreos, Cananeos, Fereseos, 
Heveos y Jebuseos. Para nosotros, estas naciones “eos” tienen un significado que 
corresponde a la fortaleza demoniaca presente en cada uno de los siete montes 
que moldean la sociedad: 

Medios, Familia, Arte y Entretenimiento, Economía, 
Religión, Educación y Gobierno 
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Todos los siete principados tienen la misma misión básica: 
1. Atentar en contra de que un rostro específico de Dios en ese monte sea 

restaurado en la sociedad. 
2. Atentar en contra de que la humanidad experimente el amor de Dios que 

fue destinado a ser demostrado en ese monte. 
3. Atentar en contra de que personas sepan la gran verdad principal sobre Dios 

que fue destinada a ser expresada en ese monte. 
4. Atentar en contra de que las personas experimenten una perspectiva sana 

de la bondad de Dios a través de cada uno de los montes, pues “los montes” 
fueron diseñados para reflejarnos diversos aspectos de Dios. 

Al fin, existe un enemigo, Satanás, en cada uno de los montes 
— Él utilizará a Sus demonios y principados para engañar a las personas con 

la finalidad de que crean mentiras sobre Dios, sobre ellos mismos y sobre la mejor 
manera en que ese monte puede funcionar. Cuando creemos mentiras, actuamos 
en ellas y luego cosechamos las consecuencias de esas mentiras, perpetuándolas 
aún más a través de los sistemas rotos que hemos creado dentro de la cultura. 
Este ciclo puede ser interrumpido, pero primero debemos dejar de pelearnos 
entre nosotros y reconocer quien es el verdadero enemigo. 

2.  LOS ARCÁNGELES EN LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo, vamos a conectar el significado del nombre 
del poderoso arcángel a la asignación que tiene en cada monte. Cada uno sirve 
al Señor y a los hijos e hijas de Dios junto con las huestes de ejércitos de ángeles 
que operan en el ámbito espiritual. Su fin es restaurar la imagen completa de 
Dios en ese monte en particular. 

Nosotros no solamente tenemos ángeles guardianes asignados a nosotros, 
sino que también tenemos la ayuda de arcángeles poderosos que Dios ha 
asignado a cada monte. Cuando conoces la autoridad y responsabilidad dada a 
ti, y tienes “puesto tu uniforme” en el espíritu, como embajador del Rey, hay un 
aumento exponencial en el favor y potencial que puede llevarse a cabo a través 
de tu vida. Ángeles serán asignados a ti para asistirte porque, como reformador, 
no estás viviendo para ti mismo ni para sobrevivir, pero entiendes que tu campo 
y plataforma de misión es donde vives y trabajas. 

La mayoría de Cristianos no tienen ningún problema para reconocer a los 
principados demoniacos por nombre, así que espero que no te ofendas cuando 
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identifiquemos a esos guerreros angelicales quienes pelean de nuestro lado. 
Por alguna razón, muchos nos desconcertamos cuando reconocemos a ángeles 
y arcángeles, por esto, inevitablemente alguien tal vez diga, “Debemos tener 
cuidado de no adorar a ángeles” — como si el nombrar a ángeles es sinónimo de 
adorarlos. En realidad es importante personalizar lo que nuestros arcángeles son 
capaces de hacer, listando sus nombres. Esto nos recuerda que realmente hay 
más que están por nosotros que en contra de nosotros y que ninguna oscuridad 
se puede comparar a la luz que se nos ha sido dada.

Los nombres específicos de los principados y arcángeles que se nombran en 
cada capítulo son una revelación extra-bíblica y no pueden ser comprobados. 
El objetivo de esto no es que se convierta en una doctrina ni el presentar una 
enseñanza nueva que vaya en contra de la sana doctrina. La Biblia nos menciona 
los nombres de Jezabel, Baal, Apolión, Mamón, el Principe de Grecia, Lucero y 
Belcebú en el lado oscuro y nos habla sobre Miguel y Gabriel en el lado bueno. 
La idea de que existen principados oscuros y arcángeles buenos es muy aceptada 
y creída. En este libro hemos añadido algunos nombres y vamos a hablar de 
sus asignaciones más específicamente de lo que podemos comprobar con base 
Bíblica. Realmente no es importante si los nombres detallados son correctos o 
no, pues el punto principal es que sí tenemos a este calibre de ángeles de nuestro 
lado y pienso que nadie puede discutir eso. 

Los nombres adicionales que mencionaremos provienen del libro de Enoch, 
que no es un libro incluido dentro de la Biblia, pero sí es un libro del que se 
habla en la Biblia. Fue declarado inelegible para ser canonizado como parte de 
las escrituras pues claramente fue contaminado por alguien quien insertó su 
propia revelación durante el proceso de copiarlo. Sin embargo, claramente, una 
parte esencial de este libro es verdad y ésta es donde los siete arcángeles son 
listados. Cada nombre de los arcángeles termina en EL, que significa Dios, el 
Señor. Cada uno tiene una asignación para restaurar un aspecto del rostro de 
Dios en la sociedad y a cada uno lo acompañan millones de ángeles de luz. 

3.  LOS ROSTROS DE DIOS EN LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo, conectaremos cada monte de la cultura 
con un aspecto de Dios, o del rostro de Dios, que está siendo restaurado en la 
sociedad. Así como cada uno de nosotros somos más que solamente un hombre 
o una mujer, tenemos muchos “rostros”, tales como madre o padre, hija o hijo, 
doctor o enfermera, maestro u oficial de policía, etc. Quienes somos podría 
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potencialmente ser experimentado en una variedad de maneras. De la misma 
manera, Dios es Padre, Hijo y Espíritu Santo — pero quién Él es para nosotros y 
por nosotros puede ser experimentado de incontables formas. 

En términos de cultura, nosotros fuimos destinados para experimentar a 
Dios de siete diferentes maneras: 

Comunicador en los Medios 
Papá en la Familia 

Creador en el Arte y Entretenimiento
Proveedor en la Economía

Redentor en la Religión
Maestro en la Educación

Rey en el Gobierno 

Apocalipsis 4:5 habla de “siete flamas llameantes de fuego que son los 
siete Espíritus de Dios”. Estos son los siete rostros o aspectos de Dios que los 
reformadores son llamados a re-expresar en la tierra dentro de cada monte. 
Apocalipsis 5:6 describe al cordero con “siete cuernos y siete ojos, que son los 
siete Espíritus de Dios enviados a toda la tierra”. Estos siete Espíritus de Dios 
son los siete rostros de Dios en los montes. 

Los siete Espíritus de Dios son parte del armamento que tenemos para alcanzar 
nuestra asignación en los siete montes. No sólo nos ha dado una asignación, sino 
que nos ha equipado totalmente para alcanzarla — nos ha equipado con quién 
Él es. Somos llamados a asociarnos con las “flamas llameantes de fuego” de 
quien es Dios. Sus “cuernos” de poder y presencia son los que van a finalmente 
lograr quitarle el territorio que ilegalmente las fuerzas demoniacas ocupan. Sus 
“siete ojos” proveen la perspectiva que necesitamos. Jesús, el Cordero que fue 
inmolado, tomó el pergamino legal con los siete sellos que el Padre sostenía, 
satisfaciendo el precio de sangre de redención para retomar la autoridad legal 
que se perdió por causa del pecado de Adán y Eva. 

Los siete rostros de Dios deben ser restaurados en la cultura para que la 
tierra pueda realmente ser llena del conocimiento de la gloria de Dios. Dicho 
de otra manera, el mundo en algún momento va a conocer cuán absolutamente 
maravilloso, poderoso y hermoso es Dios. 
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4.  LOS COLORES DE NUESTRO DIOS ARCOÍRIS EN LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo, conectaremos cada color del arcoíris con 
el monte de la cultura correspondiente. Brevemente explicaremos la conexión 
lógica y espiritual, así como lo que el color simboliza dentro de la cromoterapia 
(el estudio y ciencia de sanar a través de los colores). Apocalipsis 4:3 nos dice que 
hay un arcoíris completo alrededor del trono de Dios, por esta razón, usualmente 
nos referimos a Él como el Dios Arcoíris. En Génesis 9:13 Dios dice, “Mi arco he 
puesto en las nubes, el cual será por señal del pacto entre mí y la tierra”. No sólo 
lo llama el arcoíris o un arcoíris. Dios intencionalmente lo llama Su arcoíris, que 
claramente nos ayuda a entender que los arcoíris representan quién es Él. 

Dios no sólo es uno en tres (como Trinidad), pero también es siete. 1, 3 y 
7, como los siete Espíritus de Dios. El arcoíris es una figura perfecta de esta 
realidad gloriosa y misteriosa. Un arcoíris es 1, pues es luz blanca que se muestra 
a nosotros como 7 colores cuando el sol y la lluvia interactúan produciendo un 
efecto de prisma, conteniendo 3 colores que son los colores primarios de los 
que todos los demás colores provienen — y sucede que también son los colores 
del fuego. Las escrituras nos revelan que nuestro Dios es “fuego consumidor”. 
Cuando unes todo esto, te das cuenta que los siete montes y los siete Espíritus de 
Dios llevan un color adherido del arcoíris, son como una expresión visible de las 
expresiones únicas de este hermoso Dios único — esto sucede cuando Lo vemos 
y experimentamos en Su plenitud. 

Debes entender que el estudiar los siete colores y conectarlos con sus 
montes respectivos no sólo es un concepto de la nueva era, sino que realmente 
es científico. Todos los colores tienen su propio sonido y frecuencia singular, 
creada por nuestro Dios Arcoíris. 

5.  LAS FORMAS EN QUE EL AMOR DE DIOS SE DEMUESTRA EN 

 LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo conectaremos los siete montes a siete cosas 
que el Cordero es digno de recibir de Apocalipsis 5:12. 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el PODER, 
las RIQUEZAS, la SABIDURÍA, la FORTALEZA, 

la HONRA, la GLORIA y la ALABANZA”. 
Apocalipsis 5:12 
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¡Digno es el cordero de recibir cada una de estas SIETE maneras en la que 
Él mismo nos amó! Cuando recibimos y demostramos cualquiera de estos 
atributos principales del amor de Dios, en esencia, estamos restaurando Su 
imagen correcta en la tierra. Él recibe lo que nos hemos convertido y demostrado 
en la tierra. Estamos convirtiéndonos de vuelta a Dios lo que Él ha provisto para 
nosotros y a través de nosotros para otros. 

A menudo nos referimos a esto como la plantilla de Apocalipsis 5:12, 
porque es un tipo de plantilla para que podamos entender, no sólo que Dios 
nos ama, pero exactamente cuánto nos ama. ¿Cómo se ve el amor dentro de los 
siete montes? Dios no solamente nos ama en teoría. Su amor es expresado de 
manera única en cada monte. Es amor en acción y expresa Su interés genuino 
por nosotros a través de soluciones prácticas en cada área de nuestras vidas y 
nuestras culturas. En cada monte, el amor de Dios es experimentado de una 
forma diferente. Cuando el amor de Dios se comunica de la manera única en que 
fue originalmente destinada en cada área de la cultura, se registra en el corazón 
del receptor como uno de estos siete diferentes atributos de Su naturaleza: poder, 
riquezas, sabiduría, fortaleza, honra, gloria y alabanza. 

El versículo en Apocalipsis proviene de un tiempo en el que Juan fue llevado 
al cielo y miró la respuesta que el cielo tuvo a la realidad de cómo Jesús fue 
puesto a muerte como un Cordero, el Único digno de abrir el pergamino. Todo 
el cielo se regocijó y Juan los escuchó cantando un nuevo canto — “Digno es el 
cordero... de recibir...”. Estos son siete atributos diferentes del cielo y de Dios. 
Este nuevo canto realmente es una plantilla para la reformación de la cultura y 
para la restauración plena de Su rostro dentro de la sociedad. Clarifica nuestra 
misión de conocer a Dios en una manera expandida y diferente y para darlo a 
conocer. Así es como el conocimiento de Su gloria llenará la tierra. 

6.  LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN CADA MONTE 

En esta sección de cada capítulo conectaremos a cada monte con una mentira 
central sobre Dios que está actualmente siendo perpetuada a través de los sistemas 
rotos. Cuando nos relacionamos con esos sistemas, el enemigo quiere que nos 
llevemos una opinión muy específica y una visión distorsionada de Dios. 

Cuando hablamos de que cada mentira está siendo perpetuada en cada 
monte, la palabra perpetuada significa que está sucediendo una y otra vez de 
manera cíclica. Cuando una mentira está siendo perpetuada es porque hemos 
creído la mentira basándonos en las consecuencias que hemos cosechado en 
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nuestras propias vidas. Por ejemplo, si estamos creyendo algo falso sobre Dios, 
entonces vamos a cosechar las consecuencias de un sistema roto que hemos 
establecido en base al pensamiento equivocado que tenemos sobre Su carencia 
de recursos, involucramiento o distanciamiento. 

7.  CÓMO ES QUE LAS MENTIRAS SOBRE DIOS SE DESARROLLAN EN 

 LA CULTURA 

En esta sección de cada capítulo explicamos algunas maneras en que cada 
mentira sobre Dios en cada monte realmente se desarrolla dentro de la cultura. 

Para poder reformar cada área de la cultura, debemos reconocer de que la 
cultura, de por sí, habla una verdad o una mentira a cada corazón, dependiendo 
si es que ese monte está sincronizado con la imagen de Dios o no. 

Donde sea que Su imagen no sea vista, la mentira sobre Él tenderá a producir 
una mentalidad de orfandad en nosotros. Los corazones colectivos de ciudades 
y naciones no son nada diferentes a nuestros corazones individuales. El mismo 
Dios que sabe cómo sanar y restaurar el corazón de un individuo, cómo ir tras 
las mentiras específicas que hemos creído de manera individual y traer verdad 
y libertad a esos lugares, también sabe cómo lidiar con los corazones colectivos 
de las ciudades y naciones. 

Vamos a ver cómo es que la verdad sobre Dios, vista a través de Sus siete 
rostros, revela Su amor y vence cada mentira específica que se exalta a sí misma 
en contra del conocimiento de Dios. El campo de batalla verdadero siempre será 
sobre el conocimiento de Dios — el que Su reputación o imagen correcta sea 
vista en la tierra. 

La meta y la promesa es que la tierra entera será llena del conocimiento 
de la gloria de Dios — quién y cómo es Él. Más que saber lo que el enemigo 
está haciendo, y más que cualquier otro resultado medible — esta es la misión 
importante. Nuestro objetivo principal es ver la gama completa del rostro de 
Dios brillar en la sociedad. Es una asignación basada en relación, donde primero 
lo vemos a Él de una manera expandida y luego Lo demostramos de esa misma 
manera. 

8.  LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN CADA UNO DE LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo, nos conectaremos con la verdad principal 
sobre Dios que fuimos realmente destinados para experimentar en cada monte. 
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Cada una de estas verdades desplazará la gran mentira que está actualmente 
siendo perpetuada sobre Él en las áreas correspondientes de la cultura. 

El diablo no tiene ni la más mínima capacidad de desafiar a Dios ni a Su 
poder. Ninguna capacidad. Puesto que él es un engañador, él ha pasado por 
tiempos donde él mismo se ha engañado, pensando que sí podía, pero cada vez 
que lo intentó, pagó un precio severo por su propio delirio. Una vez que Dios, el 
Padre, dijo la palabra “¡Suficiente!”, Miguel y sus ángeles lidiaron con Lucifer y 
su ángeles, tan rápido que ni siquiera pudieron hacer reaccionar. Dios observa 
pacientemente, a veces por largos periodos de tiempo, y, cuando lo hace, el auto 
delirio de Satanás crece. La verdad es que Dios creó a Lucifer con una palabra y 
Él puede hacerlo desaparecer de la misma manera. Si Lucifer no fuera una pieza 
estratégica en las historia más grandiosa de todos los tiempos de Dios, ya habría 
sido destruido. Es más, cuando el diablo ya haya terminado de ser útil para el 
trama majestuoso que nuestro Padre está contando, sabemos que será arrojado 
al lago de fuego creado específicamente para él. En la gloria de Su plan, Dios 
permite que aquellos que fueron hechos a Su imagen (nosotros) seamos los que 
ejecuten el juicio final de Satanás. Romanos 16:20 nos dice que el Dios de paz 
aplastará a Satanás debajo de nuestros pies. 

Satanás es el padre o fuente de las mentiras y, muchas veces, se encuentra 
cayendo en sus propias mentiras. Sin embargo, la verdad es que Satanás está 
limitado a sus capacidades substanciales de mentir y engañar. La Biblia nos dice 
que un día lo miraremos en asombro y nos decepcionaremos de que alguien 
tan patético pudo hacer tanto daño por medio de sus mentiras (Isaías 14:16). Su 
ataque desde el inicio ha sido para que no conozcamos realmente quién es Dios. 
La maldad inicial en el corazón de Lucifer fue que no quería que Dios pueda 
tener compañerismo cercano con aquellos que fueron creados a Su imagen. 
Llamémoslo envidia. Dios siempre quiso dar más amor. Satanás siempre quiso 
más atención y gloria. Él le ofreció a Adán y a Eva un conocimiento (una mentira) 
alternativo que confabuló en contra de quién Dios es. Ellos cayeron en la trampa 
al comer del árbol de este otro conocimiento. Lucifer estuvo complacido, al 
comienzo, porque su competencia por atención fue aparentemente eliminada. 
Sin embargo, habían muchas sorpresas esperándolo y aún las hay. 

“Porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino 
poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando 
argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento 

de Dios”. — 2 Corintios 10:4-5 
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El frente de batalla en esta gran batalla se trata sobre el verdadero 
“conocimiento de Dios”. ¿Quién es Él? ¿Cómo es Él? ¿Qué es Él? Si Su imagen no 
fuera distorsionada, Él sería irresistible. En cada monte, la estrategia principal 
de Satanás es utilizar mentiras para derrocar el conocimiento real de Dios que 
debería estar siendo exhibido en esa área de la sociedad. Nuestra estrategia 
primordial es la verdad. Debemos aprender a reconocer las distorsiones de 
quién es Dios y derribarlas. Un principado demoniaco es empoderado cuando 
creemos esas mentiras. No destruimos las mentiras enfocándonos en ellas, pero 
revelando la verdad de quién es Dios en medio de lo falso. Satanás no es la 
verdadera fortaleza, pero la mentira que está propagando sí lo es. No hay mayor 
necesidad, ni mayor estrategia en cada monte, que el identificar la mentira 
específica para cada monte que Satanás está fomentando. En 1 Reyes 18, Elías 
confronta a los profetas de Baal y, sin la necesidad de dar un sermón largo de 
cuán malas son las personas, él simplemente demostró el poder sobrenatural del 
único y verdadero Dios, permitiendo que cada persona vea la mentira que había 
creído. Al hacer esto, ellos clamaron con claridad, “¡El Señor es Dios!” 

¡El Señor es Dios! Satanás y sus principados caen como rayos del cielo cuando 
reemplazamos sus mentiras con la verdad. Lo repito, él no tiene poder real de 
por sí — lo empoderamos al creer sus mentiras. Esta es una batalla espiritual de 
conocimientos rivales. 

9.  NUESTRA SEGURIDAD EN LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo, conectaremos cada monte de la cultura a 
una seguridad en particular. Cuando el rostro específico de Dios en cada monte 
se demuestra correctamente, se nos asegura, de manera individual y colectiva, 
cosas específicas que fuimos destinados a tener asegurados por Dios. Así como 
en una familia saludable, la meta es crecer sabiendo que, no sólo somos amados, 
pero cómo fuimos amados. Por ejemplo, nosotros estaremos convencidos de 
que realmente fuimos amados cuando nuestra vida en el hogar nos hizo sentir 
protegidos, provistos financieramente, escuchados, etc. De manera similar, 
nuestras experiencias en cada área de la cultura fueron idealmente destinadas 
para comunicar el amor de Dios por nosotros de maneras muy específicas. 
Recuerda que somos propensos a conectar nuestras circunstancias con lo 
que pensamos que el corazón de Dios hacia nosotros es, por lo menos en el 
subconsciente. 
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10. CÓMO ASOCIARNOS CON DIOS Y ALCANZAR NUESTRA MISIÓN 

 COMO REFORMADORES EN LOS MONTES 

En esta sección de cada capítulo, te proveeremos una lista de algunas formas 
practicas en las que puedes cumplir con tu misión única dentro de los montes 
que fuiste llamado a influenciar. 

Y para finalizar, en cada capítulo te hemos dado un sentido de cómo es el 
corazón de Dios hacia ti y de Su voz, desde Su perspectiva, en ese monte. Éstos 
están destinados para ayudarte a conectarte a la prioridad principal de relación, 
pues todo se trata de esto — el que tú conozcas a Dios, tal y como Él te conoce a 
ti — y gracias a ese rebalsar puedas responder al propósito que Él tuvo en mente 
cuando por primera vez te soñó. Tú fuiste colocado aquí, en tu propia historia, 
en esta generación, en este tiempo, porque Dios tuvo un plan intencional para ti 
— que Lo puedas conocer, para darlo a conocer, para aprender cómo ser amado 
por Él y para dar, de manera radical y extravagante, ese amor a otros. 
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Los medios son la entidad más 

poderosa en la tierra. 

Tienen el poder de hacer inocente 

al culpable y al culpable inocente. 

Eso es poder. 

Pues controlan las mentes 

de las masas. 

— Malcolm X 
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CAPÍTULO TRES 

EL MONTE DE LOS MEDIOS

¿Estás listo para expandir tu perspectiva de Dios en el Monte de los Medios? 
Empezaremos con un resumen corto y luego entraremos a los detalles. 

En el área de la cultura referida como LOS MEDIOS (el cómo se reporta la 
vida), vemos a Dios como un COMUNICADOR, el color ROJO. Él es AMOR 
demostrado como BENDICIÓN. Esta es la bendición que viene a nuestros 
corazones y a nuestras naciones cuando el amor es comunicado. Así como 
las palabras habladas a nosotros, como individuos, afectan nuestra identidad 
personal, las palabras habladas a través de los diferentes medios también afectan 
la identidad de una ciudad o nación. Los medios pueden ser una herramienta 
para recibir la bendición de saber que pertenecemos a un buen plan de un buen 
Dios, aún cuando las circunstancias inmediatas nos tientan a creer que somos 
víctimas de hechos aleatorios que están fuera de la soberanía de Dios. Los medios 
que bendicen presentan la verdad a través de una perspectiva de esperanza, 
esta perspectiva brinda al oyente la capacidad de visualizar un feliz, aún 
cuando es una noticia difícil de escuchar. Satanás utiliza el principado llamado 
APOLIÓN (DESTRUCTOR) y las estrategias demoniacas de los HETEOS 
(TERROR y TEMOR) para distorsionar la verdad de quién Dios es. Dios nos ha 
dado al poderoso arcángel, GABRIEL, para luchar a favor de aquellos llamados 
a este monte. La MENTIRA perpetuada sobre Dios en los MEDIOS es: DIOS 
NO TIENE UN BUEN PLAN PARA NOSOTROS. La VERDAD que vamos a 
aprender a demostrar en los MEDIOS es: DIOS TIENE BUENOS PLANES PARA 
NOSOTROS. 

1.  LOS HETEOS Y EL PRINCIPADO APOLIÓN: LA ESTRATEGIA 

 DEMONIACA EN EL MONTE DE LOS MEDIOS 

La palabra Heteo significa terror o temor y se refiere a la estrategia del 
enemigo para inundar el Monte de los Medios con malas noticias para inducir 
terror y temor. 

Los HETEOS eran una de las siete naciones que los Israelitas tenían que 
conquistar para poder obedecer a Dios y tomar su tierra prometida. Ellos 
representan a los demonios de temor que operan en el Monte de los Medios, 
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así como a la estrategia para influenciar los medios noticieros modernos que se 
enfocan, de manera abrumadora, en noticias y titulares negativos. 

APOLIÓN es el principado ilegal de Satanás en el Monte de los Medios. 
Su nombre es destructor y promueve reportajes basados en temor con ese 
mismo propósito. La estrategia demoniaca es inundar el Monte de los Medios 
con una narrativa de malas noticias sin esperanza para poder inducir terror 
y temor en los corazones de individuos, así como en los corazones colectivos 
de ciudades y naciones. Apolión destruye la confianza en Dios a través de 
diversos medios y utiliza a personas quebrantadas en las plataformas de los 
medios noticieros y sociales contaminados, con la finalidad de esclavizar a las 
personas, magnificando nuestros temores y produciendo que, como sociedad, 
nos sintamos inseguros. 

Las personas que comunican las noticias y trabajan en las diversas agencias 
noticieras y canales de televisión no son el enemigo. Ni siquiera los reporteros 
más irresponsables, ni los medios que sólo buscan dinero y ratings son el 
problema. Usualmente están asociándose con Satanás y el dominio demoniaco 
sin ni siquiera darse cuenta. El verdadero enemigo es Satanás, el padre de las 
mentiras, aquél que no quiere que vivamos libres del temor pues, si somos 
libres, sus mentiras se acabaron. Él nos convence, a través de nuestras propias 
circunstancias y de fuentes constantes de malas noticias dentro de los medios 
masivos, de que no hay un plan, sólo tragedia y caos al azar. Gracias a que 
ahora tenemos acceso a las noticias trágicas de billones de vidas alrededor del 
mundo, la mentira que está siendo reforzada en nuestros corazones es que, si 
hay un Dios, Él no está a cargo. Esta mentira que desata terror y temor destruye 
la perspectiva de Dios de las personas, así como su esperanza y aún sus propios 
sistemas inmunológicos. 

La Estrategia de Apolión: 

1. Atentar en contra de que el rostro de Dios, como Comunicador, sea restau-
rado a la sociedad. 

2. Atentar en contra de que la humanidad tenga acceso a la verdad de cómo 
Dios nos ama a través de las formas en que Él nos bendice mediante su 
comunicación con nosotros. 

3. Atentar en contra de que las personas conozcan que Dios tiene un plan para 
sus vidas y que Él es capaz de soberanamente ejecutar ese plan, aún cuando 
tenemos libertad de tomar nuestras propias decisiones.

4. Atentar en contra de que personas experimenten una perspectiva sana de la 
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bondad de Dios a través del Monte de los Medios — algo que finalmente fue 
destinado para profetizarnos que tenemos un destino. 

2.  EL ARCÁNGEL GABRIEL PELEA EN EL MONTE DE LOS MEDIOS 

GABRIEL significa “Mensajero de Dios” — Su nombre revela Su misión; 
ayudar a restaurar la imagen de Dios en la tierra, como Comunicador. 

No hay privilegio más grande que transmitir o comunicar el mensaje del 
evangelio (las buenas noticias). A Gabriel se le dio el privilegio supremo de 
compartir la mejor noticia que la tierra jamás había oído; le dijo a María que daría 
a luz a Jesús, el Hijo de Dios. Gabriel y sus huestes de ejércitos celestiales sirven 
al Señor ayudando a los hijos e hijas de Dios que fueron llamados a impactar 
el Monte de los Medios. Ellos se enfocan en nuestra misión de encontrar y 
comunicar noticias verdaderas de una manera única, a través de la perspectiva 
de esperanza de Dios. Finalmente, Gabriel pelea con nosotros para vencer el 
dominio demoniaco a través del reportaje de buenas noticias, ellas comunican a 
nuestros corazones que Dios aún está en control. 

3.  EL ROSTRO DE DIOS, COMO COMUNICADOR, EN EL MONTE DE LOS 

 MEDIOS 

Dios ama con Sus palabras y con la manera en que Él se comunica. Cuando 
miramos quién es Dios, como Comunicador, vemos que todo lo que se refiere 
a Él tiene que ver con buenas noticias y buenos reportajes presentados en el 
contexto de conversaciones que inspiran, restauran, redimen, nos conectan y 
que tienen raíz en la esperanza — aún cuando los hechos pueden ser difíciles de 
escuchar. Aún cuando Dios corrige, Él siempre revela una salida y un final de 
esperanza. Cuando Él requiere arrepentimiento, nos promete un buen final, ya 
sea en esta vida o en la eternidad. 

Toda comunicación empezó dentro del corazón de un Dios que comunica. 
No debería sorprendernos que la comunicación se está acelerando en la tierra, 
pues tuvo su fuente en Dios mismo, Aquél quien vive, está avanzando y siempre 
está buscando intimidad auténtica con cada corazón humano. La verdadera 
intimidad requiere confianza, hablar y escuchar, escuchar y ser escuchado, 
entender y ser entendido. Dios nos creó para que, no sólo seamos conocidos 
por Él, pero para que también Lo conozcamos. Tenemos la oportunidad de 
realmente conocerlo porque Él es un Dios quien constantemente se comunica 



NOTES
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________

36 RISE

con nosotros, si lo anhelamos y tenemos la capacidad de reconocer cuando Él 
nos está hablando. 

La comunicación, así como todos los demás aspectos de quién Dios es, no 
puede separarse de Su esencia— el amor en persona. El amor vio el final antes 
de que el tiempo empezara y, evidentemente, el final hace que lo bueno y lo malo 
en la historia valga la pena. Simplemente, debe haber un final muy feliz para lo 
que Él empezó. Un bueno Dios se asegurará de esto. ¿Podrías imaginar que un 
Creador quien miró a cada parte de Su creación y dijo, “¡Esto es bueno!”, sea un 
Dios que permita que Su creación sólo se extinga? ¿Acaso nos dejaría a nosotros, 
el objeto de Su afecto, pensar que tenía un plan mal hecho? Así no es este Dios. 
Así no es el Dios bueno, Aquél quien quiere que conozcamos Su bondad — un 
Papá que quiere que Sus hijos conozcan Su corazón por ellos. Finalmente, la 
comunicación, que tiene algo de valor, sucede en el contexto del plan maestro 
de Dios — un plan que definitivamente tiene un final feliz que fue diseñado 
intencionalmente, desde el comienzo hasta el fin. Un plan que salió de Su gran 
amor por nosotros. 

Dios, como Comunicador, es el aspecto de Sí mismo que habla de Aquél 
quien ya conoce el final feliz. Dios, como Comunicador, siempre nos hablará la 
verdad en su totalidad, motivado por Su amor por nosotros. Sus palabras, cómo 
y lo que Él comunica, siempre estarán llenas de vida, esperanza, posibilidad y la 
perspectiva de que podremos vencer lo que sea que estemos pasando y terminar 
creciendo en nuestro entendimiento de Él. ¿Cómo sabes si es Dios quien se está 
comunicando contigo? Sabes porque la comunicación de Dios te deja con un 
sentimiento de que hay algo más grande, algo para lo que estás siendo preparado 
que hace que todo lo que estás pasando valga la pena. 

4.  EL COLOR ROJO EN EL MONTE DE LOS MEDIOS 

Rojo es el color conectado al Monte de los Medios porque típicamente 
nos hace pensar en las señales de tránsito para detenerse o ceder el paso, 
luces de tráfico rojas, alertas especiales y noticias de último minuto — todas 
señalan a una necesidad de prestar atención porque algo importante se está 
comunicando. 

En la cromoterapia, el estudio y la ciencia de sanar a través de colores, se ha 
identificado que el color rojo puede beneficiar el sistema circulatorio y nervioso. 
Las malas noticias pueden potencialmente traer temor y estrés que afectan 
nuestros nervios y corazón, alzando nuestra presión sanguínea. Por lo contrario, 
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las noticias que transmiten esperanza pueden ser un factor en la protección y 
sanidad de nuestro sistema nervioso y circulatorio. 

5.  EL AMOR DE DIOS DEMOSTRADO COMO BENDICIÓN EN EL MONTE 

 DE LOS MEDIOS 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, 
las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, 
la honra, la gloria y la BENDICIÓN.” 

— Apocalipsis 5:12 

¡Digno es el cordero de recibir bendición! Cada vez que demostramos 
cualquiera de los siete principales atributos del Dios de amor, estamos, en 
esencia, restaurando su reputación correcta en la tierra. Él recibe lo que nos 
hemos convertido y demostrado en la tierra. Estamos devolviendo a Dios lo que 
Él ha provisto para nosotros y a través de nosotros para otros. 

Dios no solamente nos ama en teoría. Su amor es expresado de manera única 
en cada monte. Él es el amor en acción y expresa Su interés genuino por nosotros 
a través de soluciones prácticas en cada área de nuestras vidas y culturas. En 
el Monte de los Medios, el amor de Dios es experimentado como alabanza (en 
algunas versiones de la Biblia) o bendición. Cuando se comunica el amor, a 
través de los medios y las noticias, se registra en el corazón del receptor como 
bendición. El diccionario describe a la bendición como “una cosa que beneficia, 
algo por lo que uno está agradecido” y también lo describe como el “favor de 
Dios”. Cuando el amor es expresado y llega a su objetivo en nuestros corazones, 
es un beneficio para nosotros, y estamos agradecidos por eso. Cuando pasamos 
por tiempos difíciles y no nos sentimos amados o nos sentimos maldecidos 
(lo opuesto a bendecidos), tendemos a creer que Dios no nos ama, favorece ni 
bendice. Aún si pensamos que tenemos nuestra propia manera de pensar (o 
falta de fe) acerca de Dios bien establecida en una parte de nuestro corazón, la 
realidad es que tenemos un sentido innato de que somos amados o no por Dios 
basado en que si hemos determinado que Él nos ha bendecido o no. 

¿Por qué es que la bendición de Dios significa tanto para nosotros? Una 
bendición va más allá de lo que alguien piensa y dice de nosotros o sobre nosotros. 
Las palabras son literalmente una fuente de vida y muerte para nosotros, pues 
fue la voz y fueron las palabras de nuestro Creador las que nos trajeron a la 
realidad y las que, aún ahora, nos sostiene. Las palabras, así como otros medio 
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de comunicación, producen que nos sintamos amados o rechazados. Una falta 
de palabras y de otros medios de comunicación pueden contribuir, de igual 
manera, al sentimiento de rechazo o falta de valor. Muchas veces, lo que nunca 
se dice es lo que más duele. 

La palabra que usamos para alabanza o bendición proviene de la palabra 
Griega “eulogia”, de donde sacamos la palabra elogio. Literalmente significa 
una “buena palabra”. En un funeral, cuando elogiamos a alguien que ha 
muerto, compartimos lo que pensamos de esa persona y lo que significaron 
para nosotros. No importa cuán terrible una persona pudo haber sido, siempre 
encontramos algo positivo o que contenga redención para decir acerca ella. 
Rescatamos el aspecto positivo o las buenas noticias sobre la historia de su vida 
e intentamos crear algún tipo de final feliz, ¿es cierto? De la misma manera, 
cuando nuestra comunicación tiene como fuente el amor, lo que hablemos será 
la verdad presentada desde una perspectiva de un final feliz y, por consiguiente, 
bendecirá a aquellos que la escuchen. Aún cuando es información que es difícil 
de escuchar, traerá vida y nos recordará a un buen Dios. 

Las noticias, así como otros medios de comunicación, tienen el poder para 
bendecirnos, pueden tocar el núcleo de nuestras creencias sobre Dios, aún si no 
mencionan nada sobre Dios ni la religión directamente. La manera en que las 
noticias se presentan puede producir que nuestros corazones teman o confíen — 
el temor al futuro, como víctimas al azar de las circunstancias o la confianza de 
que, de alguna manera, las cosas difíciles que pasamos son una parte importante 
de un propósito más grande. 

6.  LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LOS MEDIOS: 

 DIOS NO TIENE BUENOS PLANES PARA NOSOTROS 

Cada vez que somos expuestos al Monte de los Medios, el enemigo quiere 
que lleguemos a la conclusión de que, “Todos somos víctimas de tragedias y 
crisis al azar. El mundo entero se está desmoronando y, probablemente, mi 
mundo también”. 

La gran mentira sobre Dios que está siendo perpetuada actualmente en el 
Monte de los Medios — Él no tiene un plan viable ni bueno para nuestras vidas, 
naciones ni humanidad — es literalmente una mentira dentro de otra mentira. 
Aún si somos capaces de mantener, de alguna manera, la perspectiva correcta de 
que Dios tiene buenos planes para nuestras vidas, cuando escuchamos la oleada 
constante de malas noticias, se vuelve difícil creer que Él es suficientemente 
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poderoso como para realmente cumplir Sus buenos planes, pues vemos cuán 
fuera de control y al azar todo parece estar en este mundo lleno de maldad y 
sufrimiento. 

Ciertamente no es culpa de los medios que cosas malas sucedan, pero, al 
hacer su trabajo que es dar a conocer los hechos disponibles al público, aún los 
reportajes responsables pueden propagar esta mentira sobre Dios. Cuando la 
información se presenta como un hecho real, carente de una respuesta compasiva 
y comprensiva, que casi nunca concluye con esperanza, entonces nos queda 
asumir que éste es el corazón de Dios — que Él está distante y se enfoca sólo en 
los hechos, no es movido por lo que nos está sucediendo a nosotros y al mundo. 
Cuando los reporteros que no se dan cuenta de esto hablan, nuestros corazones 
traducen sus palabras como la maldición de todas las maldiciones — mi Dios, si 
es que existe, sólo está interesado en los hechos y, así como un buen reportero, 
Él nunca se involucra, para no manchar la realidad del caos que hice o del cual 
soy una víctima. 

Cuando constantemente somos entretenidos o alimentados con las adversi-
dades de otros, lo hacemos fuera de la gracia que necesitamos para vencerlas. 
No son nuestras crisis, por ende, no tenemos la gracia para ellas. Las miramos 
con terror y, por lo menos de manera subconsciente, nos conectamos a ellas de 
manera que se registran en nuestra mente y cuerpo como si nosotros fuésemos 
los que estamos pasando ellas. Miramos el dolor de otra persona y traducimos 
nuestra respuesta como si fuera nuestra realidad — una realidad de la tragedia 
sin la gracia de Dios para sobrellevarla o ver lo que Él está haciendo en medio 
de ella. 

7.  CÓMO ES QUE ESTA MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LOS 

 MEDIOS SE DESARROLLA EN LA CULTURA 

La libertad de expresión, esparcida por los medios, ha producido una 
sociedad de personas que son libres por fuera, pero están esclavizadas por 
dentro. Los reportajes de los medios fueron destinados para defender nuestro 
acceso a la verdad, pero la verdadera verdad es la que te hace libre desde adentro 
hacia afuera. 

Quien sea que controle los medios, potencialmente controlará el gobierno. 
También podríamos decir que quién controle los medios, controla el corazón 
colectivo de una ciudad o nación, afectando la salud y el estado mental de los 
individuos. El efecto de las malas noticias es universal — desanima y perturba. 



NOTES
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________

40 RISE

Muchos estudios médicos, así como la Biblia, nos dicen que las buenas noticias 
literalmente afectan a nuestros cuerpos. Existe un valor intrínseco en esta 
realidad. Las buenas noticias pueden fortalecerte físicamente y también refrescar 
a un alma fatigada. Por lo contrario, podemos concluir que las malas noticias nos 
enfermarán y desmotivarán. Ser expuestos continuamente a noticias malas y 
trágicas hará que personas y la sociedad permanezcan en temor, enfermedad y 
debilidad. 

Si creemos, individualmente y colectivamente, que Dios no tiene un buen plan 
para nosotros, viviremos esclavizados al temor. El temor no sólo afecta nuestra 
salud, sino que es emocionalmente agotador. Cuando tememos, constantemente 
buscamos controlar todo lo que podamos para minimizar las posibilidades 
de tener más dolor. Ese control usualmente nos lleva a tener problemas en 
nuestras relaciones, produciendo aún más dolor, temor y control. Todos tenemos 
respuestas muy similares a este ciclo — adicciones, entretenimiento excesivo, 
vergüenza, avaricia o prácticamente cualquier cosa que nos desvíe del dolor 
o temor que esto produce. Dios está enojado con este ciclo — no está enojado 
con nosotros, pero está enojado porque odia ver a los que Él ama sufrir por las 
mentiras que han creído sobre Él y sobre ellos mismos. Aquellos que trabajan 
en los medios, quienes entienden Su corazón, descubrirán Sus mejores maneras 
de comunicar las noticias y la información. Reportar responsablemente es, 
esencialmente, como meter un dedo al ventilador prendido del temor y buscar 
interrumpir su perpetuo ciclo. 

8.  LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LOS MEDIOS: 

 DIOS TIENE UN PLAN PARA NOSOTROS 

A pesar del ataque violento de malas noticias e historias trágicas, debemos 
recordar que Dios aún sigue siendo Todopoderoso, no importan cuán caóticas 
se pongan las cosas. También debemos recordar que Él es bueno, aún cuando 
temporalmente parezca que no lo es. 

Las buenas noticias del Reino son la realidad de que Dios está a cargo. Él 
tiene soluciones para todo. Él obra todas las cosas para nuestro bien; y nuestro 
bien es conocer quién realmente Él es. Su reino, el Cielo viniendo a la tierra, es el 
final feliz. Dios es misterioso, pero es misteriosamente bueno. Del mismo modo, 
el hecho de que Dios sea poderoso y que tenga un buen plan se percibe a veces 
como un misterio. A veces no es del todo tan claro. Sin embargo, no tengas duda 
alguna, Su plan es misteriosamente bueno yo no misteriosamente malo — y Él si 
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es capaz de cumplirlo, haciendo que, eventualmente, todas las cosas obren para 
nuestro bien. 

9.  NUESTRA SEGURIDAD EN EL MONTE DE LOS MEDIOS: 

 TIENES UN DESTINO 

Cuando el rostro de Dios, como Comunicador, es correctamente demostrado 
como Bendición en el Monte de los Medios, nos asegura que cada persona, de 
manera individual y colectiva, tiene un destino. 

Dios tiene un buen plan para cada vida de cada persona. Nadie es sólo una 
víctima olvidada por Dios al azar. Dios está intencionalmente en nuestras vidas 
y siempre tiene un plan de redención para las historias de todos y para todo lo 
que pasaron. Al tener una relación con Él, podremos experimentar el destino 
que tiene para nosotros. 

10. ASÓCIATE CON DIOS, COMO COMUNICADOR, EN EL MONTE 

 DE LOS MEDIOS 

Para poder cumplir, de manera apropiada, con nuestra asignación en el 
Monte de los Medios debemos realmente conocer a Dios como Comunicador, 
aprender a reflejar quién Él es como Comunicador de manera personal y, luego, 
conectarlo a la manera en que observamos y reportamos las noticias. Debemos 
volvernos expertos en este aspecto o particularidad del amor de Dios y, luego, 
darlo a todos los que son influenciados por nuestro rol en este monte. 

LA MISIÓN DE UN REFORMADOR EN EL MONTE DE LOS MEDIOS: 

1.  Llevar un corazón de buenas noticias y una perspectiva de esperanza en 
tu propia vida para que puedas llevarla a tu rol profesional, de manera 
auténtica. Lo que luchas por alcanzar personalmente va a rebalsar de ti 
hacia tu lugar de trabajo de manera sencilla. Pídele a Dios que te revele 
Su verdadero corazón hacia ti: “Porque yo sé los pensamientos que tengo 
acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para 
daros el fin que esperáis”, Jeremías 29:11. 

2.  Encuentra y reporta, con exactitud, el ángulo que lleve la mayor cantidad de 
redención posible por encima de las malas noticias. Infunde en cada etapa, 
desde la obtención la historia hasta la información que irá al público, una 
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perspectiva de esperanza que ayude al oyente o espectador a reconocer 
el potencial para un final feliz. Esta perspectiva siempre estará allí, pero 
deberás estar dispuesto a trabajar más duro para encontrarla. 

3.  No sientas la necesidad de promover la religión, a Dios ni la salvación por 
medio de Cristo abiertamente para tener un impacto positivo. Cualquier 
noticia que promueva paz se registrará en el corazón de la persona como 
las buenas noticias de que Dios reina en la tierra — al menos a un nivel 
subconsciente. 

4.  La meta no es solo tener a Cristianos reportando malas noticias, algo que 
aún seguirá facilitando la meta de Apolión para destruir a través del terror y 
temor. La meta es cambiar el sistema de los medios y llenar la tierra con las 
buenas noticias que neutralizan las malas. 

5.  Utiliza Filipenses 4:8 como un estándar para reportajes responsables: “Por lo 
demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, 
todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud 
alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad (reporta)”. Infunde al 
mundo con buenas noticias que neutralizan los efectos de las malas. 

6.  Entiende que Dios les da gracia a las personas para lidiar con problemas y 
complicaciones personales, pero no para el sufrimiento colectivo de miles de 
millones de personas en el planeta. 

7.  Sostén la convicción de que la vida y la muerte están en el poder de la lengua 
al comunicar vida de manera intencional y estratégica. 

8.  No permitas que el enemigo utilice tu reportaje para minimizar a Dios ante 
los ojos de los que están mirando, al presentar el problema sin la solución. 
Aún cuando tengas que reportar algo negativo, asegúrate de presentarlo en 
el contexto de la verdad de una imagen global y un final feliz potencial o una 
justicia venidera. 

9.  Tienes que estar dispuesto a encontrar y reportar la historia detrás de la 
historia obvia. Esto trae tranquilidad al corazón colectivo de la sociedad, así 
como a nuestros propios corazones, pues afirma de que hay un Dios, detrás 
de cámaras, que está obrando a nuestro favor. Utiliza tu influencia dentro de 
los medios para fijar la atención de las personas en las obras de redención 
que Dios está haciendo en al tierra, aún en medio del dolor y sufrimiento. 
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10.  No seas engañado pensando que tu rol como Cristiano es constantemente 
advertir a otros de lo que posiblemente podría ir mal y dar información que 
produce temor, y no logra nada realmente útil. 

11.  Considera las implicancias de tus decisiones en la manera en que la sociedad 
global piensa. Entiende que reportar irresponsablemente es volver a pasar 
algo horroroso y trágico una y otra vez, sólo porque aumenta los ratings. El 
periodismo irresponsable es escribir y hablar incesantemente sobre cosas 
que puede ser que le sucedan a un porcentaje minúsculo de la población, sólo 
porque el temor a lo desconocido hace que nos detengamos y escuchemos. 

12. Siempre reporta las noticias de manera objetiva. Las noticias obvias no 
necesariamente son las noticias. De hecho, muy rara vez son lo más 
importante que está sucediendo en el planeta. Sólo porque puede hacer que 
prestemos atención y miremos, no significa que es digno de ser reportado. 
Sólo porque es un hecho, no significa que refleje la verdad global. Los 
hechos están basados en las cosas micro y obvias. La verdad está basada 
en lo macro o la visión global, algo que es más difícil de ver y reportar. Los 
hechos presentan una realidad subjetiva. La verdad presenta una realidad 
objetiva. 

Siempre que utilicemos los medios de comunicación para brindar a otros 
la evidencia de que Dios está a cargo y que siempre está presente, entonces la 
verdad será creíble — que Dios, no sólo tiene un buen plan para nuestra vidas 
y naciones, sino que, a pesar del mal presente, Él es capaz de ejecutar Su planes. 

PARA INFORMACIÓN MÁS PROFUNDA DE ESTOS TEMAS, MIRA OTROS 
DE NUESTROS RECURSOS: 

La Profecía de los Siete Montes (Capítulo 5, reseña) 
El Manto de los Siete Montes (Capítulo 14) 
El Curso por Video y el Manual sobre el Mandato de los Siete Montes (Sesión 5) 
El Dios Arcoíris: Los Siete Colores del Amor (Capítulo 6) 
El Curso por Video y el Manual del Dios Arcoíris (Sesión 2) 
El Renacimiento de los Siete Montes (Capítulo 10) 
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DIOS COMO COMUNICADOR 

Mis hijos e hijas, ¿acaso no saben que Yo los sostengo a ustedes y a todas las 
cosas? Nada se hace sin que yo lo haya visto, donde yo no tenga un plan de provisión 
y donde yo no haya creado un camino de redención. Tú ves lo obvio, pero siempre 
estoy obrando, cambiando, moviendo las cosas en lo oculto. Sólo porque no puedes 
mirarme trabajando, no significa que no estoy obrando todas las cosas para tu 
beneficio — todo está siendo usado para tu bien. 

En la historia detrás de la historia — el trasfondo que trae todo hacia Mí, hacia 
Mi corazón y hacia Mi mejor plan. Como vallados de contención en tu destino, Yo 
estoy sosteniendo todo en el camino que lleva a Mi bondad. Por supuesto, tú ves el 
viento y las olas, pero, ¿puedes ver a dónde te están llevando, que te están dirigiendo 
a las profundidades de Mi amor por ti? Nada es al azar porque Yo no soy al azar. 
Mi amor y Mis palabras, Mis pensamientos de ti, te traen seguridad en todos tus 
caminos. 

Aunque tragedias y crisis vienen y vayan, Yo nunca te dejaré. Yo soy lo único 
constante en lo que puedes depender. Aún cuando ves cómo otros son tirados de un 
lado al otro, debes saber que también estoy con ellos. Estoy allí ofreciéndoles cada 
oportunidad para salir o la gracia para vencer. Debes recordar que les he dado, a 
cada uno de ustedes, la gracia para vencer cualquier cosa que enfrenten, pero esa 
gracia es sólo para lo que realmente están enfrentando. Cuando no sientes Mi gracia, 
asegúrate de no haber entrado en la batalla de alguien más. Sí, lleva las cargas de 
otros, pero no permitas que el enemigo te tiente a un campo de batalla que no te envié. 
Aprende a confiar en que, aún cuando no puedas verme en su batalla, allí estoy con 
ellos. Sólo porque no Me puedes ver mirando cada gorrión, no significa que no los 
estoy viendo. Es imposible que Yo aleje Mi mirada de cualquiera de Mis hijos e hijas. 
El hecho de que sepan o no que son Míos, no cambia nada. Yo soy su Padre y, no 
sólo es que no puedo alejar mi mirada, sino que tampoco Me puedo distanciar de su 
respirar — de tu respirar. 

Cada persona que ha vivido o vivirá tiene Mi atención completa, tiene acceso 
a Mi corazón para ellos y a Mi capacidad inquebrantable de atraerlos a Mí, a Mis 
mejores caminos, a Mis planes de un futuro y una esperanza para ellos. Tienes Mi 
total atención. Tienes acceso a Mi corazón para ti, a mi capacidad inquebrantable 
de atraerte constantemente a Mí y a Mis mejores caminos. Tu vida no sólo es una 
serie de hechos que pasan como una secuencia de eventos establecidos al azar o por 
la mano pesada del mal. Yo no soy el reportero de las noticias, distante y removido, 
repitiendo las decisiones que has hecho y los golpes que has recibido, como si fuera un 
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espectador que mira desde afuera. ¡De ninguna manera! Yo estoy allí contigo — en 
cada momento y detrás de cada circunstancia. Yo no soy la circunstancia, pero estoy 
en ella y estoy listo para mostrarte la mejor manera de salir de ella. Aún mejor, Yo 
soy el que está listo para dar cada paso contigo. Tu problema es Mi problema. Tu caos 
es Mi caos. Tu batalla es Mi batalla. 

Estoy hablando, si es que decides escucharme — siempre estoy comunicándome, 
porque así soy Yo. Yo soy la voz del amor y Mi amor se extiende hasta encontrarte 
— tú eres el objeto de Mi afecto. Soy el susurro en tu interior que muchas veces es 
difícil de creer porque parece demasiado bueno como para ser verdad. Yo soy Aquél 
que siempre está listo para conversar y escuchar. Soy la voz constante de bendición 
sobre ti, para que seas una voz que constantemente bendice a otros. Si escuchas, oirás 
el arroyo constante de bendición y pasión que tengo por ti, por tu mundo y por todos 
lo que viven contigo. Permíteme enseñarte a bendecir como yo bendigo, a ver como 
yo veo, con ojos llenos de esperanza. Confía en que Yo estoy involucrado y que Mi 
interés y capacidad es obrar todas las cosas para bien. 





¿Qué puedes hacer para 

promover la paz mundial? 

Ve a casa y ama a tu familia. 

— Madre Teresa
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CAPÍTULO CUATRO 

EL MONTE DE LA FAMILIA 

¿Estás listo para expandir tu perspectiva de Dios en el Monte de la Familia? 
Empezaremos con un resumen corto y luego entraremos en los detalles. 

En el área de la cultura referida como FAMILIA, vemos a DIOS como PAPÁ, 
el color ANARANJADO. Él es AMOR demostrado como FORTALEZA. Esta es 
la fortaleza que la familia fue diseñada para ser para nosotros — la fortaleza 
del linaje, tradición y herencia. Es una fortaleza generacional que fue creada 
para ayudarnos, de manera individual, a mantenernos de pie en contra de las 
tormentas de la vida, aún cuando todo lo demás falle, y debería ser el único lugar 
seguro al que siempre podamos volver para recibir aceptación y amor. Satanás 
utiliza al principado BAAL (PERVERSIÓN) y a la estrategia demoniaca de los 
JEBUSEOS (RECHAZO) para distorsionar la verdad de quién es Dios. Dios ha 
dado a su poderoso arcángel RAFAEL, para luchar a favor de aquellos llamados 
a este monte. La MENTIRA siendo perpetuada sobre Dios en la INSTITUCIÓN 
FAMILIAR ACTUAL es: HEMOS SIDO ABANDONADOS Y RECHAZADOS 
POR DIOS. La VERDAD sobre Dios que aprenderemos a demostrar en la 
FAMILIA es: DIOS NO NOS HA ABANDONADO NI RECHAZADO. 

1. LOS JEBUSEOS Y EL PRINCIPADO BAAL: LA ESTRATEGIA 

 DEMONIACA EN EL MONTE DE LA FAMILIA 

La palabra Jebuseo significa un lugar aplastado y habla de la estrategia del 
enemigo para usar el rechazo en el monte de la Familia. 

Los JEBUSEOS eran una de las siete naciones que Israel tenía que conquistar 
para poder obedecer a Dios y tomar la tierra prometida. Ellos representan 
a los demonios de rechazo que operan en el Monte de la Familia, así como la 
estrategia para crear familias rotas que producen individuos que tienen un 
comportamiento aberrante. 

BAAL es el principado ilegal de Satanás en el Monte de la Familia y 
representa a la perversión. Su nombre significa señor. La estrategia demoniaca 
es utilizar el rechazo para imponer su señorío sobre individuos y familias, 
deteriorando a familias y a la sociedad misma. Baal socava la confianza en Dios a 
través de sus ataques a las familias, produciendo generación tras generación de 
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personas rotas y heridas para continuar el ciclo de herir a otros. El resultado es 
un gran número de enfermedades sociales y físicas que provienen del rechazo — 
incluyendo depresión, temor, desviación sexual, adicciones, ira y violencia, los 
cuales producen una caída eventual, no sólo de las familias, sino de comunidades 
enteras. 

En el Antiguo Testamento, la adoración a Baal involucraba actividad ritual 
homosexual, el cortarse a uno mismo, prostitución en el templo y sacrificios de 
niños a Moloch. Él era el dios de la fertilidad y también se hacía pasar como 
alguien importante para la provisión y protección, pero en realidad era el dios 
de la perversión. Confusión de identidad sexual, auto-mutilación, abortos 
e infanticidio son evidencias de la obra de Baal. Nuestra manera típica de 
combatir la erosión moral de la sociedad es tratar de manejar el comportamiento 
externo, comunicando de manera excesiva los estándares y las reglas, y tratando 
de cambiar las leyes. Al fin y al cabo, no podremos prevenir ni parar el aborto, la 
perversión sexual, ni el daño que muchos se hacen a sí mismos — desde el exterior 
hacia el interior. Temas internos del corazón nunca sanarán por presiones, leyes 
u ordenanzas externas. El Monte de la Familia incluye cualquier cosa relacionada 
con asistencia médica, medicina, consejería y sanidad de cualquier tipo. Si la 
decaída y herida empezó con el rechazo, en el contexto de la dinámica familiar, 
entonces sólo tendrá que ser el corazón de Dios, como Papá, que sane la herida 
del rechazo con Su amor y aceptación incondicional, restaurando fortaleza a las 
familias y comunidades. 

Las personas que añaden a la caída de las familias no son el enemigo, no 
importa cuán inmorales sean. Aún aquellos que buscan establecer su propia 
definición de la palabra familia, o aquellos que luchan por mantener sus derechos 
para abortar, etc,, ellos tampoco son el problema. Porque gracias a su propio 
dolor y decepción, usualmente se asocian con Satanás y el dominio demoniaco, 
sin ni siquiera darse cuenta. El verdadero enemigo es Satanás, el padre de las 
mentiras, aquel que no quiere que vivamos libres del rechazo, porque cuando lo 
seamos, sus mentiras se acabarán. Él convence a Cristianos de que ellos deben 
ser los que mantengan las reglas, en lugar de que sean conocidos por su amor y 
aceptación, algo que representa apropiadamente el corazón del Padre. 

La Estrategia de Baal: 

1. Atentar en contra de que el rostro de Dios, como Papá, sea restaurado a la 
sociedad.

2. Atentar en contra de que la humanidad tenga acceso a la verdad de cómo 
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Dios nos ama, como Padre, por la forma en que trae fortaleza a las familias.
3. Atentar en contra de que las personas sepan que Dios nunca los abandonó 

ni rechazó y que Él nos ama con amor incondicional.
4. Atentar en contra de que las personas experimenten una perspectiva sana 

de la bondad de Dios, a través del Monte de la Familia, monte que fue 
realmente creado para garantizarnos de que somos aceptados. 

2. EL ARCÁNGEL RAFAEL PELEA EN EL MONTE DE LA FAMILIA 

RAFAEL significa “Dios sana, Dios por favor sana o la plenitud está en ÉL 
(Dios)” — Su nombre revela Su asignación que es ayudar a restaurar la imagen 
de Dios, como Papá, en la tierra. 

La familia es la estructura fundamental de cada nación. Sin la familia, 
no puede existir la estructura de la sociedad. A la misma medida en que las 
familias estén fracturadas y desgastadas, la sociedad también estará fracturada 
y desgastada. En general, familias fuertes producen individuos saludables y 
familias fracturadas producen individuos enfermos. Los estudios muestran que 
más de un 90% de todas las enfermedades son psicosomáticas por naturaleza 
— esto quiere decir que tienen un cociente emocional como raíz. Un estado 
emocional dañado generalmente se produce gracias a dinámicas familiares de 
heridas, abuso, conflicto o rechazo — o una figura paternal abusiva, ausente o 
deficiente. Cuando nuestro padre natural nos ha fallado, es difícil que podamos 
tener una perspectiva apropiada de Papá Dios. Todo y todos los que trabajan 
para traer sanidad o sanar son valiosos para la institución de la familia. Rafael 
y sus huestes de ejércitos de ángeles sirven al Señor ayudando a los hijos e hijas 
de Dios, a aquellos que fueron llamados a sanar y a restaurar fortaleza al Monte 
de la Familia. Ellos están enfocados en nuestra misión para sanar el rechazo, 
que es la raíz de la caída de la familia y sociedad. Finalmente, Rafael pelea de 
nuestro lado para vencer el dominio demoniaco a través de la verdad del amor 
y la aceptación incondicional de Dios. 

3. EL ROSTRO DE DIOS, COMO PAPÁ, EN EL MONTE DE LA FAMILIA 

Cuando miramos al rostro de Dios, como Papá, vemos otro aspecto del amor 
de Dios. Satanás siempre viene a matar, robar y destruir familias distorsionando 
nuestra perspectiva de Dios a través de experiencias negativas con nuestros 
padres terrenales, especialmente nuestro padre. Nuestro Padre Celestial siempre 
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viene a sanar, proteger y liberar. Cuando nos encontramos con Él, como Papá, 
experimentamos Su corazón de aceptación, esto nos da el sentido de pertenencia 
que todos fuimos destinados a experimentar. Cuando decidimos reconocerlo 
como Padre, somos adoptados a la familia de Dios. 

Jesús reveló perfectamente el corazón del Padre hacia nosotros en la historia 
del Hijo Pródigo (Lucas 15). Cuando el hijo dejó el hogar para vivir su rebelión, 
echando a perder toda su herencia y terminando, literalmente, junto a cerdos, 
su padre no sólo estaba listo para perdonar las decisiones de su hijo, sino que 
instantáneamente puso su manto y anillo sobre él, restaurando completamente 
la identidad, autoridad y el destino de su hijo. En el mismo momento en que vio 
a su hijo bajando por el camino, el padre corrió para encontrarse con él. Así como 
el padre en esta historia, Dios es un Padre quien espera y busca con su mirada y 
con esperanza hacia nuestro caminar, aún cuando estamos en el corral de cerdos 
por causa de nuestras propias decisiones y comportamientos. En el momento en 
que volteamos hacia Él, Él vendrá corriendo hacia nosotros, con brazos abiertos 
y un corazón lleno de gozo. 

Jesús también reveló el corazón de Dios, como Papá, en la manera en que 
respondió a la mujer que fue descubierta en adulterio y que fue traída delante de 
Él por las personas más religiosas de ese tiempo. Ellos querían saber cuál era su 
convicción respecto a su pecado, pero Él se rehusó a ser presionado para juzgarla 
porque sabía que su convicción respecto a su corazón era más importante, pues 
ella estaba siendo avergonzada públicamente. Después de que sus acusadores 
se fueron, Jesús ni siquiera le dio un sermón sobre cuán equivocada estaba, sino 
que se aseguró de que supiera que Él no la condenaba. Él demostró el amor 
incondicional de nuestro Padre al no rechazarla y al empoderarla diciendo, 
“Anda y no peques más”. 

Para tener éxito en nuestra asignación dentro del Monte de la Familia, no 
es suficiente tratar de ser policías para los comportamientos externos de las 
personas. Vamos a tener que conocer el corazón de Dios, como Papá, tan bien que 
rebalsemos con Su amor y aceptación incondicional que cambia a las personas 
desde adentro hacia afuera. Las reglas informan o condenan. Un encuentro con 
el amor de Dios va más profundo y sana. 

4.  EL COLOR ANARANJADO EN EL MONTE DE LA FAMILIA 

El Anaranjado es el color que se conecta al Monte de la Familia. Es una 
mezcla del rojo y amarillo — el rojo habla del linaje familiar y el amarillo habla 
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de nuestra gloria individual única. Es una combinación de ambos colores, el 
anaranjado representa esa parte del corazón de nuestro Papá que afirma que 
Le pertenecemos. Nosotros somos Su linaje. Sea lo que sea que descubras o no 
descubras sobre quién eres, siempre podrás saber que eres Suyo y eres parte de 
la familia de Dios. También representa el hecho de que no sólo nos hizo para ser 
únicos, sino que también disfruta lo que te hace quien eres. Cada uno de nosotros 
tenemos nuestra propia gloria o belleza personal que hace que el corazón de 
nuestro Padre se deleite y enorgullezca. 

En la cromoterapia, el estudio y la ciencia de sanar a través de colores, se ha 
identificado que el color anaranjado puede ayudar a eliminar grasas localizadas 
y mejorar la energía. Los estudios demuestran que una vida dañina en el hogar 
contribuye a la obesidad. Cuando no experimentamos lo que fuimos destinados 
a experimentar, la fortaleza de una familia saludable, nos convertimos en 
personas débiles viviendo en una sociedad debilitada. La fortaleza para resistir 
las enfermedades es diluida cuando la familia está diluida. 

5.  EL AMOR DE DIOS DEMOSTRADO COMO FORTALEZA EN EL MONTE 

 DE LA FAMILIA 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, 
las riquezas, la sabiduría, la FORTALEZA, 

la honra, la gloria y la alabanza”. 
— Apocalipsis 5:12 

¡Digno es el cordero de recibir fortaleza! Cuando recibimos y demostramos 
cualquiera de los siete principales atributos de Dios como amor, estamos, en 
esencia, restaurando Su reputación correcta en la tierra. Él recibe lo que nosotros 
hemos convertido y demostrado en la tierra. Estamos devolviendo a Dios lo que 
Él ha provisto para nosotros y a través de nosotros para otros. 

Dios no solamente nos ama en teoría. Su amor es expresado de manera única 
en cada monte. Él es amor en acción y expresa Su interés genuino por nosotros 
a través de soluciones prácticas en cada área de nuestras vidas y cultura. En el 
Monte de la Familia, el amor de Dios se experimenta como fortaleza. Cuando el 
amor se experimenta a través de una familia saludable, se registra en el corazón 
del receptor como fortaleza. La palabra Griega es Ischys que significa “usado 
por aquellos unidos por un lazo natural de sangre”. Habla de una firmeza de 
espíritu que está presente gracias a los lazos familiares. 
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A Dios no sólo le interesa nuestra familia, pero la idea de familia se originó 
en Él. Dios es amor, así que, ¿cómo se ve el amor de Dios en la familia? En 
una familia, el amor se ve como fortaleza — fortaleza que se mantiene firme en 
contra de las tormentas de la vida, aún cuando todo lo demás se derrumba. Es 
lo único a la que siempre podrás regresar. Un hombre o una mujer establecida 
en una familia saludable, es alguien fuerte. Por supuesto, la fortaleza también 
puede ser encontrada en una familia espiritual y en amigos, especialmente 
cuando hay quebrantamiento en la familia natural de la persona; sin embargo, 
lo que Dios prefiere es que nuestra familia natural sea la primera en proveernos 
ese ambiente de estabilidad, amor y seguridad en el que podamos crecer. 

Sólo Él es un Papá perfecto y nos ama a cada uno de nosotros, mucho más 
allá de lo que podamos imaginar. Este amor, cuál sea su expresión, es nuestra 
fortaleza. Si has experimentado el amor real, de cualquier tipo o de cualquier 
lugar, provino de Él y sólo de Él. Dios, no sólo nos ama. Él ES amor. Y cuando 
encuentras este amor, encuentras tu fortaleza. Tú y yo fuimos creados para 
conocerlo — para conocer el amor y ser amados. Nunca fuimos destinados a 
respirar un sólo aliento en esta vida sin conocer, en cada célula de nuestro ser y 
en cada rincón de nuestro corazón, que somos amados con un amor perfecto e 
incondicional. 

Cuando la fortaleza de la familia es debilitada, los propósitos que Dios 
creó para la familia se pierden: protección, procreación, provisión, instrucción 
e identidad. Cuando éstos deterioran, nuestras familias se debilitan, y nosotros, 
así como nuestras naciones, nos volvemos débiles. Cuando experimentamos, 
de manera saludable, cada uno de estos propósitos para la familia, tenemos 
la oportunidad de experimentar el amor de Dios. Cuando esto no sucede, las 
puertas se quedan abiertas para que las mentiras acerca del corazón de nuestra 
Papá hacia nosotros se infiltren. 

Cuando nosotros no somos protegidos por nuestra familia, creemos que no 
estamos a salvo. Cuando no hay provisión ni protección apropiada, creemos 
que no somos dignos de ser cuidados ni protegidos. Cuando nos abandonan y 
tenemos que tratar de darle sentido a la vida por nosotros mismos, creemos que 
somos una carga y que es demasiado complicado lidiar con nosotros. Cuando 
nuestra verdadera identidad no es hablada a nuestros corazones, creemos que 
no tenemos una. Todas estas mentiras nos llevan a una conclusión: hemos sido 
abandonados y rechazados por Dios. Sin embargo, Su amor es más grande que 
las mentiras. 
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6. LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA FAMILIA: 

 HEMOS SIDO ABANDONADOS Y RECHAZADOS POR DIOS 

Puesto que cada uno de nosotros hemos nacido en alguna versión de lo que 
es familia, todos hemos sido influenciados por el Monte de la Familia. Aquí, el 
enemigo quiere que nuestra conclusión sea: “No soy realmente amado por quien 
soy, realmente no pertenezco y soy el único que cuida de mí”. 

La gran mentira sobre Dios que está siendo perpetuada en el Monte de la 
Familia — que hemos sido abandonados y rechazados por Dios — es la mentira 
básica que Satanás mismo creyó. Cuando Dios quería hijos e hijas, creados a Su 
imagen, Él decidió tomarlo como rechazo. Una vez que él se puso de acuerdo 
con esta mentira de rechazo, su ADN cambió, de ser algo hermoso, a algo 
progresivamente degenerativo y su nombre cambió de Lucero (portador de luz) 
a Satanás (el acusador). 

El rechazo percibido puede producir tanto daño como el rechazo intencional. 
Lamentablemente, aún los creyentes son propensos a creer esta mentira que, 
muchas veces, puede ser agravada en la casa de Dios, donde una enseñanza 
distorsionada puede decirnos que el ser imperfectos nos hace merecedores de 
rechazo y abandono. Una vez que creemos esta GRAN MENTIRA, nos abre 
al señorío de Baal y nos lleva a todo tipo de problemas de identidad. Es algo 
imperativo para aquellos llamados a este monte entiendan que este es el frente 
de batalla y que esto es más importante que buscar cambiar leyes para motivar 
un mejor comportamiento o una mejora moral. 

Las buenas leyes son buenas leyes, pero ellas no cambian los corazones, 
pues son una dinámica que empieza desde afuera hacia adentro. Solamente el 
tener un encuentro con el amor y la aceptación incondicional de Dios afectará 
el corazón y producirá un cambio desde interior hacia el exterior. El reino de 
Dios siempre es una dinámica desde adentro hacia afuera. Las buenas leyes son 
buenas para el orden, pero sólo un encuentro con el amor del Padre trae libertad. 
Donde está el Espíritu del Señor allí hay libertad (2 Cor. 3:17). 

Satanás difama a Dios dentro de la sociedad a través de familias quebrantadas 
y los efectos consecuentes. La herramienta del rechazo es la mentira simple 
que el diablo usa para traer devastación a individuos, familias y, finalmente, a 
naciones enteras. 

El susurrar palabras de rechazo no es lo que produce el daño. Lo que produce 
el daño es creer la mentira. Aquí es donde Baal y sus demonios de rechazo ofrecen 
el anti-familia falso. (Maras y comunidades alternativas son ejemplos de esto)
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Finalmente, la rebelión es elegir unir a una “familia” anti-familia. El rechazo 
es la herida que abre la puerta a toda perversión sexual. Hablando de manera 
general, una vez que alguien acepta el veneno del rechazo, progresivamente 
avanzará con ese rechazo. 

En algún momento, el rechazo podría convertirse en un rechazo a la 
sexualidad e identidad de uno mismo. Es por esto que la desviación sexual no 
puede cambiarse por presiones o leyes externas. La ley puede informarnos de la 
normativa colectiva deseada para la sociedad, pero se requiere de gracia y amor 
incondicional para que la normativa sea aceptada internamente. La sanidad 
proviene de una revelación fresca del amor incondicional de Papá. 

7.  CÓMO ES QUE ESTA MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA 

 FAMILIA SE DESARROLLA DENTRO DE LA CULTURA 

La realidad actual de la mayoría de familias perpetúa la mentira y la creencia 
fundamental de que Dios nos ha abandonado y rechazado. El rechazo, así como 
toda buena mentira, sólo necesita una pequeña entrada para poder establecerse 
en un ciclo interminable, generación tras generación. Si no reconocemos la 
mentira, por lo que realmente es, entonces nuestro dolor producirá que hiramos 
a otros. La razón por la que el sentirnos rechazados duele más que cualquier otro 
dolor en la tierra, es por lo que comunica de manera subconsciente a nuestro 
corazón, que Dios no nos ama. 

Ningún ser humano puede vivir una alta calidad de vida con la convicción 
fundamental de que Aquel que lo creó realmente no se interesa en él. El dolor 
del rechazo se convierte en rechazo a otros. Hasta un punto, todos sufrimos 
de algún nivel de rechazo y, por consecuencia, somos propensos a juzgarnos 
y rechazarnos a nosotros mismo y a otros. Las familias se convierten en un 
refugio para esta mentira y crecemos, no sólo sintiéndonos rechazados, pero 
aprendiendo a rechazar a otros como un tipo de mecanismo de supervivencia 
disfuncional. Los hijos se sienten rechazados por los padres, entonces crecen 
para hacer que sus hijos se sientan rechazados. Las familias y los individuos 
transfieren esa cultura de rechazo a un nivel mayor de grupos de personas, 
religiones, razas y estatus económicos. El rechazo en el hogar y a nivel personal 
produce rechazo en cada estrato de la sociedad. 

Para poder rechazar, primero debemos juzgar si algo o alguien debería 
ser rechazado. Todos lo hemos hecho sin ni siquiera pensarlo. Jesús, quien 
conocía el corazón de nuestro Padre mejor que cualquiera de nosotros, habló 
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constantemente sobre el amor, pero nunca nos motivó a juzgar a alguien 
basándonos en su comportamiento ni a tratarlos de manera que sientan que no 
son amados o que son juzgados o rechazados. Muchos Cristianos dicen, “Ama al 
pecador, odia el pecado”. ¿Qué pasaría si amáramos al pecador (empezando con 
nosotros mismos) y nada más? Cuando consideramos que nuestro derecho para 
amar a otros como hijos de Dios es más alto que nuestro derecho de proteger y 
sostener nuestros valores morales; entonces, esta mentira, que dice que Dios nos 
ha rechazado, realmente comenzará a desarmarse. 

8. LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA FAMILIA: 

 DIOS NO NOS HA ABANDONADO NI RECHAZADO 

Dios, como Papá, es el Único que puede sanar la herida fundamental del 
rechazo, pues esa herida fue producida por creer que Dios nos ha rechazado 
y abandonado. No importa quién o a través de quién es que el enemigo logró 
que nos sintiéramos rechazados, nuestros corazones, al menos a un nivel 
subconsciente, fueron creados para sentir que, Aquel que tiene todo el poder, 
debió haberse asegurado de que hayamos crecido siendo amados y totalmente 
aceptados. Aún los que creemos que Dios es amor y que nos ama seguimos 
luchando en contra del mensaje opuesto, pues nos basamos en la manera en que 
percibimos nuestras circunstancias y experiencias de vida. No sólo es que Dios 
no nos ha abandonado ni rechazado, Él es nuestro Padre perfecto y es capaz 
de sanar nuestro rechazo real y percibido, mostrándonos cómo romper su ciclo 
devastador en la cultura. 

9. NUESTRA SEGURIDAD EN EL MONTE DE LA FAMILIA: 

 ERES ACEPTADO 

Cuando el rostro de Dios, como Papá, se demuestra correctamente como 
Fortaleza en el Monte de la Familia, asegura que todos pertenecemos, somos 
aceptados y somos amados incondicionalmente. 

Dios nunca ha abandonado ni rechazado a nadie. Él no está en algún lugar 
lejano, esperando que resolvamos todos nuestros problemas solos. Dios siempre 
amará a cada persona, pues es nuestro Padre perfecto, al menos que elijamos 
rechazarlo. Él nunca ha abandonado ni dejado a ninguno de Sus hijos, ni lo hará 
jamás. 
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10. ASÓCIATE CON DIOS, COMO PAPÁ, EN EL MONTE DE LA FAMILIA 

Para poder cumplir apropiadamente con nuestra asignación en el Monte de 
la Familia, realmente debemos conocer a Dios como Papá, aprender a reflejar 
quién es Él, como Papá, de manera personal y, luego, conectarlo con la manera 
en que nos relacionamos con otros, especialmente dentro de nuestras familias. 
Debemos convertirnos en expertos en este aspecto del amor de Dios y, luego, darlo 
a todos los que son influenciados por nuestro rol en este monte. La mayoría de las 
enfermedades, crímenes, enfermedades mentales y estilos de vida aberrantes son 
un resultado directo de familias tóxicas - familias que han perdido su fortaleza 
(por supuesto aun en familias sanas a veces suceden estas cosas pero es mucho 
menos). Cualquier persona que ha sido llamada a impactar la estructura de la 
familia, en cualquier cultura de la nación, está realmente llamada a ser un agente 
de sanidad en cada nivel de la sociedad posible. Para hacer esto, debes, de manera 
personal, convertirte en un experto en quién Dios es, como tu Papá. 

LA MISIÓN DE UN REFORMADOR EN EL MONTE DE LA FAMILIA: 

1.  Llevar un corazón de un hijo/hija que conoce cuán amado y aceptado 
realmente eres por Papá, para que puedas amar y aceptar a otros, de manera 
genuina, en tu vida personal y en tu centro de trabajo. “Y por cuanto sois 
hijos, Dios envió a vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: 
!Abba, Padre! Así que ya no eres esclavo, sino hijo; y si hijo, también heredero 
de Dios por medio de Cristo”, Gálatas 4:6-7. 

2.  Busca ser sanado de tu propio rechazo para que puedas ser un portador 
efectivo de sanidad para otros. Cuando tu relación con Dios, como Papá, sea 
restaurada, podrás experimentar un sentimiento profundo de realización al 
participar con Su corazón para sanar familias. 

3.  No sientas la necesidad de promover descaradamente a la religión, a Dios o 
a la salvación por medio de Cristo para tener un impacto positivo a través 
de tu rol en el ámbito profesional y personal dentro del Monte de la Familia. 
Sea cual sea la manera en que ayudemos a alguien a sentir amor y aceptación 
incondicional, ésta se registrará en su corazón como que Dios lo ama y acepta 
incondicionalmente — al menos a un nivel subconsciente. Cuando alguien 
siente Su amor, estará más dispuesto a querer una relación con Él, lo que le 
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dará la oportunidad para obtener libertad de comportamientos dañinos y de 
pecados que lo esclavizan. 

4.  La meta de los Cristianos que influencian al Monte de la Familia no es 
simplemente sostener un estándar de comportamiento y seguir siendo 
primordialmente conocidos por lo que se oponen. La asignación es demostrar 
la aceptación que Dios tiene por cada persona, tal y cómo es, de manera que 
podamos luego ganarnos el derecho de ofrecer soluciones y sanidad para las 
áreas de dolor y engaño. 

5.  No intentes hacer lo que sólo el Espíritu Santo puede hacer en el corazón de 
alguien — traer convicción de pecado. A través de nosotros, Papá Dios puede 
abrazar el veneno del rechazo fuera de aún las almas más disfuncionales, 
pero esto requiere que permitamos que Dios los ame a través de nosotros, 
antes de que si quiera intentemos señalar su quebrantamiento. 

6.  No temas parecer como si estuvieras consintiendo el pecado simplemente 
porque estás siendo su amigo. Jesús fue considerado Amigo de Pecadores 
y no tenía miedo de lo que las personas religiosas pensaban cuando pasaba 
tiempo con personas quebrantadas, heridas y engañadas. Obviamente, Jesús 
no hubiera sido considerado su amigo si todo lo que hacía era recordarles 
constantemente el estándar de vida que no podían alcanzar. El temor echa 
fuera el amor y donde hay amor, el temor no está presente. Ama y acepta a 
otros de manera que ellos nunca teman el rechazo de tu parte, ni el del Dios 
que conoces. 

7.  Mantén en alto la convicción de que a Dios le importan más las personas que 
su pecado. Gracias a que Le importamos, a Él le interesan las cosas que se 
entremeten entre nosotros y Él (el pecado). 

8.  Lucha para que los corazones de las personas sean sanos de su rechazo y 
garantízales que son amados y aceptados, has esto más que sólo luchar por 
establecer leyes externas. Jesús, Dios en la carne, Aquél que escribió los Diez 
Mandamientos, nos demostró esto. 

El diablo es el que más rechazo trae. Dios es el que más aceptación trae. 
Esta es la fuente de nuestra fortaleza — que nuestro Padre original nos 
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ama incansablemente y no importa nuestro nivel de fracaso, no importa la 
profundidad de nuestro pecado, Él aún se ofrece a sí mismo, como Papá. 

La misión en el Monte de la Familia es demoler la mentira del rechazo que 
usualmente está siendo perpetuada por la Iglesia, a través de la presentación 
de un amor condicional. Debemos liderar con amor incondicional. Una vez que 
echemos fuera la acusación y lideremos con amor incondicional, probablemente 
podremos haber ganado el derecho de empoderar a otros, como Jesús lo hizo, 
para que “Vayan y no pequen más”. 

PARA INFORMACIÓN MÁS PROFUNDA ACERCA DE ESTOS TEMAS, MIRA 
OTROS DE NUESTROS RECURSOS: 

La Profecía de los Siete Montes (Capítulo 11, reseña) 
El Manto de los Siete Montes (Capítulo 16) 
El Curso por Video y el Manual sobre el Mandato de los Siete Montes 
(Sesión 6)
El Dios Arcoíris: Los Siete Clores del Amor (Capítulo 3)
El Curso por Video y el Manual del Dios Arcoíris (Sesión 3) 
El Renacimiento de los Siete Montes (Capítulo 7) 
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DIOS COMO PAPÁ 

Mis hijos e hijas, ¿pueden ver Mis brazos abiertos y Mi corazón, que tiene un 
lugar que nadie más puede satisfacer? ¡Estoy tan orgulloso de ser Aquél que pensó 
en ti antes de que el tiempo iniciara — Aquél que esperó con expectativa gozosa 
que cobraras vida a la realidad de quien Yo soy. Yo soy tu Papá, tu Padre en el cielo. 
¡Realmente tienes un Padre y Yo realmente existo y estoy de tu lado! No tengo que 
elegir amarte. No puedo dejar de amarte porque tú eres mío. Tu saliste de Mí y, si Me 
eliges, caerás en Mis brazos, de vuelta a Mi corazón y a tu debido lugar, como Mi hijo 
— conmigo por siempre. Yo soy el tipo de Papá que nunca has visto antes. Tal vez has 
tenido vistazos, pero déjame asegurarte que tus más grandes deseos y expectativas 
son nada en comparación. Soy incapaz de decepcionarte — cuando todo es visto en 
la luz de la eternidad. Soy tu protector, tu fortaleza, Aquel en quien siempre puedes 
refugiarte. 

Aún cuando todo a tu alrededor y todo lo que has pasado te tienta a creer menos 
que la verdad, la verdad es que, yo soy tu Padre fiel. Me mueve lo que a ti te mueve, 
tus temores, tu dolor, tus decepciones — sin embargo, no estoy preocupado por ti. 
Sé lo que has pasado, las complicaciones... y sé lo que Yo he puesto en ti y lo que 
necesitas para convertirte en todo lo que soñé para ti. Yo conocí tus debilidades 
y flaquezas mucho antes de que las descubrieras. Yo conocía las decisiones que 
tomarías, las buenas y las no tan buenas, mucho antes de que las tomaras. Nada de 
esto Me abruma o hace que mire hacia otro lado o cambie de opinión sobre ti. No me 
di ni daré por vencido contigo. 

No soy un jefe que necesita que hagas cosas para que puedas lograr un plan que 
creé. No necesito que te comportes. Es más, la única razón por la que me importa el 
pecado, lo que se entremete entre nosotros, es porque me importas tú. Lo único que quise 
de ti es una relación. Una relación real. No puedo esperar otro día más, todos los días 
y por toda la eternidad, para ser fiel a ti y permitirte vivir en Mi amor incondicional 
por ti. Es mi deleite darte todo lo que es Mío y todo lo que está en Mí. Ustedes son Mis 
hijos y Mis hijas, esto significa que nunca tendrán que ganarse Mi amor y aceptación. 
Te amo tal y como eres en este momento y nada de lo que hagas podría hacerme amarte 
más ni menos. Te creé con la necesidad de tener la fortaleza de una familia. Te creé para 
que me necesitaras a Mí, para necesitarnos. Tú tienes hermanos y hermanas de todas 
las edades, que te aman, que no pueden esperar verte y están alentándote en este mismo 
momento. Somos tu familia y Yo soy tu Papá — tu fortaleza. Soy fuerte en ti y para ti. 
Confía en Mí y permíteme ser tu fortaleza para que pueda ser fuerte para aquellos que 
aún no han descubierto que ya no son huérfanos. 
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Así como el padre en la historia del hijo pródigo, esperemos juntos al final del 
camino. Planifiquemos su fiesta de bienvenida juntos y celebremos su travesía a casa 
— su travesía de vuelta al corazón de Mi Papá. 



La creatividad es la 

inteligencia divirtiéndose.

— Albert Einstein 
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CAPÍTULO CINCO 

EL MONTE DEL ARTE Y EL 
ENTRETENIMIENTO 

En el área de la cultura referido como el ARTE Y ENTRETENIMIENTO, 
vemos a Dios como CREADOR, el color AMARILLO. Él es AMOR demostrado 
como GLORIA. Esta es la gloria de la creatividad de Dios que llega a la humanidad 
a través de Sus hijos, quienes fueron creados a la imagen de su Creador. Ver la 
gloria de la creatividad de Dios a través de otros fue diseñado para recordarnos 
que Él nos ama tanto como para darnos una gloria propia. Tu gloria es tu 
originalidad, por lo que se te conoce, y lo que constituye quien eres. Cuando 
encuentras la mejor versión de ti mismo — el tú que Dios te creó para ser — 
habrás encontrado la verdadera gloria. Cuando tu verdadera gloria produce que 
otros sean inspirados y entretenidos, estás expresando un aspecto de Dios, como 
Creador. Satanás usa al principado de JEZABEL (SEDUCCIÓN) y a la estrategia 
demoniaca de los HEVEOS (INMORALIDAD) para distorsionar la verdad de 
quien Dios es. Dios nos ha dado a un poderoso arcángel, JEHUDIEL, para luchar 
a favor de aquellos llamados a este monte. La MENTIRA perpetuada sobre 
Dios es lo que actualmente la INDUSTRIA DEL ARTE Y ENTRETENIMIENTO 
promueve: DIOS NO QUIERE QUE NOS DIVIRTAMOS. La VERDAD que 
aprenderemos a demostrar en el ARTE Y ENTRETENIMIENTO es: DIOS 
QUIERE QUE DISFRUTEMOS LA VIDA. 

1.  LOS HEVEOS Y EL PRINCIPADO DE JEZABEL: LA ESTRATEGIA 

 DEMONIACA EN EL MONTE DEL ARTE Y ENTRETENIMIENTO 

La palabra Heveo significa aldea de carpas y, por extensión, habla de la 
estrategia del enemigo para esparcir, por toda la sociedad, la falta de convicciones 
y la inmoralidad, a través del monte del Arte y Entretenimiento. 

Los HEVEOS eran descendientes de Ham y eran una de las siete naciones 
que los Israelitas tenían que conquistar para poder obedecer a Dios y tomar 
posesión de la tierra prometida. Ellos representan a los demonios que promueven 
la vida amoral y que operan en el Monte del Arte y Entretenimiento, así como 
la estrategia para insensibilizar a los corazones y a las mentes de la sociedad, 
entreteniéndonos con cosas aparentemente inofensivas, pero que realmente 
traen muerte y destrucción. 
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JEZABEL es el principado ilegal de Satanás en el Monte del Arte y 
Entretenimiento y representa a la seducción. Su nombre significa no casta/
pura o Baal es su esposo. Este principado claramente tiene una asociación fuerte 
con Baal. La estrategia demoniaca es seducir, utilizar, gastar y luego destruir a 
aquellos que ella misma pone en el centro de atención. Bacchus, el dios de la 
borrachera, se asocia con Jezabel, haciendo que aquellos en este monte pierdan 
sus convicciones, convirtiéndose esencialmente en peones del plan de Jezabel 
para insensibilizar el alma de la sociedad con la finalidad de que tenga una 
moral sin convicciones firmes. 

Las personas que trabajan en este monte no son el enemigo. Ni si quiera 
las personas inmorales, quienes frívolamente e irresponsablemente utilizan 
su talento, son el problema. Usualmente, ellas están asociándose con Satanás 
y su dominio sin ni siquiera darse cuenta. El verdadero enemigo en esta gran 
guerra espiritual que se está llevando a cabo en el arte y entretenimiento, y 
específicamente en Hollywood, es Satanás. Más que cualquier otro, él entiende 
la gloria y grandeza asombrosa de la creatividad real; y además, conoce el 
amor que Dios tiene por la creatividad. Satanás ama envenenar esta área de la 
cultura engañando a los hijos e hijas de Dios. Él los utilizará, ya sea para lanzar 
su suciedad a través del entretenimiento o haciendo que corran y se escondan, 
dejando a esta área entera de la cultura sin la luz real ni la creatividad que da 
vida, algo tan desesperadamente necesitada. 

Jezabel será aplastada en el mismo monte de donde ha expulsado a estos 
hijos e hijas, pero esto no sucederá simplemente por causa de reuniones de 
oración y ayunos de parte de los justos, ni por escondernos de la industria en 
general. Jezabel será aplastada por el tsunami que se aproxima, un tsunami de 
los hijos de Dios que lo ven y conocen en Su bondad creativa y luz y, luego, 
Lo vuelven a presentar a toda la sociedad. Este ejército de hijos e hijas que se 
están levantando se conectará de tal manera, con el Creador, que no habrá lugar 
para Jezabel ni para ningún deseo por sus ofrecimientos inferiores. Todos se 
darán cuenta de que la mejor música, las mejores historias, la mejor dirección 
y creatividad de cualquier tipo proviene de aquellos que tienen una relación 
auténtica con Dios. Ella perderá su poder para persuadir e intoxicar a aquellos 
llenos del talento y los dones de Dios. Estamos llegando rápidamente a ese día. 

La Estrategia de Jezabel: 

1. Atentar en contra de que el rostro de Dios, como Creador, sea restaurado en 
la sociedad. 
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2. Atentar en contra de que la humanidad tenga acceso a la verdad de cómo 
Dios demuestra Su amor por nosotros en Su creación y a través de la gloria 
de Su creatividad, que viene a través de Sus hijos. 

3. Atentar en contra de que personas conozcan que Dios quiere que nos 
divirtamos y que ama cuando disfrutamos la vida. 

4. Atentar en contra de que personas experimenten una perspectiva sana de 
la bondad de Dios a través del Monte del Arte y Entretenimiento, que fue 
diseñado para asegurarnos que Dios disfruta de nosotros. 

2.  EL ARCÁNGEL JEHUDIEL LUCHA EN EL MONTE DEL ARTE Y 

 ENTRETENIMIENTO 

JEHUDIEL significa “Dios es glorificado o la gloria es para Dios” — Su 
nombre revela Su asignación, que es ayudar a restaurar la imagen de Dios, como 
Creador, en la tierra. 

Jehudiel y sus huestes de ejércitos de ángeles sirven al Señor ayudando a 
aquellos que han sido llamado a impactar el Monte del Arte y Entretenimiento. 
Su enfoque es la misión que está escondida en el nombre Jehudiel — devolver 
toda la gloria a Dios, la fuente de la creatividad real. Finalmente, Jehudiel lucha 
con nosotros para demostrar la verdad sobre Dios, como Creador, a través de 
Sus hijos e hijas que saben que Él quiere que celebremos, nos divirtamos y 
disfrutemos la vida. 

3.  EL ROSTRO DE DIOS, COMO CREADOR, EN EL MONTE DEL ARTE Y 

 ENTRETENIMIENTO 

Dios fue introducido, primeramente, como Creador en Génesis capítulo uno 
y nunca ha cesado de ser el Creador. Es más, la creación misma nos muestra 
que ¡Él es un creador compulsivo! Si no Lo podemos ver de este modo, se 
nos va a hacer difícil traer reforma de manera exitosa en el Monte del Arte y 
Entretenimiento. Muchos piensan que nuestra misión principal en este monte 
es traer valores y el mensaje de salvación a la pantalla gigante, sin embargo, 
no es así. Esas son asignaciones para aquellos en el Monte de la Religión, 
donde exhibimos el rostro Redentor de Dios. Dios es gozosamente creativo y 
la manifestación de Su creatividad trae el factor de asombro del cielo a la tierra. 
Su creatividad siempre revela Su gloria y fue destinada a tocar profundamente 
nuestras emociones. 
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Salmos 16:11 nos dice, “En tu presencia hay PLENITUD de gozo; Delicias a 
tu diestra para siempre”. Si Dios, como Creador, tiene la capacidad de impactar 
aún a Su trono de Gloria con gozo máximo y delicia máxima, entonces imagina 
lo que podría pasar aquí en la tierra cuando permitamos que Su creatividad 
fluya a través de nosotros. El aspecto creativo de Dios es probablemente lo 
más subestimado y poco valorado por los Cristianos; sin embargo, es la razón 
principal por la que hemos sido menos que exitosos en revelar a un Dios que la 
sociedad puede disfrutar. Dios realmente será el deseado de las naciones cuando 
sea apropiadamente representado como Creador. 

4.  EL COLOR AMARILLO EN EL MONTE DEL ARTE Y ENTRETENIMIENTO 

El amarillo es el color conectado al Monte del Arte y Entretenimiento porque 
normalmente es usado para resaltar y enfocar algo o a alguien. Nos recuerda al 
sol y “pasar un día en el sol”. Isaías 60 nos dice que la gloria de Dios debe ser 
vista sobre nosotros como un antídoto a la oscuridad. Él quiere que Sus hijos 
creativos lleven Su luz y gloria a esta área de la cultura. 

En la cromoterapia, el estudio y la ciencia de sanar a través de colores, se ha 
identificado que el color amarillo puede ser bueno para mejorar la salud de la 
piel. Nuestra “piel” es nuestra identidad exterior. Tendremos un entendimiento 
más saludable de nuestra identidad, quien realmente somos, cuando exhibamos 
apropiadamente la creatividad de Dios, permitiendo que Él brille en y a través 
de nuestros talentos. 

5.  EL AMOR DE DIOS DEMOSTRADO COMO GLORIA EN EL MONTE 

 DEL ARTE Y ENTRETENIMIENTO 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, 
las riquezas, la sabiduría , la fortaleza, 
la honra, la GLORIA y la alabanza”. 

Apocalipsis 5:12 

¡Digno es el cordero de recibir gloria! Cuando recibimos y demostramos 
cualquiera de los siete atributos principales de amor de Dios, estamos, en 
esencia, restaurando Su imagen correcta en la tierra. Él recibe lo que nos hemos 
convertido y lo que hemos demostrado en la tierra. Estamos devolviendo a 
Dios lo que Él ha provisto para nosotros y a través de nosotros para otros. 
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La palabra Griega utilizada aquí para gloria es Doxa. Esta es la palabra 
general para gloria, pero la gloria en sí es una palabra con un rango amplio de 
definiciones que conllevan la idea de que es algo de otro mundo. Es el factor de 
asombro de lo divino y, en este caso específico, esta asociada con Su creatividad 
incomparable. En el Antiguo Testamento, la gloria era una presencia única de 
Dios que podía mostrarse como fuego, humo o una nube. Siempre fue una 
señal para las personas de que algo celestial estaba sucediendo. La gloria 
también fue destinada para significar abundancia y favor económico — todo a 
un nivel sobrenatural. 

Dios no sólo nos ama en teoría. Su amor es expresado de una manera única 
en cada monte. Es amor en acción y expresa Su interés genuino por nosotros 
a través de soluciones prácticas en cada área de nuestras vidas y cultura. En 
el Monte del Arte y Entretenimiento, el amor de Dios se ve como gloria. Dios 
demuestra Su amor por nosotros en Su creación y a través de la gloria de Su 
creatividad, llegando a través de nosotros como Sus hijos. Cuando vemos 
la gloria de Su creatividad, nos encontramos con un aspecto de quien Él es y 
nos recuerda que Él no sólo existe, pero que nos ama lo suficiente como para 
darnos belleza, humor, simetría, diseño y drama que se desarrolla a través de 
lo que equivocadamente nos referimos como la “Madre Naturaleza”. Cuando 
experimentamos la gloria de la creatividad a través de otros, también estamos 
encontrándonos con Dios como amor. Habacuc 2:14 nos dice, “Porque la tierra 
será llena del conocimiento de la gloria de Jehová, como las aguas cubren el 
mar”. Es probable que ninguna otra área de la sociedad esté más lista para esto 
que el Monte del Arte y Entretenimiento. 

Esta es la área de la sociedad que intencionalmente establece plataformas 
donde Su gloria fue destinada a brillar — a través de Sus hijos participantes, 
quienes entienden la asignación de volver a mostrar Su imagen en cada área 
de la sociedad. La verdadera creatividad de Dios eleva e inspira almas, pero 
la creatividad falsa de Satanás sólo es capaz de despertar lujuria, perversión, 
temor, muerte y violencia. Sólo triunfa en el escenario por causa de la ausencia 
de la gloria real de nuestro Creador. Cuando realmente empecemos a entender 
nuestra asignación, vamos a asociarnos con nuestro Creador, sorprendiendo al 
mundo con Su esplendor y gloria de majestad en una explosión de creatividad 
incomparable y sin precedentes. 
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6.  LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DEL ARTE Y 

 ENTRETENIMIENTO: DIOS NO QUIERE QUE NOS DIVIRTAMOS 

Cada vez que estamos expuestos al Monte del Arte y Entretenimiento, el 
enemigo quiere que concluyamos que, “La manera en la que me entretengo es 
irrelevante para Dios porque a Él no le interesa; ademas, Él es demasiado serio 
como para divertirse o interesarse en mi felicidad”. 

La gran mentira sobre Dios que actualmente está siendo perpetuada en el 
Monte del Arte y Entretenimiento es que Dios no quiere que nos divirtamos. Esta 
es una mentira establecida sobre otra mentira — que Dios mismo no es divertido 
porque es muy santo y serio. Esa mentira está establecida sobre aún otra mentira 
— que Dios no puede divertirse porque está demasiado enojado con nuestros 
pecados. Equivocadamente creemos que si Él no puede disfrutarnos, entonces 
nosotros no tenemos el derecho de disfrutar ciertas cosas. 

Cuando percibimos que Dios está distante y que no está interesado en nuestra 
diversión, en el contexto del arte y entretenimiento, parecemos como un montón 
de niños que tuvieron que escaparse de la casa en medio de la noche para poder 
realmente divertirse porque nuestros padres son demasiado estrictos como para 
dejarnos hacer lo que necesitamos. Necesitamos divertirnos y sentirnos felices, 
tanto como necesitamos de nutrición apropiada. Sin esto, nos marchitamos en 
toda forma. Vivir sin suficiente diversión, haciendo las cosas que nos hacen 
sentir felices, literalmente afecta a nuestro cuerpo, alma y espíritu. 

Claramente vemos que Dios nos ha diseñado para la felicidad. Cuando nos 
sentimos felices, ciertos químicos y ciertas hormonas que son vitales para la 
salud mental y física son producidas dentro de nuestros cuerpos. Cuando no 
las tenemos, nos deprimimos, y nuestros cuerpos comienzan a soltar adrenalina 
extra hasta ya no poder más, produciendo enfermedad y fatiga extrema. Una 
vez que creemos que tenemos a un Dios que no podría disfrutar expresiones 
creativas ni de celebración, entonces, inconscientemente, entramos en una 
asociación con una creatividad falsa que es producto de la unión con Jezabel.

 
7.  CÓMO ES QUE LA MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DEL ARTE Y 

 ENTRETENIMIENTO SE DESARROLLA DENTRO DE LA CULTURA 

El arte y entretenimiento es la esfera más influyente en la cultura actual. 
Definitivamente somos una generación dominada por el entretenimiento. 
Cuando percibimos incorrectamente que Dios no quiere que nos divirtamos 
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y que no le no le interesa en lo absoluto si experimentamos felicidad en la 
vida, entonces cantamos, escribimos, creamos y bromeamos sobre cosas que 
promueven nuestra creencia de que Él no existe o que no le importamos. 
Corazones que no saben que Dios se interesa por ellos hacen lo que cualquier 
hijo hace cuando no se siente amado — buscan obtener atención a través de 
comportamientos destructivos, subconscientemente retando a sus padres 
para que intervengan o, simplemente, desconectan su corazón de la relación. 
Cuando no podemos tener lo que valoramos, tendemos a proteger nuestro 
corazón quitándole el valor a esa cosa. Si valoramos y necesitamos la atención 
de Dios, pero parece que no podemos obtenerla, así como un niño, creamos 
drama y caos a nuestro alrededor, hasta que Él venga a rescatarnos de nosotros 
mismos y de la destrucción que hemos creado. O por otro lado, desconectamos 
y distanciamos nuestro corazón de Dios para que no tengamos que enfrentar 
la desilusión que sentimos sobre nuestra percepción falsa de Su corazón hacia 
nosotros. Sea cual sea la manera en que elijamos responder, ésta se mostrará 
en los medios del arte y entretenimiento. Cantamos, danzamos y expresamos 
el dolor y la rebelión que esto produce en nosotros, lo cual promueve una 
fantasía falsa a la siguiente generación. Hablando de manera general, con 
raras excepciones, las celebridades terminan promoviendo un estilo de vida 
destructivo como si fuera algo normal, lo llaman diversión saludable, cuando 
en realidad nace del rechazo y la decepción con Dios. Esto no hace que sus 
presentaciones o trabajos sean malignos por naturaleza, pero son destructivos 
en que lo que hacen, dicen o cantan produciendo que otros lleguen a las 
conclusiones falsas de sus propios corazones quebrantados. Se les fueron 
dados dones genuinos de parte de Dios para expresar creatividad y excelencia, 
pero han encontrado sólo una porción de su gloria — operan de la mejor parte 
quebrantada, en lugar de la mejor parte sanada. 

Así como toda otra área de la cultura, este ciclo continúa promoviendo 
una mentira sobre lo que Dios realmente es. La siguiente generación lo cree, 
lo vuelve a empacar y lo vende nuevamente. Cuando aquellos que están en la 
industria del arte y entretenimiento encuentren la gloria personal que Dios les 
dio, la que proviene de una perspectiva de Dios sanada, se sentirán validados 
y vistos por Él, como Sus hijos e hijas a quienes Él puede disfrutar y en quienes 
puede deleitarse. Esta realidad puede esparcirse, por medio de esa celebridad, a 
cual sea su expresión particular y a su estilo de vida personal, lo cual ayudará a 
romper el ciclo en el que hemos estado atrapados. Ellos crearán y competirán en 
formas que harán que creamos que Dios está cerca y que Él es bueno. Su trabajo 
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creativo será fiel a esa realidad y será auténtico, y las conclusiones producidas 
traerán vida. 

8.  LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN EL MONTE DEL ARTE Y 

 ENTRETENIMIENTO: DIOS QUIERE QUE DISFRUTEMOS LA VIDA 

Disfrutar significa encontrar satisfacción en Dios, como Creador. Él quiere 
que encontremos satisfacción en medio de nuestro diario vivir. La creatividad 
que Lo refleja a Él y es una respuesta a Su amor producirá emociones en el 
observador que eventualmente lo llevarán a la satisfacción — traerá satisfacción 
en el verdadero sentido de la palabra. Jesús dijo que la verdad nos haría libre. 
Cuando lo que celebramos a través del arte y entretenimiento está fundamentado 
en la verdad de quién Dios es y cuán involucrado está en nuestras vidas, 
entonces esta área de la cultura creará libertad en los corazones de los que están 
siendo entretenidos — libertad, ya no adicciones ni ataduras a perversiones 
que nunca nos podrán satisfacer. Jesús describió a Satanás como un ladrón que 
viene a robar, matar y destruir. Lamentablemente, a menudo nos asociamos con 
este enemigo sin darnos cuenta y nos convertimos en instrumentos de saqueo, 
muerte y destrucción para la misma área a la que fuimos llamados a demostrar el 
amor y la vida al descubrir nuestra gloria personal. Luego, Jesús dijo que Él vino 
a darnos vida abundante. Eso significa plenitud de vida a tal grado que va más 
allá de lo que necesitamos o requerimos. Él nos ofrece vivir extravagantemente. 

Jesús no estaba hablando de un estilo de vida donde nos “escondemos 
del mundo siniestro porque nos puede contaminar” — ni siquiera Él vivió 
así. Debemos dejar de señalar o juzgar a aquellos dentro de la industria del 
entretenimiento, pues no les hemos ofrecido un mejor camino de creatividad. 
Nos hemos rehusado a bendecir y dar lugar a la creatividad que Dios quería 
derramar a través de ellos porque se veía diferente a las cajas que habíamos 
creado para ellos dentro de las cuatro paredes de la iglesia. Mucho de lo que 
sale de Hollywood es ciertamente tóxico, pero mucho es realmente asombroso 
e inspirador. El enemigo de Dios ama cuando nos acusamos entre nosotros y 
no vemos las fortalezas de la otra persona, extendiendo aún más sus patrones 
destructivos en nuestras vidas — nuestra atadura a la religión y la atadura de 
Hollywood a la perversión. Todo es igual ante los ojos de Aquel que nos creó para 
ser libres. Dios nos quiere libres de la religión Y de la perversión. Una persona 
producirá el resultado de lo que sea que la ate — el arte y entretenimiento que 
no lleva luz. 
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Sin luz, nada prospera de la manera en que fue destinada a prosperar. 
Los Cristianos deben reconocer nuestra parte en la actualmente quebrantada 
industria del entretenimiento. 

Nuestro Dios es un Dios de celebración. Él ama celebrar. Él ama que Sus 
hijos celebren. Él ama las fiestas, los dramas, la música, el baile, el humor y 
los banquetes. Aún en el Antiguo Testamento, Dios mandó a Israel a tener 
siete fiestas por cada ayuno que fue ordenado. La verdad es, no sólo es que 
Dios quiere que nos divirtamos, sino que Él insiste en que lo hagamos. Es 
parte esencial del ADN del reino de Dios. El reino de Dios es justicia, paz y 
gozo en el Espíritu Santo. El gozo no es una tontería, por así decirlo, pero 
definitivamente es júbilo celestial. Cuando el Espíritu Santo se mostró por 
primera vez, tuvo que haber una explicación sobre Su presencia sin precedente 
y su efecto en aquellos en el aposento alto. A la medida en que llevemos a un 
Dios que es decididamente serio y aburrido, no habremos entendido quién Él 
es, sino que estaremos creyendo la mentira del enemigo que se presenta como 
el falso conocimiento de quien realmente Dios es. 

9.  NUESTRA SEGURIDAD EN EL MONTE DEL ARTE Y ENTRETENIMIENTO: 

 ERES DISFRUTADO 

Cuando el rostro de Dios, como Creador, es demostrado correctamente 
como Gloria en el Monte del Arte y Entretenimiento, nos asegura de que somos 
disfrutados por Aquél que nos hizo y que, por consecuencia, podemos disfrutarlo 
y disfrutar la vida al máximo. 

Dios realmente se disfruta de nosotros y a todo lo que nos hace diferentes a 
otros. Cuando estamos convencidos de que Dios nos disfruta tal y como somos, 
entonces somos libres para disfrutarnos a nosotros mismos. Dios nos a dado 
permiso para divertirnos, disfrutar la vida y celebrar la gloria que Él ha puesto 
en otros y en las cosas a nuestro alrededor, pues Él lo hace. 

10. ASÓCIATE CON DIOS, COMO CREADOR, EN EL MONTE DEL ARTE 

 Y ENTRETENIMIENTO 

Para poder cumplir apropiadamente con la asignación en el Monte del Arte 
y Entretenimiento debemos realmente conocer a Dios como Creador de manera 
personal, aprender a reflejar quien Él es, como Creador individualmente y luego 
conectarlo con la manera en que creamos arte y entretenemos a otros con nuestro 



NOTES
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________
___________________

74 RISE

talento. Debemos convertirnos en expertos en este aspecto del amor de Dios y, 
luego, brindarlo a todos los que son influenciados por nuestro rol en este monte. 

 LA MISION DE UN REFORMADOR EN EL MONTE DEL ARTE Y 
 ENTRETENIMIENTO:

1.  Llevar el hambre por conocer el corazón de Dios, como Creador, en tu propia 
vida para que puedas llevarla a tu rol profesional de una manera auténtica. 
Lo que buscas de manera personal fácilmente va a rebalsar de ti a tu lugar 
de trabajo. Pídele a Dios que revele Su creatividad a ti y a través de ti. 

2. Entender que cualquier tipo de diversión que nos deja dañados a corto y a 
mediano plazo es abuso y no debería ser vista como entretenimiento. 

3. Utiliza esta pregunta para determinar si realmente estás ayudando a restaurar 
la gloria de Dios al arte y entretenimiento: ¿Qué estoy promoviendo a través 
de lo que he creado a los corazones de aquellos que estoy entreteniendo? 

4. Determina si estás exhibiendo la luz de Dios y Su corazón lleno de amor y de 
verdadera libertad a través de tu influencia o si estás promoviendo ataduras 
de perversión, adicciones y oscuridad. Verdaderamente, no existe un punto 
neutral en esto. 

5. No sientas que lo que vas a crear debe de ser directamente acerca de o estar 
conectado a Dios o a la religión; no obstante, entiende que si tu pasión es por 
el arte, el entretenimiento o los deportes, tienes una gran responsabilidad, y 
debes rendir cuentas por lo que estás promoviendo a través de todo lo que 
haces y tu estilo de vida. El mundo literalmente está mirándote cada vez que 
te presentas ante tu audiencia de Uno. 

6. Al ir tras la excelencia en el área de tu talento, recuerda priorizar la 
excelencia de carácter en términos de estilo de vida, autenticidad, relaciones 
y servicio. 

7. Si eres llamado al Monte del Arte y Entretenimiento, tu misión final es 
ejemplificar la creatividad mayor que sólo proviene de Dios y recuerda que 
esencialmente profetizas, a través de ella, Su corazón para la humanidad. 
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8. Si lo que haces “de manera creativa” deteriora la estructura de la sociedad, 
entonces realmente es algo falso. Si lo que haces sirve para motivar a los 
espíritus de las personas, aún si de manera indirecta los dirige a la verdad 
sobre cómo Dios realmente es, entonces has encontrado la creatividad real y 
la gloria genuina de la que fuiste creado para vivir. Entonces, estarás obrando 
juntamente con Dios, como Creador, y serás un ministro con una plataforma 
y un púlpito que es más poderoso e influyente que los que encuentran en la 
mayoría de las iglesias. 

9. Entiende que si no participas en traer la mejor manera de Dios para el arte y 
entretenimiento, Satanás buscará cada oportunidad para utilizarte como un 
peón y, eventualmente, hacerte otra de sus víctimas dentro de este monte. 

10. No permitas que el espíritu de Jezabel, a través de otros, prostituya los 
dones que Dios te ha dado. Cuando Él te promueve, no tendrás que dejar 
tus convicciones para mantenerte allí. 

11. Si eres llamado a la industria del entretenimiento, entonces la gloria de Dios 
fue destinada para ser vista en ti. No tiene nada de malo ser el punto de 
atención — sólo es malo retener la gloria y no devolverla genuinamente a Él, 
reconociendo que todo fue a través de Él y para Él. 

12. No copies ni vuelvas a empaquetar la creatividad de alguien más sólo por la 
posibilidad de tener éxito. Ve a Dios mismo, quien tiene creatividad ilimitada, 
y pídele creatividad y capacidades que nunca antes se han visto en la tierra, 
así experimentarás éxito real y será más grande de lo que imaginaste. 
Mantente dispuesto a pasar tiempo en Su presencia para acceder a sonidos, 
música, moda, etc. que Él ha puesto a disposición tuya y a disposición de 
esta generación. 

Los reformadores que tienen el privilegio de afectar a las masas a través 
de la creatividad, administrarán bien su influencia, utilizándola para promover 
directa o indirectamente el verdadero corazón de Dios para el mundo. Utilizarán 
la verdad que han descubierto sobre la bondad y el poder de Dios para vencer 
cada mentira y enseñar a la siguiente generación cómo vivir vidas auténticas 
con Dios en el centro de sus relaciones, esto será de una manera real y no-
religiosa. Muchos de los que se encuentran actualmente en la industria tendrán 
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experiencias radicales con Dios de conversión y ya no tendrán vergüenza de 
ir a Él, como su Fuente. Utilizarán sus riquezas extravagantemente para traer 
soluciones creativas a los peores problemas en el mundo y no querrán recibir 
reconocimiento por ellas. Llorarán en ceremonias de premiación, gracias a la 
presencia de Dios, como Creador, en medio de ellos. 

Los nuevos niveles de creatividad y éxito no se manifestarán a través de 
aquellos que vendieron sus almas para lograr grandes cosas, pero a través de 
aquellos que disfrutan la vida desde un lugar de libertad real y han aprendido 
a trabajar junto con Dios, como Creador. Su motivación no será el dinero ni la 
fama, sin embargo, ganarán grandes cantidades de dinero y llevarán fama que 
no los cambiará ni llevará a perder sus convicciones. Su preocupación principal 
será la fama de Dios y el privilegio de hacer su parte para amar y levantar a la 
sociedad, demostrando Su amor y gloria. Un gran levantamiento de la sociedad 
sucederá gracias a lo que Dios empiece a transmitir a través de este monte. 
¡La sociedad aprenderá que todo lo que proviene del cielo es mejor! Mejores 
resultados y mejores productos provienen del cielo. ¡Nuestro creador quiere 
revelarnos cuán divertido Él es! 

PARA INFORMACIÓN MÁS PROFUNDA SOBRE ESTOS TEMAS, MIRA 
OTROS DE NUESTROS RECURSOS: 

La Profecía de los Siete Montes (Capítulo 10, Reseña)
El Manto de los Siete Montes (Capítulo 17)
El Curso por Video y el Manual sobre el Mandato de los Siete Montes (Sesión 8)
El Dios Arcoíris: Los Siete Colores del Amor (Capítulo 9)
El Curso por Video y el Manual del Dios Arcoíris (Sesión 4)
El Renacimiento de los Siete Montes (Capítulo 11)
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DIOS COMO CREADOR 

Mis hijos e hijas, creados a Mi imagen, cuán hermosos y perfectos son — cada 
uno lleva suficiente de Mí, suficiente de Mi gloria como para asombrar a aquellos que 
pueden ver con asombro y sorpresa. Aún en la versión más débil y dañada de quien 
eres, eres Mi delicia — una maravilla e inspiración para Mi corazón. Amo cuando eres 
libre, realmente libre para ser quien eres y para brillar con lo que puse dentro de ti. 
Todo lo que compone quien eres es adorable para Mí. Amo cuando Me disfrutas, pero 
especialmente amo cuando disfrutas de ti mismo, cuando disfrutan del uno del otro 
y cuando disfrutas de la vida y de todo lo que creé para ti y todo lo que creé contigo. 
¿Podrías atreverte a creer que, en este mismo momento, te disfruto más de lo que 
jamás has disfrutado algo o a alguien en tu vida entera? ¿Te atreverías a creer que Yo 
realmente te disfruto? 

Te creé con una gloria que es sólo tuya. Quiero que te ames a ti mismo porque Yo 
estoy en ti — en cada célula y detrás de cada aliento que te sostiene. Yo estoy en tu 
potencial y estoy en tu ahora. Yo soy el artista que te ve como la expresión perfecta en 
el Canvas que eres tú. Yo soy el escultor que te ve como una obra maestra intrínseca 
tallada de la roca que eres tú. Yo soy el narrador de cuentos que está escribiendo una 
historia hermosa y victoriosa en las páginas del tiempo. Soy el chef que ve todos los 
sabores que están en ti y está juntándolos hasta que se conviertan en un festín para 
los ojos de la eternidad. Yo soy el entrenador que ve que tienes la fuerza exacta y 
la determinación para hacer, de este juego legendario, un final victorioso del cual se 
hablará por toda la eternidad. 

Yo soy tu Creador y te creé con una gloria personal, así como con un deseo de 
buscar y disfrutar de la gloria, que soy Yo, en otros. Te doy permiso para vivir la vida 
en plenitud, mientras que descubres todo lo que Yo soy y todos los lugares donde puedo 
ser visto. Te doy permiso para encontrar la gloria que puse en ti y en otros y para 
celebrarla conmigo! 





Las ganancias son 

el aplauso que obtiene 

por cuidar de tu gente. 

—Ken Blanchard
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CAPÍTULO SEIS 

EL MONTE DE LA ECONOMÍA 

En el área de la cultura referida como ECONOMÍA, vemos a Dios como 
PROVEEDOR, el color VERDE. Él es AMOR demostrado como RIQUEZAS. 
Estas son las riquezas del amor de Dios expresado como abundancia de recursos 
a través de nuestra economía. El sistema económico de nuestro mundo fue 
destinado para ver el corazón de Dios, como nuestro Proveedor y, cuando lo 
haga, lo sabremos, porque no habrá escasez. Podemos saber que Sabremos 
que Dios está involucrado en nuestra economía (estatus económico personal, 
nacional o global) cuando el amor, como riquezas, sea dado en la forma de 
recursos prácticos y las necesidades básicas sean suplidas con la de que toda 
la humanidad tenga una buena calidad de vida. Satanás utiliza el principado 
MAMÓN (AVARICIA) y la estrategia demoniaca de los CANANEOS 
(CAMBISTAS/EL AMOR AL DINERO) para distorsionar la verdad de quién es 
Dios. Dios nos ha dado al poderoso arcángel ZARACHIEL para luchar a favor de 
aquellos llamados a este monte. La MENTIRA perpetuada sobre Dios en nuestro 
SISTEMA ECONÓMICO actual es: NO TIENE SENTIDO CONFIAR EN DIOS 
PARA NUESTRAS RIQUEZAS. La VERDAD que aprenderemos a demostrar en 
la ECONOMÍA es: DIOS DISFRUTA PROVEER PARA NOSOTROS Y A TRAVÉS 
DE NOSOTROS. 

1.  LOS CANANEOS Y EL PRINCIPADO MAMÓN: LA ESTRATEGIA 

 DEMONIACA EN EL MONTE DE LA ECONOMÍA 

La palabra CANANEO significa mercader o cambista y su etimología 
proviene de una palabra que significa celoso y traer abajo. Habla de la estrategia 
del enemigo para utilizar la avaricia en el Monte de la Economía/Negocio para 
traer abajo la economía de personas y sus naciones. 

Los CANANEOS eran una de las siete naciones que los Israelitas tenían 
que conquistar para poder obedecer a Dios y tomar la tierra prometida. Ellos 
representan el amor al dinero y a los demonios de avaricia que operan en el 
Monte de la Economía, así como la estrategia para convencer a personas de que 
el dinero es su verdadera fuente de provisión. 
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MAMÓN es el principado ilegal de Satanás en el Monte de la Economía. Su 
nombre significa avaricia o codicia extrema. Jesús dijo, “No podéis servir a Dios 
y a las riquezas” (Mateo 6:24). La estrategia demoniaca es llenar a la sociedad 
de personas que miren al dinero en lugar de mirar a Dios como su fuente de 
provisión, continuando el ciclo de sistemas económicos quebrantados y que 
tienen como raíz a la codicia en lugar de la confianza en Dios, como Proveedor. 
Mamón sutil y engañosamente compite por el trono de Dios en nuestras vidas 
diciendo, “Yo soy tu fuente”. Mamón aparece como capitalismo extremo, sin 
límites. Mamón exalta agresivamente el estilo de vida donde se utiliza cada 
minuto, persona y oportunidad con el propósito final de hacer más dinero. 

Se disfraza como mayordomía, pero sólo cuida la búsqueda de dinero. 
Mamón es como las máquinas tragamonedas en las Vegas. Puede darte retornos 
rápidos, pero luego te hunde en la pobreza, pues no es la manera en que fuimos 
diseñados por Dios para hacer riquezas. 

Las personas que trabajan en negocios e influencian al sistema económico 
no son el enemigo. Ni si quiera las personas más codiciosas y corruptas son 
el problema. Muchas veces, ellas se están asociando con Satanás y el dominio 
demoniaco sin ni siquiera darse cuenta. El verdadero enemigo es Satanás, el 
padre de las mentiras, quien no quiere que vivamos libres de la avaricia porque, 
cuando lo seamos, descubriremos el corazón generoso de Dios, como Proveedor, 
Aquél que ama proveer para nosotros y a través de nosotros a otros. De una 
manera u otra, Satanás intenta sacarnos del balance, ya sea empujándonos a 
buscar el dinero en demasía o convenciéndonos a conformarnos con la pobreza. 
Él nos esclaviza al temor de perder todo, produciendo que acumulemos cosas en 
pavor de un desastre. Él hace lo que se requiera para mantenernos estresados, 
preocupados y siempre enfocados en el dinero. Terminamos desconectados 
de nuestra confianza en Dios, quien no sólo tiene todas las riquezas, sino que 
también puede crear riquezas y bendiciones de la nada. 

La Estrategia de Mamón: 

1.  Atentar en contra de que el rostro de Dios, como Proveedor, sea restaurado 
a la sociedad. 

2. Atentar en contra de que la humanidad tenga acceso a la verdad de cómo 
Dios nos ama por la manera en que provee riquezas y abundancia de 
recursos a través de la economía. 

3. Atentar en contra de que personas sepan que Dios disfruta proveer riquezas 
para nosotros y a través de nosotros. 
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4. Atentar en contra de que personas experimenten una perspectiva sana de 
la bondad de Dios a través del Monte de la Economía, un monte que fue 
destinado para garantizarnos de que Dios es generoso y que tiene provisión 
para nosotros. 

2.  EL ARCÁNGEL ZERACHIEL LUCHA EN EL MONTE DE LA ECONOMÍA 

ZERACHIEL significa “provisto o enviado por Dios” — Su nombre revela 
Su asignación, que es ayudar a restaurar la imagen de Dios, como Proveedor, en 
la tierra. 

Zerachiel y sus huestes de ejércitos de ángeles sirven al Señor ayudando 
a los hijos e hijas de Dios, quienes fueron llamados a impactar el Monte de la 
Economía. Están enfocados en ayudar a los ministros de riquezas presentes y 
futuros en sus posiciones en las naciones para que sean conductos que brinden 
recursos para las soluciones del reino que demostrarán el corazón generoso 
de Dios, como Proveedor. Zerachiel pelea para vencer al dominio demoniaco, 
asegurándose de que aquellos que han puesto su confianza en Dios tengan favor 
y oportunidades para descubrir finanzas y recursos. 

3.  EL ROSTRO DE DIOS COMO PROVEEDOR EN EL MONTE DE LA 

 ECONOMÍA 

Mamón es vencido cuando la mentira detrás de Mamón es derribada por 
la verdad de quien Dios es, como Proveedor. Al mirar este aspecto de Dios, 
vemos otro rostro hermoso de la deidad. Recordamos que uno de Sus nombres 
principales es Jehovah-Jireh, el Dios que es la provisión misma. Desde Génesis 
hasta Apocalipsis se nos muestra a un Dios proveedor quien se deleita en dar 
generosamente. Él compartió con Adán y Eva Su abundancia de árboles de fruta 
que había provisto para ellos. Él prometió y le dio a Abraham abundancia de 
riquezas. Él persuadió a que los hijos de Israel vayan a su Tierra Prometida, 
contándoles de todo lo bueno que encontrarían allí. A través del Antiguo 
Testamento, aquellos que lo amaban y confiaban en Él, rebalsaban de la 
abundancia de provisión. 

En el Nuevo Testamento, a través de la persona de Jesús, Él siguió revelando 
Su corazón generoso. El primer milagro que Jesús hizo fue el milagro de 
provisión. Hizo que una boda sea exitosa, aún cuando no hubo ningún tipo 
de ministración. Él proveyó 180 galones del mejor vino, algo que sorprendió al 
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maestro de ceremonias, pues nunca había visto algo así. Jesús proveyó más que 
suficiente para los impuestos de Pedro, más que suficiente para más de 5,000 
personas hambrientas, más que suficiente para los discípulos que habían estado 
pescando toda la noche sin capturar ni un pez. Claramente vemos que Dios ama 
proveer extravagantemente y en abundancia. 

Es esencial que los que han sido llamados al Monte de la Economía 
entiendan y revelen quién es Él, como Proveedor. La misión en cada monte es 
revelarlo para que sea resaltado en ese monte y, al hacer esto, el enemigo será 
derribado, las personas se regocijarán y la gloria de Dios será revelada. Por 
causa de la falta de demostración apropiada, por parte de los hijos de Dios, de 
la capacidad de Dios, Mamón tiene mucho poder en esta área de la sociedad. La 
base de nuestra misión aquí es revelar la generosidad y bondad extravagante 
de nuestro Dios, para cada tipo de situación que requiera financiamiento. Él no 
sólo financia el ministerio. Él financia matrimonios, impuestos, pescas, picnics 
y todo otro tipo de necesidad. El reino abarca asignaciones ministeriales, pero 
también abarca las demás partes de la vida. A Dios le interesa todo y Él va a 
proveer abundantemente para todo, sólo debemos creer esto acerca de Él y venir 
a Él para todas nuestras necesidades de provisión. Él siempre está en busca de 
hijos gozosos, que confían en Él y que están dispuestos a arriesgarse a ser Sus 
ministros de riquezas en la tierra. 

4.  EL COLOR VERDE EN EL MONTE DE LA ECONOMÍA 

El verde es el color asociado con el Monte de la Economía, pues nos recuerda 
el crecimiento y la prosperidad. Aún los dólares estadounidenses se llaman 
billetes verdes (“green backs”). Cuando algo es iluminado con “luz verde”, 
pensamos en tiempo para avanzar. Por supuesto, en los años más recientes, la 
expresión “Ser verde o ecológico” nos recuerda que debemos valorar la vida y 
los recursos en nuestro planeta, lo suficiente como para conservarlos. Nuestro 
Proveedor es la fuente de todo lo que valoramos y de la vida misma. El verde es 
otro color de Su amor que nuestra economía podría utilizar más. 

En la cromoterapia, el estudio y ciencia de sanar a través de colores, se ha 
identificado que el color verde puede relajar los nervios y ayudar al cuerpo de 
la misma manera en que un antiséptico lo haría con la finalidad de combatir 
micro-organismos dañinos. Tiene mucho sentido el hecho de que cuando 
nuestro espíritu sabe que tiene sus necesidades provistas por Dios, nos da paz, 
fortaleciendo así nuestras defensas corporales en contra de mentiras dañinas del 



NOTES
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________

 Una guía para Reformadores 85

enemigo que podrían tentarnos a creer que no podemos confiar en Su provisión 
para nosotros, de manera individual o para nuestras naciones en general. 

5.  EL AMOR DE DIOS DEMOSTRADO COMO RIQUEZAS EN EL MONTE 

 DE LA ECONOMÍA 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, 
las RIQUEZAS, la sabiduría, la fortaleza, 

la honra, la gloria y la alabanza”. 
Apocalipsis 5:12 

¡Digno es el Cordero de recibir riquezas! Cuando recibimos y modelamos 
cualquiera de los siete atributos principales del amor de Dios, en esencia, 
estamos restaurando Su imagen o reputación correcta en la tierra. Él recibe lo 
que nosotros hemos convertido y demostrado en la tierra. Estamos devolviendo 
a Dios lo que Él ha provisto para nosotros y a través de nosotros para otros. 

Dios no sólo nos ama en teoría. Su amor es expresado de manera única en 
cada monte. Es amor en acción y expresa Su interés genuino por nosotros a 
través de soluciones prácticas en cada área de nuestras vidas y nuestra cultura. 
En el Monte de la Economía, el amor de Dios es experimentado como riquezas.

Cuando el amor es comunicado a través de la provisión, el corazón 
del receptor lo registra como riquezas verdaderas. La palabra Griega para 
riquezas es plutos, de donde proviene la palabra plutocracia. Esta palabra 
significa “plenitud de riquezas, posesiones, dinero, abundancia, bendiciones 
y concesiones valiosas”. Este es un aspecto de la naturaleza de Dios, como 
Proveedor. 

El amor de Dios es tan ilimitado que esparce a todo lugar donde las cosas se 
hacen a Su manera. Siempre habrá más que suficiente amor para aquellos que 
están dispuestos a dejarlo entrar. Cuando un negocio se lleva a cabo a la manera 
de Dios, Su amor rebalsará en forma de riquezas y habrá abundancia. Su amor, 
en nuestra cultura económica, rebalsa en la forma de Dios, nuestro Proveedor. 
¿Qué es lo que Dios provee para nosotros? Nada menos que las riquezas de 
Su amor. El amor se muestra como riquezas cuando se demuestra dentro de la 
economía de nuestra nación. El amor de Dios fue destinado para ser demostrado 
como riquezas, es decir, la abundancia de recursos, a través de nuestra economía. 
Su amor saca todas las cosas que evitan que Lo conozcamos como Proveedor y, 
cuando entendamos Su corazón, haremos lo mismo por otros. 
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6.  LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA ECONOMÍA: 

 NO TIENE SENTIDO CONFIAR EN DIOS PARA LAS RIQUEZAS O LA 

 PROVISIÓN 

Cada vez que somos expuestos al Monte de la Economía, el enemigo quiere 
que nuestra conclusión sea, “La única forma en que puedo tener suficiente es 
confiando en mi propia capacidad para acumular finanzas y recursos. Dios no 
quiere involucrarse en los temas diarios económicos, así que tengo que encontrar 
soluciones por mí mismo. A veces, Él puede ayudarme con las necesidades 
básicas, pero, definitivamente, Él no me ayudará ni estará de acuerdo con 
riquezas abundantes”. 

La gran mentira sobre Dios que está siendo perpetuada actualmente en el 
Monte de la Economía — que no tiene sentido confiar en Dios para las riquezas 
o la provisión — literalmente está robando a los hijos de Dios. Es más, esta es 
la razón por la que caemos y nos alineamos con Mamón. Es la razón por la que 
elegimos su método de temor y codicia. Nos llenamos de temor, cargando el 
peso de tener que encontrar y/o mantener las riquezas que necesitamos, para 
que, luego, una estrategia de codicia se presente como la solución. Cuando la 
provisión es abundante por causa de la codicia, entonces nos sentimos eufóricos e 
invencibles. Esto hace que el orgullo y la independencia crezca extremadamente. 
Cuando la provisión es escasa, hay temor y ansiedad — entonces el enemigo nos 
susurra fielmente diciéndonos que lo peor está a punto de suceder. 

Proverbios nos dice que la bendición financiera de Dios no ánade tristeza. 
Cuando estamos convencidos de que realmente Él quiere proveer para nosotros, 
lo recibimos como paz y confianza. Cuando las riquezas han sido obtenidas por 
medio del esfuerzo propio y codicia extrema, no existe ninguna cantidad de 
riquezas que satisfagan el corazón y la tristeza ciertamente seguirá. Un espíritu 
de orfandad siempre teme perder todo. Los hijos e hijas tienen seguridad en sus 
corazones, a pesar del tamaño de sus cuentas bancarias. Ellos están seguros, 
gracias a su revelación personal de que Dios va a proveer para ellos — el 
conocer quién y cómo Él es se convierte en su ancla. La mentira de que el temor 
y la codicia ayudan es derribada cuando una solución de Dios se descubre, se 
promueve y se implementa. 
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7.  CÓMO ES QUE LA MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA 

 ECONOMÍA SE DESARROLLA EN NUESTRA CULTURA 

Cuando no creemos que podemos confiar en Dios para suplir nuestras 
necesidades, volemos a lo que lamentablemente aprendimos en el colegio — 
depende en ti mismo y no cuentes con nadie más. Con esa mentalidad viene 
toda una serie de habilidades para usar y pisotear a cualquier persona que sea 
necesaria para llegar al éxito. Individuos lo hacen y corporaciones lo hacen. Las 
reglas no dichas son iguales y los ojos se entrenan para ver a otros como medios 
para llegar a una meta y, definitivamente, esta no es la manera en que Dios nos 
mira ni desea que veamos a otros. 

Mamón compite por el lugar de preeminencia en nuestra vida. Cuando nos 
damos permiso para ser amantes del dinero, nos posicionamos para resentir a 
Dios. Encontramos nuestra seguridad en nuestra cuenta bancaria, hacemos de 
ella nuestro fondo fiduciario, en lugar de hacer de Dios, el Proveedor, nuestra 
confianza. No importan cuál ganancia financiera obtengas, si quita tu confianza 
de Dios, es tu enemiga y no tu amiga. Muchos de nosotros tenemos que volver 
a comprometernos diariamente con Dios en esta área, con algunas pruebas 
prácticas, como dar primero a Dios y luego comprometernos a la generosidad 
continua con el resto. 

8.  LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA ECONOMÍA: 

 DIOS DISFRUTA PROVEER RIQUEZAS PARA NOSOTROS Y A TRAVÉS 

 DE NOSOTROS

Dios ama proveer sin intenciones ocultas, sólo porque Él es bueno y así 
es Su naturaleza. Con respecto a la sociedad, Él no está negociando sus almas 
por provisión. Él no requiere que alguien sea nacido de nuevo y que Lo sirva 
por completo para que pueda proveer para ellos. Él ama hacerlo sólo porque 
Él ama a todos Sus hijos e hijas, aún si ellos aún no saben amarlo en respuesta 
a Su amor. 

Dios, como nuestro Proveedor, no es Papa Noel, feliz de que lo visitemos 
una vez al año con nuestra lista interminable de necesidades. Tampoco es una 
máquina de juguetes en la que podemos poner una moneda y sacar lo que 
queramos. Dios tampoco es como el jefe de una mafia a quien necesitamos 
pagarle una ofrenda para que no nos rompa las rodillas. Él es mucho más 
generoso y cercano de lo que imaginamos. Literalmente, Él ha provisto 
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para cada necesidad posible que tendremos en el aspecto emocional, físico, 
monetario y espiritual. Pero eso no es todo — como Alguien que es más grande 
que el tiempo mismo, Él ha ido a nuestra eternidad y ha preparado todo lo 
que necesitaremos allí también. En cada área de la cultura vemos de que Dios 
se provee a Sí mismo y provee Sus mejores planes como la respuesta a lo que 
anda mal. Además, Él nos ha provisto con amor, para que ¡podamos tener 
amor para devolverlo a Él! 

Puesto que fuimos creados a la imagen de Dios, también fuimos creados 
para proveer riquezas y recursos para otros. Todo empieza con reconocer 
quién Él es, como Proveedor, e invitarlo a todas las decisiones que tienen que 
ver con todo lo referente al dinero o negocios. Todos los que quieran servir 
como una extensión de Su provisión en la tierra están invitados a participar. 
Él no requiere que seas perfecto o que tengas un trabajo de alta paga. Tal 
vez nunca seas capaz de desarrollar suficiente confianza en Él como para 
administrar mil millones, pero tal vez puedas lidiar con cientos o miles. 
Puedes empezar donde estás y ver a dónde eres capaz de crecer. Nuestra 
moneda es simplemente confiar en Dios, algo que se obtiene aprendiendo 
a ser fiel en lo poco. Al establecer tu identidad, como alguien quien busca 
primeramente el reino de Dios con las pequeñas cantidades que tiene a su 
cuidado, podrás crecer a mayores medidas de administración de riquezas 
que traerán bendición al que da y al que recibe. 

9.  NUESTRA SEGURIDAD EN EL MONTE DE LA ECONOMÍA: DIOS TIENE 

 PROVISIÓN PARA TI 

Cuando el rostro de Dios, como Proveedor, es correctamente demostrado 
como riquezas en el Monte de la Economía, nos asegura de que Dios tiene 
provisión para nosotros, de manera personal y como sociedad. 

Dios puede y quiere cuidar de todo lo que necesitamos, así como de nuestra 
calidad de vida, especialmente si tiene que ver con el lugar en que vivimos, qué 
comemos y nuestra apariencia física. Él está feliz de suplir más de lo necesario 
para nosotros y para aquellos que están bajo nuestra responsabilidad. Él quiere 
ayudarnos a ser exitosos financieramente en las asignaciones que nos ha 
encomendado y también quiere empoderarnos para que podamos suplir más 
que suficiente para otros, por causa de nuestra abundancia. 
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10. ASÓCIATE CON DIOS, COMO PROVEEDOR, EN EL MONTE DE LA 

 ECONOMÍA 

Para poder cumplir apropiadamente con nuestra asignación en el Monte de 
la Economía debemos realmente conocer a Dios, como Proveedor, en nuestras 
propias vidas, aprender a reflejar quién Él es, como Proveedor, de manera 
personal y luego conectarlo con la manera en que tomamos cada una de nuestras 
decisiones financieras que pueden llevarnos a riquezas potenciales. Debemos 
convertirnos en expertos en este aspecto del amor de Dios y luego darlo a todos 
los que son influenciados por nuestro rol en este monte. 

 LA MISIÓN DE UN REFORMADOR EN EL MONTE DE LA 
 ECONOMÍA :

1. Llevar un corazón confiado en Dios, como tu Proveedor, y un corazón 
generoso hacia otros en tu vida personal para que puedas llevarlo a tu rol 
profesional, de manera genuina. Lo que rebalsará de ti hacia tu lugar de 
trabajo será aquella cosa por la que luches en tu vida personal. Pídele a Dios 
que revele Su verdadero corazón hacia ti: “Sino acuérdate de Jehová tu Dios, 
porque Él te da el poder para hacer las riquezas...” Deuteronomio 8:18. 

2. No sientas como si Dios sólo va a bendecirte para financiar cosas conectadas 
a la religión. Cada vez que utilizas tu capacidad económica para financiar 
soluciones prácticas que suplen necesidades con autenticidad y excelencia, 
podrás potencialmente registrar en el corazón de la personas que es Dios 
mismo el que está cuidando de ellos — al menos a un nivel subconsciente. 

3. Administra bien tu talento y capacidad de descubrir y transferir riquezas 
para los propósitos del reino. Recuerda que, a veces, los propósitos del reino 
no son obvios. 

4. Debes cultivar confianza en tu relación con Dios, así como lo haces en 
cualquier otra relación en tu vida. La moneda de Dios es la confianza y la 
moneda del enemigo es el temor, la codicia o ambos. Si encuentras que tus 
realidades diarias están cada vez más en la categoría del temor/codicia, 
toma las medidas necesarias. Confiar no es fácil, pero es necesario. A veces 
debes mirar cara a cara al temor y declararle y a ti mismo que confías en 
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Dios, tu Proveedor. Dios no es frágil, pero nuestra confianza sí lo puede 
ser. Un mal día para Wall Street y nuestra confianza puede romperse en 
pedazos. 

5. No pases la mayor parte de tu vida haciendo algo que odias hacer. Tu trabajo 
fue destinado para ser el llamado de tu vida, lo que produce en ti pasión 
y un corazón de servicio. Sólo podrás encontrar tu propósito y realización 
cuando estés sinceramente motivado a hacer del mundo un mejor lugar 
accediendo y desatando Su reino. Tu vocación es el intercambio de finanzas 
por el servicio brindado. Tu meta final en el negocio debería ser el tener 
tanta pasión por el valor humanitario de lo que haces, que tu vida laboral 
refleje una imagen de Dios. 

6. No sólo trabajes arduamente, cree arduamente. Existe un nivel de provisión 
que proviene de trabajar arduamente, pero hay aún más provisión que 
puede accederse cuando creemos en Dios, como el Proveedor y Socio fiel, en 
todo lo que hacemos. 

7. Debes ascender el Monte de la Economía con el espíritu opuesto a la codicia. 
Como ciudadano del reino, las riquezas nunca son el destino final. Esto 
nos separa de aquellos que buscan riquezas y que se encuentran fuera del 
contexto del reino — para ellos, todo se trata de acumular riquezas. Para los 
ciudadanos del reino, las riquezas son el favor que permite que podamos 
cumplir, de la mejor manera, nuestra misión celestial. 

8. Entiende que siempre eres amado, pero el favor viene y va. Tú eres amado 
aún cuando no ves el favor en tus finanzas. El favor siempre será para la 
misión. Cuando estés listo para la misión y la misión esté lista para ti, el 
favor estará allí. 

9. Vive con la convicción de que “todo es posible”. Jesús dijo que era más 
difícil que un hombre rico entre al reino de los cielos que un camello entre 
por el ojo de una aguja, pero después pasó a decir de que “con Dios todo es 
posible”. Esto nos dice que ser rico está lleno de muchas trampas y peligros 
en las que la mayoría cae; sin embargo, Él tiene una herencia para nosotros. 
La prueba es mantenerte dependiente y confiando en Él y no en lo que Él 
provee. 
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10. Entiende que Dios quiere que experimentemos riquezas y abundancia, 
pero Él quiere ser claro con nuestras almas de que Él es la fuente. Debemos 
intencionalmente traerlo a todos los procesos que tengan que ver con el 
obtener finanzas o riquezas para que cuando experimentemos prosperidad, 
Le demos la gloria y no nos agotemos en nuestras propias fuerzas en el 
futuro. 

11. Invita a Dios a cada decisión financiera y trato que hagas. Obedece lo que te 
diga aún si parece ser ilógico y busca Su sabiduría por encima de cualquier 
otra cosa. El sistema de Mamón es de sobre aprovechar cada oportunidad 
financiera. El sistema de Dios es dar radicalmente y obedecer en cada 
oportunidad. 

12. No sólo pongas metas sobre cuánto quieres acumular; pon una meta para 
ver cuánto puedes dar. Sé un canal y no una represa. Los ministros de 
riquezas tendrán una relación tan profunda y de tanta confianza con Dios, 
que siempre sabrán que habrá más cuando ellos se conecten con los temas 
que tocan el corazón de Dios. 

13. Como creyente, nunca te intimides en la industria financiera. Trae Su 
corazón, como Proveedor, a las juntas directivas de las compañías y 
corporaciones. Dios siempre tiene mejores maneras de hacer las cosas, con 
mejores resultados, y Él ama revelarlas a través de ti. 

No existe ningún tipo de crisis económica en la tierra que Dios ya no haya 
establecido una solución en Sus hijos e hijas que están dispuestos a colaborar 
con Él. No existe crisis económica que vendrá que Él ya no tenga una solución 
disponible a través de Sus hijos. Simplemente debemos despertar a quién Él es 
y lo que Le interesa, para luego levantarnos y brillar con lo que Él nos ha dado. 
Debemos de convencernos de que nunca fuimos huérfanos en este planeta, no 
importa cuánto sintamos esa realidad en ciertos momentos. Dios conoce las cosas 
que necesitamos y Él nos ha dado los parámetros de cómo hemos de recibir Su 
provisión abundante, de manera que no nos dañe. Él nos ha dado instrucciones 
claras para buscar Su reino primero y luego Él nos dará todo lo que necesitemos 
para nosotros y a través de nosotros. La crisis económica actual en cualquier 
nación siempre tendrá esperanza. Siempre hay una solución.
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PARA INFORMACIÓN MÁS PROFUNDA SOBRE ESTOS TEMAS, MIRA 
OTROS DE NUESTROS RECURSOS: 

La Profecía de los Siete Montes (Capítulo 8, Reseña)
El Manto de los Siete Montes (Capítulo 15)
El Curso por Video y el Manual sobre el Mandato de los Siete Montes (Sesión 3)
El Dios Arcoíris: Los Siete Colores del Amor (Capítulo 8)
El Curso por Video y el Manual del Dios Arcoíris (Sesión 5)
El Renacimiento de los Siete Montes (Capítulo 9) 
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DIOS COMO PROVEEDOR 

Mis hijos e hijas, nunca me canso de cuidarlos — de ser su provisión cuando 
me lo permiten. Sé que es difícil confiar en Mí porque es difícil saber cuál es tu 
parte y cuál es la Mía. Pero debes saber esto — Yo entiendo. Sé qué es aprender 
cómo ser responsable y también sé que es ser como niño y confiar. Yo le enseñé a 
Jesús y te puedo enseñar a ti también. Pero recuerda, requiere de comunicación 
constante y estar conectado a Mí constantemente, que es algo que definitivamente 
me agrada. 

Sé que es difícil para ti, pero me gusta cuando me necesitas absolutamente 
para cada cosa que necesitas en la vida. Me gusta cuando te das cuenta cómo 
proveo para ti, pero aún cuando no te das cuenta, seguiré proveyendo para ti, 
porque así soy Yo. Por supuesto, hay veces que no parece que estoy proveyendo 
para ti o para las naciones y pareciera que no me importa, pero esa simplemente 
no es verdad. La prueba de que me importa es que a ti te importa. ¿Puedes mirar 
a un niño que no tiene suficiente o no tiene las necesidades básicas para vivir 
sin que te importe? ¿Puedes disfrutar darle a tus hijos más de lo que necesitan 
y bendecirlos extravagantemente? ¿Te sientes orgulloso y contento cuando aún 
tus hijos comparten con otros lo que les has dado y das extravagantemente? ¡Por 
supuesto que te importa! Esto es porque tú eres Mío, hecho a Mi imagen. 

Cuando hay carencia y piensas que no me importa y piensas que no voy a 
proveer para ti — sólo piensa en lo que harías tú por tu hijo. Ese es mi corazón. 
Ahora, ¿significa eso que siempre verás Mi provisión venir de una manera obvia? 
Como ya sabes, no es así, pues yo también estoy proveyéndote riquezas que nadie 
podrá robarte. Y éstas sólo podrán obtenerse en los lugares de contradicción y 
aparente carencia. Aún cuando el mal viene y mata, roba y destruye — no es 
porque se Me pasó o mi cuenta no tenía fondos. 

Todos los que miran a Mí, que Me permiten proveer para lo que sea que 
necesiten — Me encuentran, ya sea ahora o en la eternidad. Yo soy tu fuente y 
amo proveer para ti y a través de ti todas las riquezas de quien Yo soy y lo que 
tengo, en Mi perfecta manera y Mi perfecto tiempo. Ven conmigo, Yo soy todo lo 
que necesitas. Nunca tengas miedo de pedir, confiar y esperar. No tengas miedo de 
dar — y comprende que cuando eres generoso con tus riquezas, yo amo confiar en 
que serás generoso con las Mías. 





Lo que piensas 

acerca de Dios 

es lo más importante 

acerca de ti. 

— A.W. Tozer
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CAPÍTULO SIETE 

EL MONTE DE LA RELIGIÓN 

En el área de la cultura referida como RELIGIÓN, vemos a Dios como 
REDENTOR, el color AZUL. Él es AMOR demostrado en la forma de HONOR. 
Este es el honor que muestra la reverencia auténtica, el valor y el profundo respeto 
hacia Dios, va mucho más allá de seguir reglas religiosas o comportamientos 
que salen por obligación y obras. El honor, a través de la religión, fue destinado 
a ser parte de nuestra relación con Dios y también con otros. Satanás utiliza al 
ESPÍRITU RELIGIOSO (ADORACIÓN FALSA) y a la estrategia demoniaca de 
los FERESEOS (IDOLATRÍA) para distorsionar la verdad sobre quién es Dios. 
Dios ha dado al poderoso arcángel, MIGUEL, para luchar a favor de aquellos en 
este monte. La MENTIRA perpetuada sobre Dios en el SISTEMA RELIGIOSO 
actual es: TENEMOS QUE TRABAJAR ARDUAMENTE Y SER BUENOS PARA 
PODER CONOCER A DIOS. La VERDAD sobre Dios que aprenderemos a 
demostrar en la RELIGIÓN es: NECESITAMOS A UN REDENTOR PARA 
PODER CONOCER A DIOS. 

1.  LOS FERESEOS Y EL ESPÍRITU RELIGIOSO: LA ESTRATEGIA 

 DEMONIACA EN EL MONTE DE LA RELIGIÓN 

La palabra FERESEO significa lugar de morada rural carente de paredes 
y representa la falta de protección causada por la idolatría y la falsa adoración 
dentro del Monte de la Religión. 

Los FERESEOS eran una de las siete naciones que los Israelitas tenían que 
conquistar para obedecer a Dios y tomar la tierra prometida. Ellos representan 
una idolatría estratégicamente diseñada para traer a personas o a grupos de 
personas bajo el dominio religioso. 

EL ESPÍRITU RELIGIOSO es el principado ilegal de Satanás en el Monte 
de la Religión y, muy probablemente, su más fuerte álter ego. Representa 
la adoración falsa. Así como Lucero, Satanás fue el más íntimo en lo que 
respecta a la verdadera adoración, por eso es que la estrategia demoniaca es 
robar la adoración que le pertenece sólo a Dios. El espíritu religioso siempre 
dará prioridad a temas secundarios, en lugar de temas del corazón, así como a 
rituales, en lugar de relación. 
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Las personas que dicen que no hay un Dios o que odian a los Cristianos o 
creen en algo diferente que tú, no son los enemigos. Satanás es el único verdadero 
enemigo en el Monte de la Religión, así como lo es en todos los otros montes. Él 
vio nuestra tendencia, como humanos, para buscar a nuestro Creador con el fin 
de tener una relación y nos empujó a ir más allá de la simpleza de la verdadera 
intimidad, nos llevó hacia la religiosidad. En esencia, Satanás tomó nuestro 
derecho de tener una relación con nuestro Padre y nos persuadió a cambiarlo por 
religiosidad basada en conocer principios, en lugar de la libertad de conocer a 
Dios mismo. Así como toda cosa buena que Dios nos ha ofrecido, Satanás ofrece 
la falsificación. La religión, por definición, es una forma de fe o adoración. La 
religión falsa es una serie de reglas o un sistema a seguir para poder apaciguar 
a Dios. Existe un enemigo en la guerra en contra de la religiosidad. Cualquier 
religión que enseña a sus seguidores a mirar a cualquier otra persona que no sea 
Satanás mismo como enemigo, es una religión falsa. 

Puesto que los seres humanos son el denominador común en todas las 
religiones, puedes estar seguro de que todas las religiones son culpables de 
señalar a otras personas como el enemigo, en lugar de señalar a la verdadera 
fuente de toda oscuridad. Sí, podemos alinearnos consciente o inconscientemente 
con ese enemigo, sin embargo, aún la persona más malvada en el planeta no es 
el enemigo, sólo es su peón. 

La Estrategia del Espíritu Religioso: 

1.  Atentar en contra de que el rostro de Dios, como Redentor, sea restaurado en 
la sociedad. 

2. Atentar en contra de que la humanidad tenga acceso a la verdad de cómo 
Dios nos ama a través de su forma de honrarnos. 

3. Atentar en contra de que las personas sepan que no tenemos que trabajar 
arduamente y ser buenos para conocer a Dios, que simplemente necesitamos 
a Jesús como nuestro Redentor. 

4. Atentar en contra de que personas experimenten una perspectiva sana de la 
bondad de Dios a través del Monte de la Religión, que fue destinado para 
proveer y garantizar nuestra seguridad eterna. 

2.  EL ARCÁNGEL MIGUEL PELEA EN EL MONTE DE LA RELIGIÓN 

MIGUEL significa “¿Quién es como Dios?” — Su nombre revela su misión, 
que es ayudar a restaurar la imagen de Dios en la tierra, como Redentor. 
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Como aquel que fue asignado a avanzar y proteger a las personas que se 
parecen a Dios, Miguel ha sido el más leal desde el comienzo. La gloria que 
lleva es tan magnífica que, si pudiéramos verlo, podría hacer que alguien piense 
que es Dios mismo. Miguel y sus huestes de ejércitos de ángeles sirven al Señor, 
resguardando a Israel (puesto que Jerusalén es la capital religiosa geográfica del 
mundo) y ayudando a los hijos e hijas de Dios que fueron llamados a impactar 
el Monte de la Religión. Miguel y los ángeles que lo acompañan están enfocados 
en nuestra misión de asociarnos con el Espíritu Santo para traer la revelación 
al mundo de que no debemos ganarnos la salvación ni trabajar arduamente y 
portarnos bien para conocer a Dios, pues Él ha provisto a Jesús, como nuestro 
Proveedor. 

3.  EL ROSTRO DE DIOS, COMO REDENTOR, EN EL MONTE DE LA 

 RELIGIÓN 

Un Redentor es alguien que toma posesión por pago o rescate. Es el pago 
para un prisionero. Todos provenimos del corazón de Dios, aún desde antes de 
que nos coloque en la tierra; sin embargo, nacimos perdidos y necesitando ser 
rescatados. Todos hemos pecado y es el pecado lo que nos separa del privilegio 
de vivir eternamente con Dios. Dios, como Redentor, en su maravillosa 
misericordia, vino en la persona de Jesucristo. Dios amó tanto al mundo, que 
dio a Su único Hijo como regalo de justicia para “quien lo quiera”. Por causa 
del gozo puesto delante de Él, Él soportó la cruz y fue sacrificado por voluntad 
propia. Es en Jesús que vemos el reflejo perfecto de este rostro de Dios, como 
Redentor. Este es el amor más grande que la Deidad nos pudo haber revelado. 
Nadie tiene mayor amor que el dar Su vida por otro. 

El riesgo y sacrificio de la Deidad fue enorme al permitir que Jesús, Dios 
en la carne, sea maltratado, incomprendido, burlado, traicionado y finalmente 
asesinado — para que podamos tener el derecho y privilegio de tener una 
relación cercana con el Dios del Universo. Él no sólo murió para que podamos 
ir al cielo. Él murió para que podamos tener una relación cercana con Él. Él no 
sólo necesitaba compañerismo, sino se hubiera quedado sólo con los ángeles. 
Él quería una comunión con aquello creado a Su imagen. Él nos hizo capaces 
de experimentar las profundidades de Él, algo que ni aún los ángeles fueron 
diseñados para poder experimentar. Nunca debemos olvidarnos que así es Dios, 
como Redentor. 

Hemos celebrado tanto este aspecto de quien nuestro Salvador es, 
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que hemos predicado y vivido como si esto fuera todo lo que Él es. 
Sorprendentemente, a pesar de la centralidad del mensaje de la cruz y el 
lugar de Jesús, como nuestro Redentor, pareciera que nosotros, como el 
cuerpo de Cristo, nos hemos olvidado de nuestra misión en este monte. 
En ciertos momentos, parece que creemos que el Cristianismo es la mejor 
religión para ayudar a las personas a comportarse y dejar de pecar. Pareciera 
que nos olvidamos de impulsar a Jesús — no sólo como el Redentor original, 
gracias a que logró “convertirnos a la salvación”, pero también como la 
Fuente y Recurso constante para todos los niveles de redención. Él no sólo 
murió para que podamos empezar a portarnos bien e ir al cielo, pero para que 
podamos tener una relación con Él ahora (no una relación con la religión o 
las reglas). Sea cual sea la manera en que hemos fallado por causa de nuestra 
propia justicia, todos podemos venir confiadamente ante Su trono de gracia, 
vestidos de la justicia de Jesús. 

Dios, como Redentor, es digno de ser realmente entendido, para que 
podamos establecer la prioridad de que haya una relación entre Dios y los 
hijos e hijas que aún no le dan lugar a Él. Él está en busca de relación, no 
comportamiento. La relación entonces generará el comportamiento de realeza 
verdadero. Él no sólo quiere que las personas se comporten civilizadamente. 
Él quiere que nos comportemos con realeza. Eso sólo puede suceder cuando 
conoces tu verdadera realeza, pues eres suficientemente íntimo con Dios como 
para saber y creer en tu verdadera identidad. 

4.  EL COLOR AZUL EN EL MONTE DE LA RELIGIÓN 

Azul es el color conectado al Monte de la Religión. Está asociado con la 
verdad, revelación y, por extensión, al Espíritu Santo. Cuando miras la parte 
más alta del cielo o lo más profundo del mar, verás el color azul. Estamos 
constantemente rodeados, desde las alturas hasta las profundidades, por este 
color de Dios, como Redentor. 

En la cromoterapia, el estudio y la ciencia de sanar a través de colores, se 
ha identificado que el color azul lubrica las articulaciones y tejidos conectivos: 
además, regula el sistema circulatorio. Todas estas cosas están relacionadas 
con la conectividad, algo que el Espíritu Santo hace por nosotros, Él nos 
conecta con Jesus, con otros dentro del Cuerpo de Cristo y luego con la 
sociedad. 
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5.  EL AMOR DE DIOS DEMOSTRADO COMO HONOR EN EL MONTE DE 

 LA RELIGIÓN 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, 
las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, 
la HONRA, la gloria y la bendicion”. 

Apocalipsis 5:12 

¡Digno es el Cordero de recibir honor! Cuando recibimos y demostramos 
cualquiera de los siete atributos principales de Dios, como amor, en esencia, 
estamos restaurando Su reputación e imagen correcta en la tierra. Él recibe lo 
que nosotros hemos convertido y demostrado en la tierra. Estamos devolviendo 
a Dios lo que Él ha provisto para nosotros y a través de nosotros para otros. 

Dios no sólo nos ama en teoría. Su amor es expresado de una manera única 
en cada monte. Él es amor en acción y expresa Su interés genuino por nosotros a 
través de soluciones prácticas en cada área de nuestras vidas y nuestra cultura. 
En el Monte de la Religión, el amor de Dios es experimentado como honor. 
Cuando el amor es comunicado a través de la religión, se registra en el corazón 
del receptor como honor. La palabra Griega usada aquí es TIME (pronunciado 
como Tee-May). Esta palabra, esencialmente, significa “el valor, estima u honor 
debido a alguien por un precio que pagó”. Por supuesto que esto habla de Jesús y 
del honor que Le damos por el precio extremo que pagó en la cruz por nosotros. 
Confesar a Jesús como Salvador sobre todo lo demás es la única manera de 
mostrarle el honor que se merece. 

El Monte de la Religión será el monte que totalmente honre a Jesús. Esto 
significa que lo que será restaurado a la sociedad y a Dios, cuando Él sea recibido 
como Redentor, es el honor. Servir a Dios en el Monte de la Religión se trata de 
manera especial exhibir el honor. Fue tan honorable la manera en que Jesús vino 
a vivir en medio de nosotros. No vino forzando la religión a nuestras vidas, pero 
ofreció el regalo gratuito de la salvación. Él vino como aquel que reconcilia al 
hombre y a Dios, en lugar de ejecutar Su juicio. Debemos recordar esto para que 
podamos demostrarlo apropiadamente. Todos merecemos el máximo juicio; sin 
embargo, Él fue un paso aún más bajo — hizo que la salvación eterna sea 99.9% 
Su esfuerzo y un .1% nuestra parte—el ¡sólo decir que sí! Él quería ser conocido 
de tal manera que podamos relacionarnos con Él, que los requerimientos 
limitados de los 10 Mandamientos fueron reducidos aún más a, “¿Aceptarías el 
regalo gratuito de la salvación?” ¡Qué propuesta más honorable! 
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Al avanzar con nuestra misión en este Monte de la Religión, haciendo 
frente a las otras religiones falsas e ídolos que compiten por el corazón de Dios, 
debemos hacerlo tal y como Él nos enseñó. El camino es simultáneamente muy 
angosto e inmensamente ancho. Jesús es la única puerta a la salvación y vida 
eterna en la eternidad con el Padre. Eso es lo angosto, pero lo increíblemente 
ancho es que es así de simple. No es Jesús, más los 10 Mandamientos... más “sed 
Santos como Yo soy Santo”. Sólo es Jesús. Romanos 10:13 dice que Dios redujo la 
redención a “quien sea que clame al nombre de Jesús será salvo”. 

Juan 3:16 dice, “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a 
su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga 
vida eterna”. Es por eso que hay una consecuencia tan severa por decir no a 
este ofrecimiento. El deshonor es demasiado grande. Es lo más deshonroso 
para Aquél que dio todo por nosotros. Hebreos 2:3 dice, “¿cómo escaparemos 
nosotros, si descuidamos una salvación tan grande?”. Si la idea del infierno es 
muy difícil de digerir, debemos entender que realmente sólo es la recompensa 
justa por deshonrar este nivel de sacrificio. 

Cuando vemos y entendemos el ejemplo honorable de nuestro Redentor, 
vemos que el reino de Dios nunca puede avanzar a través de la imposición o 
fuerza. El cielo opera bajo las restricciones y los límites del honor voluntario. Ya 
no es el temor a Dios que restringe. Ahora es el honor a Dios que restringe. El 
arcángel Miguel está motivándonos porque será la única cosa satisfactoria que 
podremos hacer cuando nos demos cuenta del honor que Él merece. 

6.  LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA RELIGIÓN: 

 TENEMOS QUE TRABAJAR ARDUAMENTE Y SER BUENOS PARA 

 PODER CONOCER A DIOS 

Cada vez que estamos expuestos al Monte de la Religión, el enemigo quiere 
que nuestra conclusión sea, “Si tener una relación con Dios significa tener que 
ser suficientemente bueno, entonces, ¿para qué intentarlo? No importa cuanto 
me esfuerce en esto, yo nunca me sentiré realmente cerca a Él. Honestamente, 
¿hay alguien que realmente pueda asegurarme a dónde iré después de morir? 
Tal vez existan diferentes maneras de conectarnos a Dios”. 

La gran mentira sobre Dios que está actualmente siendo perpetuada en el 
Monte de la Religión — que tenemos que trabajar arduamente y ser buenos para 
poder conocer a Dios — es realmente una mentira en cada una de las religiones de 
más influencia. Esta mentira es la que fue destinada para separar al Cristianismo 
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de las demás religiones. Es promovida por el Espíritu Religioso y obviamente 
está diseñada para separarnos de cualquier necesidad por la cruz y la sangre de 
Jesús. Satanás ataca nuestras mentes para que despreciemos un regalo. 

La diferencia entre el Dios de la Biblia y todas las demás religiones es que 
Jesucristo es la evidencia sólida de que Dios estuvo dispuesto a hacer lo que no 
podíamos hacer por nosotros mismos. Él no sólo creó un grupo de normas para 
ayudarnos, de manera individual y colectiva, a ver cuánto necesitábamos Su 
redención, sino que Él mismo hizo lo que se tenía que hacer para que nosotros Lo 
conociéramos. Eso es todo lo que Él realmente quería y la razón por la que creó 
a la humanidad, para tener una relación íntima con nosotros con la finalidad de 
conocerlo así como Él nos conoce a nosotros, para que conozcamos Su verdadero 
carácter y no el que equivocadamente percibimos. 

Satanás tiene la mentira básica que vuelve a empacar de muchas maneras 
para llevarnos al ciclo de tratar de ganarnos el amor que fue dado gratuitamente 
por un buen Dios. Aún los Cristianos caen en este engaño. Queremos sentir que 
tenemos valor, tanto que tratamos que comportarnos de una manera en que nos 
haga sentir como que Dios estará feliz con nosotros. La verdad es que ninguno 
de nosotros podrá jamás sentir el verdadero valor que tenemos por medio de la 
religiosidad. Saber cuán amados y valiosos somos sólo proviene de relación y la 
relación sólo viene gracias a que Dios envió a Su Hijo Jesús por nosotros. La cosa 
que trae más sanidad y libertad es cuando nos damos cuenta de que ya tenemos el 
valor que anhelamos. Se nos fue dado mucho antes de que hayamos despertado 
a una relación con Jesús o Dios, antes de que hayamos respirado nuestro primer 
aliento. Dios, al enviar a Jesús por nosotros, fue la prueba del amor y valor que 
ya teníamos ante los ojos de Dios — antes de si quiera conocerlo a Él o Sus 
caminos. La manera en que aprendemos a actuar y comportarnos después de 
entrar en una relación con Él fue diseñada a ser una respuesta nuestra al haber 
sido redimidos, no un requerimiento. 

7.  CÓMO ES QUE LA MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA 

 RELIGIÓN SE DESARROLLA EN LA CULTURA 

Si la religión es trabajo y desempeño, entonces Dios es un tirano y capataz 
que nos empuja a llevar una carga laboral imposible. Cuando Lo percibimos 
equivocadamente, como un ser demandante y necesitado, básicamente, sólo 
podremos responder de una de tres maneras: tratar de trabajar lo suficientemente 
arduo como para apaciguarlo, mantenernos resentidos y molestos con Él, por 
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ponernos en esa posición o, como una forma sutil de rebelión en contra de su 
aparente crueldad, darle la espalda y pretender que Él no existe. La mayoría de 
quienes han vivido lo suficiente, han respondido de cada una de estas 3 formas 
en algún momento de tus vidas, algo que ha creado una confusión continua y 
colectiva en la sociedad. 

Cada nación alrededor del mundo ha construido, en su cultura general, sus 
versiones hechas por hombres de Dios o la religión. Ninguna religión es perfecta 
o está en lo correcto, pues todas son influenciadas por personas imperfectas. 
Por cierto, eso no hace a Dios ni a Su corazón por nosotros menos perfectos. En 
nuestro intento colectivo para navegar nuestro camino hacia Dios, establecemos 
nuestro propio estándar de verdad, basados en lo que nos parece bien a nosotros 
mismos. El problema es que, así como con todo, filtramos lo que pensamos 
que está bien a través de nuestras experiencias personales y percepciones de 
esas experiencias. La verdad, por definición, no puede ser subjetiva. Debe ser 
absoluta. No es un sentimiento o moda que viene y va de acuerdo a los antojos 
de la generación que esté liderando presentemente. Dios es verdad, el estándar 
mismo y la realidad invariable en la que la realidad se basa, no importa en 
cuál cultura o nación vivas. La religión, así como las demás áreas de la cultura 
que estamos mencionando, es nuestra respuesta a la Verdad, a Dios mismo. La 
religión no es Dios, pero es nuestra respuesta a quien percibimos que Él es. No 
tener religión es, de igual manera, una respuesta a quien percibimos que Dios es. 

8.  LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA RELIGIÓN: 

 NECESITAMOS A UN REDENTOR PARA CONOCER A DIOS 

La santidad no es alguna parte de Dios que necesita que nos portemos bien 
porque a Él le gusta ser demandante. Por ejemplo, miremos al sol en el cielo. Por 
supuesto, está hecho de fuego, y si te acercas demasiado y mueres por causa de su 
fuego, no sería porque el Sol está enojado contigo o es injusto. El Sol es lo que es 
y, al menos que seamos como es, si nos acercamos, simplemente nos consumiría 
porque esa es su esencia. De la misma manera, la santidad y perfección de Dios 
es Su esencia y lo que sea en nosotros que no es como Él es consumido cuando 
se acerca a Él. La santidad de Dios no nos mata porque Dios está enojado con 
nosotros, pero porque, por su misma naturaleza, consume cualquier cosa que 
no sea santa. Si por fe o por simple creencia no hemos intercambiado nuestro 
pecado (las maneras en que no somos como Dios) por la capacidad perfecta de 
Jesús para hacer las cosas a la manera de Dios, entonces la presencia de Dios, 
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que tan desesperadamente queremos y en la que fuimos creados para vivir, nos 
destruirá. Es por esto que necesitamos otra manera de acceder a Su corazón y 
hogar — Dios como nuestro Redentor. Hay un precio que pagar que sólo Dios 
mismo puede pagar por nosotros, para que realmente podamos tener intimidad 
con Él, es lo que Él siempre ha deseado para aquellos que creó. Sólo la sangre 
justa puede satisfacer la necesidad por santidad que puede soportar la cercanía 
con Aquél que es santo. Así que, Dios Hijo vino voluntariamente a la tierra y 
se convirtió en un hombre porque el sacrificio de un ser humano era requerido 
para que el precio de redención de la humanidad sea satisfecho. Voluntariamente 
se dio a Si mismo como el precio que debió pagarse para que todos los seres 
humanos puedan indirectamente tener acceso a Dios y al Cielo. La gracia es el 
favor de Dios recibido sin tener que ganarlo. Realmente Su gracia es asombrosa 
porque es lo que nos salva de nosotros mismos y abre nuestro ojos para ver cuán 
bueno Él realmente es y cuán valiosos somos para Él. 

Cuando dejemos de mantenernos ocupados trabajando para ganarnos Su 
amor o correr de la vergüenza que sentimos por no lograr obtenerlo, tendremos 
ese sentido de que finalmente hemos sido encontrados. No tenemos que 
comportarnos perfectamente o pensar perfectamente para estar bien con Dios. 
Él espera menos que la perfección de nosotros. Él dice que si tan sólo creemos 
que Jesús sacrificó Su vida por nosotros, podremos estar tan cerca de Él como 
deseemos y experimentar la verdadera intimidad a través de Dios, como 
Redentor. 

Aunque cada uno de nosotros tenemos nuestra propia travesía para 
descubrir la intimidad con Él, sólo hay un camino para llegar a Él, y es a través de 
recibir a Jesús, a quien Él envió para redimirnos y comprarnos de esa decepción 
del enemigo. Cuando declaras a Jesús como tu Salvador o Redentor, estás 
deshaciendo las mentiras que Satanás ha inculcado en contra de la reputación 
correcta de nuestro Padre, desde el comienzo de la creación. Estás dejando de 
asociarte con mentiras que Lo presentan como menos de lo que realmente es. Las 
escrituras también nos dicen que quien crea en Cristo Jesús no será avergonzado 
y quien sea que clame a Él será salvo de todo lo que necesite ser salvado. 

9.  NUESTRA SEGURIDAD EN EL MONTE DE LA RELIGIÓN: TIENES 

 SEGURIDAD ETERNA 

Cuando nos encontramos con Dios, como Redentor, a través de Jesús, se nos 
garantiza nuestra seguridad eterna. Aunque no lo merecemos, Dios ha asegurado 
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un lugar para cada uno de nosotros junto a Él en el cielo por siempre. Nosotros 
éramos valiosos para Dios desde antes de que supiéramos de nuestra necesidad 
por Jesús y, gracias a nuestro valor, Él envió a Jesús para redimirnos. Cuando 
creemos y nos relacionamos con Jesús, como nuestro Salvador y Redentor, Él 
lidia con todo lo que no pudo o podrá tratar de separarnos de Dios. Dios es 
capaz de redimir a cada uno de nosotros y a todo en nuestras vidas. 

10. ASÓCIATE CON DIOS, COMO REDENTOR, EN EL MONTE DE LA 

 RELIGIÓN 

Para cumplir apropiadamente con nuestra misión en el Monte de la 
Religión debemos realmente conocer a Dios como Redentor por nosotros 
mismos, aprender a reflejar quién Él es, como Redentor, personalmente y 
luego conectarlo con la manera en que nos relacionamos con otros. Debemos 
convertirnos en expertos en este aspecto del amor de Dios y luego darlo a todos 
los que son influenciados por nuestro rol en este monte. Recuerda que lo que 
puso a nuestra disposición a través de Jesús, nunca debe ser disminuido por 
nuestra obsesión por meramente tratar de hacer que las personas se comporten 
(representando equivocadamente a Dios) ni por imponer el Cristianismo a otros, 
más bien deberíamos de simplemente ofrecer a Jesús, como el regalo de amor 
incondicional y aceptación que Él es. 

LA MISIÓN DE UN REFORMADOR EN EL MONTE DE LA RELIGIÓN:

1. Convéncete, personalmente, de que nunca más tendrás que trabajar 
arduamente y depender de tu comportamiento para poder conocer a Dios y 
así nunca te sentirás distante de Él. Lo que tienes podrás dar a otros. 

2. Entiende que tienes permiso de amar a otros de manera extravagante y 
radical, sin tener que “sellar el trato” de la salvación. Dios nunca ama a 
nadie con intenciones ocultas. Él ama porque así es Él, así es lo que hace y 
lo que representamos para Él. Nosotros podemos hacer lo mismo, sabiendo 
que esto es valioso ante los ojos de Dios. El Espíritu Santo es quien atrae a 
las personas a Cristo. 

3. Cuando tengas la oportunidad de guiar a otros a Jesús, como Salvador 
y Redentor, conéctalos con la gracia de Dios y no con una perspectiva 
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equivocada de Dios. No muestres a un Dios que sólo le interesa su pecado, 
como si ese fuera lo más importante. Él envió a Jesús para que podamos 
empezar una relación con Él, no una relación con la religión, las reglas o 
leyes. 

4. Vive con gratitud y siempre sé consciente de tu necesidad por un Redentor, 
para que cuando encuentres a alguien más que parece estar más perdido 
que tú, no seas tentado a juzgarlo con el pensamiento ni con la manera en 
que lo tratas. 

5. Ten compasión de aquellos que están atados a la idolatría o a una religión 
muerta. Ellos están viviendo sin la provisión ni protección que fueron 
destinados a tener, porque sirven a un dios con promesas vacías. 

6. Mientras luchas por (no en contra de) aquellos que han sido engañados por 
el Espíritu de Religión, recuerda no tolerarlo en tu propia vida. 

7. Entiende que el Monte de la Religión sólo puede experimentar la verdadera 
reforma a través del liderazgo dinámico y el poder del Espíritu Santo. Espera 
que el Espíritu Santo obre de manera inesperada y sé sensible a Su voz. 

8. Vive una vida extrema, apasionadamente enamorado del Señor y rehusa 
practicar la religión solo basada en actitudes y principios, servicios de 
adoración bien programados y teología bonita y ordenada. Manténte abierto 
a experiencias sobrenaturales con Dios, que desafían las expectativas y 
tradiciones de la mayoría de Cristianos. Honra a Jesús, dándole lugar al 
Espíritu Santo. Dios Lo envió para ayudarnos a asociarnos con Él para traer 
Su reino a la tierra. 

PARA INFORMACIÓN MÁS PROFUNDA SOBRE ESTOS TEMAS, MIRA 
OTROS DE NUESTROS RECURSOS: 

La Profecía de los Siete Montes (Capítulo 9, Reseña)
El Manto de los Siete Montes (Capítulo 18)
El Curso por Video y el Manual sobre el Mandato de los Siete Montes (Sesión 7)
El Dios Arcoíris: Los Siete Colores del Amor (Capítulo 4)
El Curso por Video y el Manual del Dios Arcoíris (Sesión 6)
El Renacimiento de los Siete Montes (Capítulo 5)
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DIOS COMO REDENTOR 

Mis hijos e hijas, mi corazón anhela que tengan su seguridad en Mí y en nada 
más. No necesitan trabajar arduamente nunca más para estar cerca a Mí. Sólo crean. 
Crean que Yo tengo un plan y que Mi plan funcionó. Yo di a Mi hijo, Jesús, a la 
tierra — para que duden de Él, Lo ridiculicen, Lo traicionen, golpeen y crucifiquen, 
sólo por ustedes. Yo lo entregué a la tierra, como el Único perfecto... para vivir en 
santidad y, luego, sea sentenciado injustamente a morir para que nunca tengan que 
vivir bajo la realidad de sus imperfecciones. Tu realidad, si crees en Mí, es esta... eres 
justo, porque Jesús te hizo justo. Ya eres perfecto, porque Jesús fue suficientemente 
perfecto por ambos. Él es más que suficiente para resolver cualquier cosa que haya o 
podrá venir entre tú y Yo. 

Así que, deja de intentar ser perfecto. No necesito que seas perfecto. Tienes 
un Redentor, Alguien que pagó todo para que nunca más tengas deudas, y lo hizo 
sin condiciones. Tú eliges. Trabaja arduamente... por nada, o cree en tu Redentor, 
Salvador, en Jesús, y recibe Mi Reino por toda la eternidad. ¡Es Mi honor dártelo! 
Por favor, no permitas que el enemigo añada nada a la simplicidad de la verdad de 
lo que Jesús hizo por ti... por mucho tiempo lo ha hecho, pero, a través de ti, yo digo 
que ¡ya no más! Ya fue suficiente. Ya no más lucharás como si Yo fuera irrazonable y 
estuviera molesto con el mundo. Mira Mi compasión, Mi bondad — y entrégalo de 
manera radical y extravagante. 

Conoce y vive una vida de libertad que convenza a otros de la verdad de Mi 
corazón para ellos, la verdad de Jesús. Rehúsate a estar preocupado con el pecado... 
tu pecado, su pecado. Esto es irrelevante ante Mi santidad. Serás santo, como Yo soy 
santo, al mirarme a Mí, al hacer vida conmigo, al procesar juntos. 

Te he diseñado para crecer en Mí, mientras llevamos una relación. Apartado de 
Mí, no podrás crecer a la santidad, nadie lo podrá. Sólo mírame, y enséñales a hacer 
lo mismo. Estoy tan agradado con, aunque sea, un vistazo tuyo o de cualquiera de 
Mis hijos. No estoy esperando que arregles tu vida antes de venir a Mí. Vuelve a Mí 
ahora, de cualquier manera, porque hice un camino para ti, a través del Redentor 
— solamente a través de tu Redentor — nada más ni nada menos. Él es tu camino 
para acercarte a Mí, sin que tu pecado te consuma. Te quiero cerca de Mí ahora, no 
cuando te mejores o te portes mejor. Hónrame viviendo libre de la condenación y la 
vergüenza. Hónrame, hablando y actuando de una manera que convenza a otros de 
que ellos también son libres de la culpa y la vergüenza si, y sólo si, creen y reciben a 
Mi perfecto Hijo, como su Redentor. 



La educación es 

la herramienta más poderosa 

que puedes usar 

para cambiar el mundo. 

— Nelson Mandela
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CAPÍTULO OCHO 

EL MONTE DE LA EDUCACIÓN 

En el área de la cultura referida como EDUCACIÓN, vemos a Dios como 
MAESTRO, el color ÍNDIGO/AZUL OSCURO. Él es AMOR demostrado como 
SABIDURÍA. Esta es la sabiduría en la que fuimos destinados a crecer, a través 
de nuestras experiencias con la educación. La sabiduría es el entendimiento de 
cuándo y cómo aplicamos los hechos, la verdad y las experiencias. Para poder 
ser sabios, debemos encontrar la maravilla y el asombro de todo lo que Dios ha 
hecho y puesto en marcha dentro de un ambiente seguro que nos permita la 
libertad para descubrir, por nosotros mismos, que todo señala hacia Dios. Dios 
mismo, como Maestro, nos convence de que somos mucho más importantes 
que lo que Él nos está enseñando y, puesto que somos importantes, Él tiene 
cosas importantes que enseñarnos. Satanás utiliza el principado de BELCEBÚ 
(MENTIRAS) y la estrategia demoniaca de los AMORREOS (HUMANISMO) 
para distorsionar la verdad de quién es Dios. Dios nos ha dado al poderoso 
arcángel RAZIEL para luchar a favor de aquellos llamados a este monte. La 
MENTIRA perpetuada sobre Dios en nuestro SISTEMA EDUCACIONAL actual 
es: LA VERDADERA SABIDURÍA ES LA DEPENDENCIA EN TI MISMO. 
La VERDAD que aprenderemos a demostrar en la EDUCACIÓN es: LA 
VERDADERA SABIDURÍA ES LA DEPENDENCIA EN DIOS. 

1.  LOS AMORREOS Y EL PRINCIPADO BELCEBÚ: LA ESTRATEGIA 

 DEMONIACA EN EL MONTE DE LA EDUCACIÓN 

La palabra AMORREO significa decir jactanciosamente y representa la 
estrategia humanista destructiva del enemigo en el Monte de la Educación. 

Los AMORREOS eran una de las siete naciones que los Israelitas tenían que 
conquistar para obedecer a Dios y tomar su tierra prometida. Ellos representan 
al humanismo, en el Monte de la Educación, que produce que creamos que todo 
gira en torno a nosotros y que la verdadera sabiduría es la dependencia en uno 
mismo. 

BELCEBÚ es el principado ilegal de Satanás en el Monte de la Educación. 
Su nombre significa el señor de las moscas. Las moscas son atraídas a comida 
podrida y el humanismo, en conjunto con el racionalismo, agnosticismo y el 
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ateísmo, son similarmente putrefactos y venenosos para nosotros y para la 
sociedad. La estrategia demoniaca fue y aún es la misma — tentarnos a comer 
del árbol del conocimiento del bien y el mal, algo que nos expone a que todas 
esas ideas suenen intelectualmente atrayentes, pero su final es matar todo lo 
bueno. Otra influencia demoniaca relacionada, el Principe de Grecia, es asociada 
con la filosofía humanística que fue esparcida globalmente a través de la cultura 
y el pensamiento Griego antiguo. Ésta fue clave para el colapso de esa sociedad, 
podrido desde adentro, porque los resultados cívicos fueron desastrosos. Se 
manifiesta como dirección por el cerebro izquierdo, instrucción orgullosa 
(similar a los Amorreos) y siempre guía a la lejanía de Dios — y, por extensión, 
lejanía de lo bueno. La bancarrota moral es el resultado directo. 

El rostro del enemigo en la educación es el humanismo, pero debajo de éste 
está el temor. El temor te lleva al humanismo, que ya hemos definido como la 
creencia de que, puesto que estamos solos, debemos ser el centro de nuestro propio 
universo y debemos luchar y sudar por todo lo que obtengamos. Dios valora el 
esfuerzo dependiente, pero el humanismo aprecia el esfuerzo independiente. El 
humanismo se mira como orgullo, pero debajo del orgullo existe un fundamento 
de temor. Ese temor nos instruye a que, puesto que estamos solos, deberíamos 
tener por lo menos un poco de confianza en nosotros mismos. El enemigo busca 
utilizar cualquier tipo de sistema educativo que hayamos establecido, ya sea 
Cristiano o no, para esclavizar a la siguiente generación de los hijos e hijas de 
Dios al temor. El temor tiene muchas formas de afectar a los estudiantes, desde 
la ansiedad por ser aceptados, hasta el temor a equivocarse. Donde hay temor, 
no experimenta el amor y, donde no hay amor, no hay sabiduría (el aprender y 
aplicar a nuestro futuro lo que hemos aprendido). El temor te deja en modo de 
supervivencia, sin energía para descubrir cosas, como tus sueños y pasiones, que 
podrían ayudar a cambiar el mundo. Donde no hay sabiduría, nadie realmente 
está siendo educado, sólo está memorizando material. 

La Estrategia de Belcebú: 

1. Atentar en contra de que el rostro de Dios, como Maestro, sea restaurado en 
la sociedad. 

2. Atentar en contra de que la humanidad tenga acceso a la verdad de cómo 
Dios nos ama a través de la manera en que nos inculca sabiduría. 

3. Atentar en contra de que personas sepan que la verdadera sabiduría es la 
dependencia en Dios, no en ti mismo. 

4. Atentar en contra de que las personas experimenten una perspectiva sanada 
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de la bondad de Dios, a través del Monte de la Educación, que finalmente 
fue destinada para asegurarnos de nuestra importancia. 

2.  EL ARCÁNGEL RAZIEL LUCHA EN EL MONTE DE LA EDUCACIÓN 

RAZIEL significa “los secretos escondidos de Dios” — Su nombre revela Su 
misión, que es ayudar a restaurar la imagen de Dios, como Maestro, en la tierra. 

Este gran arcángel, que lleva los misterios del cielo y la tierra, es lo opuesto 
al Príncipe de Grecia, que no tiene sabiduría ni revelación fresca. Raziel y sus 
huestes de ejércitos de ángeles sirven al Señor, ayudando a los hijos e hijas de 
Dios, que fueron llamados a impactar el Monte de la Educación. Ellos llevan 
pergaminos de sabiduría del cielo y están enfocados en nuestra misión para 
reemplazar el pensamiento humanístico con educación que produce personas 
completamente dependientes en Dios. Raziel pelea con nosotros para vencer al 
dominio demoniaco a través del reino de Dios que nunca se detiene . 

3.  EL ROSTRO DE DIOS, COMO MAESTRO, EN EL MONTE DE LA 

 EDUCACIÓN 

Habacuc 2:14 nos dice que el objetivo final es el “conocimiento de la gloria 
de Dios cubriendo la tierra”. Si el objetivo final es el verdadero conocimiento de 
Dios, entonces el proceso entero es una educación progresiva. 

Al mirar al rostro de Dios, como Maestro, vemos a un Dios que se interesa 
más por nosotros que por lo que está intentando enseñarnos. En nuestros sistemas 
escolares, generalmente nos hacen sentir que la instrucción es realmente más 
importante que nosotros. Se toma el enfoque de “un tamaño le queda a todos” 
y, si no hacemos un buen trabajo, desaprobamos. Sólo somos un número más y 
tenemos que aprender a amoldarnos al sistema o seremos considerados un fracaso. 

Las características de Dios, como Maestro: 

1. Dios, como Maestro, tiene algunas reglas y principios ya establecidos, pero 
toma un enfoque totalmente personalizado en la manera en que Él ensaña a 
Sus hijos. Él está consciente de que Él mismo nos diseñó diferentes, así que 
sabe cómo condicionar la enseñanza de acuerdo al diseño que puso dentro 
de cada uno de nosotros. Cada uno de nosotros experimenta una educación 
personalizada de parte de Dios, como Maestro. 
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2. Dios, como Maestro, es asombrosamente paciente. Él puede mirar dentro 
de cada corazón y ver quiénes están resentidos con Él y hasta qué grado 
— algo que los maestros sólo pueden suponer. Él sabe quién necesita 
más paciencia y quién necesita más consecuencias inmediatas. Él es 
perfectamente sabio — Él sabe cómo todos los aspectos de la sabiduría 
deben ser aplicados. 

3. Dios, como Maestro, está completamente al tanto de nuestra edad natural 
y de nuestra edad espiritual, y Él nos da lecciones específicas de acuerdo a 
nuestra edad. El ama amarnos a través de esta manera sabia de enseñarnos. 
Él es más experto en cuanto a nosotros que en Su currículo. Él usa y enseña 
principios, pero no está enamorado de Sus principios. Él está enamorado de 
nosotros. 

4. Dios, como Maestro, crea una atmósfera donde nosotros, como Sus 
estudiantes, nos sintamos como si fuéramos la prioridad, aún sobre el 
currículo. 

5. Dios, como Maestro, establece recompensas para aquellos que tienen 
hambre de aprender. Las escrituras dicen que Él es “el galardonador de 
los que le buscan diligentemente”. Proverbios 25:2 dice, “Gloria de Dios 
es encubrir un asunto; pero honra del rey es escudriñarlo”. Esto significa 
que a Él le gusta esconder cosas y que Él considera que es un atributo 
de realeza ser lo suficientemente curioso como para buscar lo que fue 
escondido. 

6. Dios, como Maestro, no es aburrido ni predecible, pero ama crear un 
ambiente donde la curiosidad es despertada. 

7. Dios, como Maestro, nunca está enfocado en sólo tratar de hacer que nos 
saquemos buenas notas o que pasemos el examen solamente, pero su 
enfoque es añadir a nuestro arsenal de conocimiento y entendimiento de Él, 
de Sus caminos y de cómo ser mejores administradores de la vida. 

8. Dios, como Maestro, nos instruye con la historia de la vida misma. Jesús, 
quien fue llamado Rabí o Maestro, también demostró este aspecto de la 
Deidad. Jesús enseñó a Sus discípulos y a las multitudes, no con cuadros 
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complejos y terminología sofisticada, pero utilizó cosas con las que ellos 
podían relacionarse y ya estaban familiarizados. Las parábolas eran Su 
metodología específica para enseñar. Nada de lo que enseñó fue sólo 
para que Sus discípulos o las personas allí se consideraran inteligentes o 
educadas. Su sabiduría siempre es aplicable a la vida real. El conocimiento 
que no tiene aplicación real sólo es vanidad y alimenta el orgullo. 

9. Dios, como Maestro, siempre está instruyendo y educando con un propósito. 
Toda Su sabiduría empieza con el principio de que Él es el centro de todo. La 
educación fue destinada para ser el entendimiento de cómo nos relacionamos 
con Dios y Su creación. 

10. Él ama ser el que pone los puntos que se deben conectar — pero ama que 
nosotros seamos los que conectemos esos puntos. 

Aunque Dios es el epicentro de toda cosa viviente — y esta es la base de 
toda educación real — aún pueden haber maneras sabias de educar, sin tener 
que imponer a Dios a nadie. Podemos poner estos puntos en el currículo, los 
puntos que llevan al estudiante a esa conclusión como parte natural de su 
descubrimiento. 

4.  EL COLOR ÍNDIGO EN EL MONTE DE LA EDUACIÓN 

El índigo o azul oscuro es el color asociado con el Monte de la Educación. 
En el arcoíris, este índigo azul oscuro se convierte en el último color, el violeta, 
que está conectado con el gobierno. Nuestra asignación final en Apocalipsis 5 
es, “Reinaremos sobre la tierra”. Así que, entendemos que el azul oscuro nos 
está avanzando, de tal manera, en el conocimiento de los caminos de Dios, que 
vamos a estar posicionados para recibir el gobierno de Dios en la tierra. El azul 
oscuro tiene que ver con perspectiva, sabiduría y revelación; y es un aspecto 
fundamental de quién Dios es, como Maestro. 

En la cromoterapia, el estudio y la ciencia de sanar a través de colores, 
el azul (conectado con la religión) ha sido identificado con la regulación del 
sistema circulatorio, mientras que el color índigo azul oscuro es identificado con 
la purificación del sistema circulatorio. La educación es como la Religión 2.0 
porque es el discípulado práctico hacia lo que crees. 
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5.  EL AMOR DE DIOS DEMOSTRADO COMO SABIDURÍA EN EL MONTE 

 DE LA EDUCACIÓN 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, 
las riquezas, la SABIDURÍA, la fortaleza, 

la honra, la gloria y la bendicion”. 
Apocalipsis 5:12 

¡Digno es el Cordero de recibir sabiduría! La sabiduría es el atributo celestial 
asociado con el rostro de Dios, como Maestro. Él quiere proveernos sabiduría, 
pero, luego, cuando hayamos conectado los puntos que Él estableció, Lo 
bendeciremos con la sabiduría en la que crecimos. La palabra Griega utilizada 
para sabiduría es Sophia. Su definición es “inteligencia suprema, tal como la que 
le pertenece a Dios. La sabiduría para ejecutar consejos”. 

La imagen llameante de Dios, como Maestro, brillará en y a través de nosotros 
por medio del Monte de la Educación. La sabiduría no sólo es el conocimiento 
general de los hechos de la información. El Espíritu Santo es la personificación de 
la sabiduría. Él es llamado el Espíritu de la Verdad, el Consejero y el Consolador. 
Es la Sabiduría la que nos instruye en cómo avanzar la reforma en la sociedad. 

Imagina un libro para colorear de niños con puntos en una página que, una 
vez que sean conectados en el orden correcto, muestran una figura que antes no 
se podía ver, esperando ser descubierta. La sabiduría es conocimiento aplicado 
— la diferencia entre puntos desconectados y puntos que han sido conectados 
apropiadamente. Mientras que restauramos Su rostro completamente, Sus 
muchos colores y todos Sus nombres — la casa de Dios en la tierra está siendo 
edificada. Proverbios 9:1 dice, “La sabiduría edificó su casa, labró sus siete 
columnas”. La casa de Dios en la tierra está fundamentada en amor, pero 
está construida mediante la sabiduría. El amor tiene muchos rostros y es la 
sabiduría la que instruye cuál expresión del amor debe usarse e, incluso, 
cuándo debe usarse. Cuando un padre cría a sus hijos, él sabe que el amor se 
manifiesta de diferentes maneras. Es gracias al amor que sacamos a nuestros 
hijos y les compramos un cono de helado. También es por amor que decimos, 
ya no más helado ni dulces hoy día. Es por amor que les damos permiso para 
salir y jugar; y también es por amor que los limitamos en ciertos tiempos, para 
su protección. 

El amor obra con sabiduría, así como un guía turístico. El amor siempre es 
la respuesta apropiada a cualquier situación, pero la faceta del amor que se debe 
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exhibir, muchas veces no es tan clara. Es de suma importancia, para cualquiera 
con una asignación en este Monte de la Educación, el ser una persona llena del 
Espíritu Santo y, luego, estar “continuamente siendo lleno”, como lo dice Efesios 
3:19. 

Tenemos demasiados “educadores Cristianos” cuya sabiduría no es la 
sabiduría de lo alto. Es sabiduría que proviene del cerebro izquierdo, es racional 
y humanista, que proviene directamente del árbol del conocimiento del bien y 
del mal. Ese árbol enaltece y prioriza el razonamiento analítico que pesa todos 
los pros y contras de todo. Ese tipo de pensamiento es un tipo de sabiduría, 
pero conspira en contra del fruto del árbol de vida. El fruto del árbol de vida es 
ser dirigido por la sabiduría del Espíritu Santo — muchas veces en formas que 
van en contra de los proceso del razonamiento analítico. Dios hace la mayoría 
de Sus asombrosas obras de forma contraria al sentido común. Los procesos 
del razonamiento analítico siempre te llevarán a salirte de la fe. Entrar a la fe 
siempre requiere que abandones la mente de la sabiduría racional. 

Nunca fue racionalmente sabio para Moisés levantar su vara y esperar que 
el Mar Rojo se partiera. El razonamiento analítico haría que alguien pensara 
que es algo ridículo, sin embargo, ¡el Mar se partió! La sabiduría real requiere 
que tengas fe de que lo invisible es más grande que lo visible. Jesús fue el más 
grande infractor de la sabiduría terrenal. Rompe el almuerzo de un pequeño 
niño para dar de comer a 5,000 hombres. Escupe en la tierra y mete lodo en los 
ojos de un hombre ciego. Camina sobre el agua. Muere para poder vencer a la 
muerte. 

Si queremos ver el rostro de Dios, como Maestro, y Su característica de 
sabiduría resplandecer en nuestro sistema educativo, tenemos que ser libres del 
control de la sabiduría terrenal. Debemos ser personas del Espíritu. 

6.  LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA EDUCACIÓN: 

 LA VERDADERA SABIDURÍA ES LA DEPENDENCIA EN UNO MISMO 

Cada vez que estamos expuestos al Monte de la Educación, el enemigo 
quiere que nuestra conclusión personal y colectiva sea que, “Estamos solos, por 
eso necesitamos darnos cuenta de que las únicas respuestas y soluciones reales 
están dentro de nosotros”. 

La gran mentira sobre Dios que está siendo perpetuada en el Monte de 
la Educación — la verdadera sabiduría es la dependencia en uno mismo — 
usualmente es exaltada como un ideal, pero la realidad es que es evidencia 
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de un espíritu de orfandad. El enemigo odia tanto a Dios que quiere que nos 
distanciemos de nuestro Padre con mentalidad de huérfano. 

7.  CÓMO ES QUE ESTA MENTIRA SOBRE DIOS SE DESARROLLA EN LA 

 CULTURA 

Cuando creemos que somos los únicos en los que realmente podemos 
confiar, la soledad es profunda. Lo que comienza es una teoría que se convierte 
en nuestra realidad. El dolor colectivo es tangible en la sociedad. Gastamos 
cada momento y dólar extra en tratar de llenar el distanciamiento que sentimos 
de Aquel del cual nunca fuimos creados para estar separados. Nunca fuimos 
creados para luchar por todo lo que obtenemos en la vida. Fuimos invitados a 
una hermosa dependencia en un Dios que es más que suficiente para todo lo que 
nos falta. Así que damos vueltas y competimos para llegar a nuestra definición 
de éxito, cansándonos a nosotros mismos y pisando encima de cualquier persona 
que amenaza nuestra búsqueda por la felicidad. Puesto que no tenemos recursos 
más que los que nosotros mismos obtenemos, los protegemos a toda costa, a 
veces, incluso, dejando lo que realmente importa en la vida. Obtenemos una 
educación con el propósito de vivir por lo que podamos obtener en posición y 
riquezas materiales, pero perdemos relaciones preciosas, reforzando la mentira 
inicial de la que estábamos operando — que sólo podemos depender en nosotros 
mismos. 

La dependencia en uno mismo se infunde en la cultura a través del sistema 
educativo que convence lentamente a los niños de que, si no hacen las cosas bien 
y compiten con sus compañeros académicamente, no habrá mucha esperanza 
para su futuro. Aunque es verdad de que una buena educación es una gran parte 
de preparación para un buen trabajo, definitivamente, no es un plan infalible. Ser 
capaz de memorizar, entender y comunicar información no te garantiza nada. 

Ni siquiera nuestra próxima respiración está garantizada sin Dios. La verdad 
es que puedes jugar el juego de la educación perfectamente y, aún así, terminar 
con una vida destruida. Al final, si los años que pasaste estudiando no te 
enseñaron a depender totalmente en Dios, probablemente te quedarás atrapado, 
creyendo el falso concepto de que tus buenas notas y tu buen comportamiento 
te dará aceptación, aprobación y avanzarán tu vida. El tipo de educación blanco 
y negro, un tamaño para todos, sólo promueve el pensamiento competitivo, 
jerárquico y de lucha hasta la cima, que permanece en ti por el resto de tu vida. 
Ese es el conocimiento sin sabiduría -- la información aplicada incorrectamente. 
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Una falla que prevalece en todos los sistemas educativos es el énfasis, de 
entender la verdad con el cerebro izquierdo. El prejuicio extremo en contra de 
formas de pensar basadas en el cerebro derecho cambian a la mayoría de los niños, 
de ser capaces de recibir revelación de Dios creativa, imaginativa e intuitiva a 
ser racionales, críticos y limitados a los cinco sentidos humanos, tanto que no 
puedan recibir revelaciones de Dios. Instrucción basada en el cerebro izquierdo 
está carente de elementos de fe y confianza; y enaltece sólo lo que es observable 
a los ojos naturales. Por esta razón, cuando Jesús se presentó en el mundo que 
estaba dominado por el Príncipe de Grecia — Él dijo, “Arrepiéntanse porque 
el reino de los cielos se ha acercado”. Esta no fue una declaración para que se 
arrepientan de sus pecados, sino que fue una declaración dirigida a cambiar la 
manera en que procesaban las cosas. 

La palabra “arrepentirse” viene de la palabra Griega metaneo que significa 
desplazarte completamente de un lado hacia otro — esencialmente, del 
pensamiento dominado por el cerebro izquierdo (racional, lineal) al pensamiento 
dominado por el cerebro derecho (intuitivo, experiencial). Esto nos lleva a la 
asignación esencial en este monte. Satanás siempre está tratando de apartar 
o desconectar al Padre de Sus hijos. Ninguna educación vale la pena, si nos 
termina separando de Aquel que es la Fuente de todo. Por eso Proverbios 9:10 
dice, “El temor (reverencia) de Jehová es el principio de la sabiduría”. 

8.  LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN EL MONTE DE LA EDUCACIÓN: 

 LA VERDADERA SABIDURÍA ES LA DEPENDENCIA EN DIOS 

Si no confías en Dios, es muy poco probable que te permitas caer en sus 
brazos. No es nada sorprendente ver cuán extremadamente difícil es aprender 
a confiar en Dios. Es una capacidad del corazón que puede tomar toda un 
vida para ser desarrollada. Jesús dominó el concepto de la dependencia en Su 
Padre, minuto a minuto. Aunque Él era el Hijo de Dios en cuerpo humano, 
Él miraba a Dios como la Fuente de todo lo que necesitaba saber, para todo el 
poder que necesitó para sanar y para toda la fuerza que necesitó para confiar en 
Dios, mientras iba hacia la cruz. Cuando miramos a Jesús, vemos a Dios, como 
Maestro, entre otras cosas. 

El aprendizaje saludable no se trata de hacer cosas para recibir aprobación 
y aceptación; y definitivamente no fue destinado para suceder en una atmósfera 
de temor y carencia de interés por parte de las personas. Las personas son más 
importantes que la información. El estudiante que recibe la educación siempre 
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será más valioso que la educación que él o ella está recibiendo. Dios nos ha dado 
un mundo para descubrir porque Él nos ama y quiere darnos más oportunidades 
para conocerlo y conocer cómo Él es. Esto no es porque su plan fue dejarnos aquí 
para tratar de resolver la vida, como algún tipo de juego de supervivencia que 
miraría para Su distracción. La dependencia en uno mismo crea un clima donde 
las personas sirven al conocimiento, en lugar de que el conocimiento sirva a las 
personas. La dependencia en uno mismo hace que equivocadamente creamos 
que nuestras acciones en la escuela garantizarán nuestro futuro y capacidad 
para sobrevivir. En verdad, es Dios quien nos sostiene y es la fuente de toda 
sabiduría. No existe más grande ignorancia que la incapacidad de comprender 
cuán absolutamente dependientes somos en Dios. 

9.  NUESTRA SEGURIDAD EN EL MONTE DE LA EDUCACIÓN: NOSOTROS 

 SOMOS IMPORTANTES 

Cuando el rostro de Dios, como Maestro, es correctamente demostrado como 
Sabiduría en el Monte de la Educación, nuestra importancia nos es asegurada. 

Dios tiene cosas importantes que quiere enseñarnos a cada uno de nosotros, 
pero no son más importantes que nosotros. Él nos valora y valora nuestras 
formas únicas de aprender; y nos ha dado, no sólo una asignación importante 
en la vida, sino que también es capaz de prepararnos y darnos un camino claro 
para llegar a ella. Cuando dependemos en Él, somos capaces de acceder a Sus 
soluciones para los problemas dentro de la sociedad. 

10. ASÓCIATE CON DIOS, COMO MAESTRO, EN EL MONTE DE LA 

 EDUCACIÓN 

Para poder cumplir apropiadamente con nuestra misión en el Monte de 
la Educación, debemos realmente conocer a Dios, como Maestro, por nosotros 
mismos, aprender a reflejar quien Él es, como Maestro, de manera personal y 
luego conectarlo a la manera en que instruimos a otros e influenciamos nuestro 
sistema educativo. Debemos convertirnos en expertos en este aspecto del amor 
de Dios y, luego, darlo a todos los que son influenciados por nuestro rol en este 
monte. 
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LA MISIÓN DE UN REFORMADOR EN EL MONTE DE LA
EDUCACIÓN: 

1. Haz todo lo que puedas para abordar problemas obvios en los colegios, 
tales como el tamaño de las clases, la falta de disciplina, currículos débiles, 
etc., pero recuerda que estos siempre serán secundarios en comparación 
a la necesidad de crear dinámicas apropiadas entre maestros y alumnos. 
Siempre busca ejemplificar cómo es que Dios nos instruye. 

2. Tu meta primordial en la educación debería ser el conectar a los estudiantes 
con sus pasiones individuales y con las respuestas a los problemas en el área 
de la cultura que les interesa en resolver. No es casualidad de que Dios sea 
quien tiene esas respuestas, por lo tanto... 

3. Restaura la sabiduría al proceso de la educación — la capacidad de saber 
qué hacer con lo que sabemos. 

4. Ten cuidado y no hagas que los niños se sientan arrastrados por un 
sistema educativo, como borregos enumerados, sólo para cumplir con las 
responsabilidad de haberlos “educado”. Dios, como Maestro, no hace eso 
con nosotros. Cada uno de nosotros Le importamos tanto, que Su deseo es 
que ellos amen el aprender y descubrir la verdad, mientras que encuentran 
sus pasiones y dones únicos. 

5. No te conformes con sólo enseñar hechos sobre el mundo, pero ayuda a los 
estudiantes a conectarse con su contribución potencial individual para el 
mundo. Sólo entonces habrán sido realmente educados. 

6. Enséñales a tus estudiantes que la meta de su educación no es ser inteligentes 
o, ni siquiera, posicionarse para una carrera exitosa. La meta de la educación 
es descubrir nuestro lugar en el mundo y el corazón de Dios. Al descubrir 
nuestro lugar en Su mundo, nuestro corazón entonces será capaz de conectar 
los puntos y entender nuestro lugar en Su corazón. 

7. Busca nuevas formas para permitir que el cerebro derecho procese la verdad. 
Crea experiencias educacionales que den lugar a los estilos de aprendizaje 
personales. 
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8. Prioriza el hacer que los estudiantes sientan como si son mucho más 
importantes que lo que estás tratando de enseñarles. Lo que están 
aprendiendo es importante sólo porque ellos son importantes. 

Dios no está en pánico porque no estamos asegurándonos de que cada niño 
conozca los Diez Mandamientos, ni porque nos falta hacer las oraciones antes de 
comer una comida. Él es mucho más grande que eso. Te tendrían que decir que 
Él no creó todo lo que existe para que realmente no creas en Dios, como Creador. 
La sabiduría, en el contexto de la educación pública, da al estudiante lo esencial 
para el descubrimiento, el confiar en que Dios puede revelarse por Sí mismo. 
Idealmente, los padres son la demostración de la voz y el estilo de vida en el 
hogar de la instrucción directa sobre Dios. 

PARA INFORMACIÓN MÁS PROFUNDA SOBRE ESTOS TEMAS, MIRA 
OTROS DE NUESTROS RECURSOS: 

La Profecía de los Siete Montes (Capítulo 7, Reseña)
El Manto de los Siete Montes (Capítulo 13)
El Curso por Video y el Manual sobre el Mandato de los Siete Montes (Sesión 4)
El Dios Arcoíris: Los Siete Colores del Amor (Capítulo 7)
El Curso por Video y el Manual del Dios Arcoíris (Sesión 7)
El Renacimiento de los Siete Montes (Capítulo 6) 
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DIOS COMO MAESTRO 

Mis hijos e hijas, ustedes sabrán que realmente Me han encontrado cuando 
abracen a la sabiduría. Sabrán que han abrazado a la sabiduría cuando maduren al 
lugar de completa dependencia en Mí. Me necesitan más de lo que han aprendido o 
de lo que les han enseñado. Tu dependencia en Mí es el lugar más seguro, lleno de los 
tesoros más grandiosos de conocimiento existentes. 

Mi corazón hacia ti, hacia la humanidad, es dar con libertad, para acceder a 
toda la vida, a toda la belleza y misterio de Mi creación y a todas las soluciones que 
he provisto para cada efecto de pecado en sus vidas y en la tierra. Amo instruirlos, 
porque los amo. Porque son importantes, tengo cosas importantes que decirles y 
enseñarles. Es más, cada conocimiento que la humanidad ha adquirido, Yo lo puse, 
gratuitamente, a disposición de aquellos que tenían la pasión de buscarlo. 

He celebrado cada momento de asombro contigo y cada invento que te trajo más 
facilidad, comodidad y esperanza. Amo cuando descubres más de Mí en lo que está a 
tu alrededor y en ti. Amo cuando eres simplemente curioso y aventurero... y disfruto 
proveer tiempos y lugares para que puedas buscar Mis misterios e indagues en cosas 
que muchos no ven ni verían. 

Pero no te detengas con la información, como si por si misma, fuera el más 
grande tesoro. Sigue los hechos, hasta llegar a la sabiduría. Hasta Mí. Observa con 
tanta cercanía que Me encuentres a Mí en lo micro; y también entrena a tu ojo a 
observar los vastos horizontes y encuéntrame también allí, en lo macro. Disfruta la 
vida que te he dado, este tiempo y espacio, para que, no sólo me descubras a Mí, pero 
para que te descubras a ti mismo y a tu asignación. Créeme cuando te digo, que tienes 
una asignación importante. Va a requerir dependencia completa en Mí, la verdadera 
sabiduría. Enséñale al mundo como lo hacemos, cómo lo hacemos juntos. 





Un buen gobierno 

se percibe cuando 

aquellos que están cerca 

reciben felicidad, y cuando 

los que están lejos son atraídos. 

— Confucius 





NOTES
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________
 ___________________

 Una guía para Reformadores 127

CAPÍTULO NUEVE 

EL MONTE DEL GOBIERNO 

En el área de la cultura referida como GOBIERNO, vemos a Dios como 
REY, el color MORADO. Él es AMOR demostrado como PODER. Este es el 
poder que fue destinado a ser visto a través del gobierno. Este tipo de poder es 
autoridad incorrupta que existe con el propósito de servir y proteger la libertad 
de las personas — que permite que ciudadanos vivan en un ambiente seguro 
y tengan la libertad para descubrir, por sí mismos, quién pueden llegar a ser 
y quién es Dios. Este tipo de gobierno permite que sus ciudadanos crean que 
pueden ser exitosos y puedan prosperar, no sólo sobrevivir. LUCERO mismo (a 
través del ORGULLO y de la MANIPULACIÓN) utiliza la estrategia demoniaca 
de los GERGESEOS (CORRUPCIÓN) para distorsionar la verdad de quién 
Dios es. Dios nos ha dado al poderoso arcángel URIEL para luchar a favor de 
aquellos llamados a este monte. La MENTIRA perpetuada sobre Dios en nuestro 
SISTEMA GUBERNAMENTAL actual es: NO SOMOS IMPORTANTES PARA 
DIOS. La VERDAD sobre Dios que aprenderemos a demostrar en el GOBIERNO 
es: SÍ SOMOS IMPORTANTES PARA DIOS. 

1.  LOS GERGESEOS Y LUCERO: LA ESTRATEGIA DEMONIACA EN EL 

 MONTE DEL GOBIERNO 

La palabra Gergeseo significa morando en tierra de barro y habla de la 
estrategia del enemigo para invadir el Monte del Gobierno con el barro de la 
corrupción. 

Los GERGESEOS fueron unas de las siete naciones que los Israelitas 
tenían que conquistar para poder obedecer a Dios y tomar su tierra prometida. 
Ellos representan a los demonios de corrupción que operan en el Monte del 
Gobierno, así como a la estrategia para hacer que las personas en posiciones 
gubernamentales de autoridad sean motivadas por influencias corruptas. 

LUCERO mismo es el principado ilegal en el Monte del Gobierno. Su nombre 
significa “el que lleva luz” y opera a través del orgullo y la manipulación. Esto 
se ve en muchas de las sociedades secretas (Iluminati, Masonería, etc.) que 
intentan controlar este monte. Lucifer fue creado para ser un testigo de todo lo 
que Dios hizo y para testificar de esto a los ángeles creados subsecuentemente. 
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Él hacía eso por una razón, pero esa asignación se le fue quitada en el momento 
en que el pecado lo encontró y se rebeló. Él ahora funciona como la anti-luz o el 
anti-Cristo y, desde este monte, busca apropiarse de la narrativa final de Dios. 
Satanás, conocido anteriormente como Lucero, desfila como luz, pero realmente 
es sólo oscuridad carente de pureza. Es una falsa luz. Él le enseña a aquellos en 
este monte, quienes son susceptibles a sus sobornos y ambiciones corruptas, a 
promover sus planes para difamar la verdadera naturaleza de Dios. 

Las guerras civiles y el caos usualmente se han centrado en la búsqueda 
que hace una nación por un tipo de gobierno que las personas quisieran tener. 
Esencialmente, todo partido político y toda clase de gobierno hasta un punto, 
ha sido enemigo de alguien en esta batalla por el gobierno. Ningún sistema o 
partido es perfecto, porque no somos personas perfectas. El verdadero enemigo 
sigue siendo el mismo, al igual que en cada área de la cultura — Satanás 
mismo, el gobernador de la oscuridad y padre de las mentiras. Detrás del 
dominio visible de las cosas, una gran guerra se está llevando a cabo, por los 
gobiernos del mundo. Lucifer ha entendido la importancia del poder absoluto 
que los gobiernos pueden tener, así que se ha asignado a él mismo para llevar 
destrucción a las naciones, a través de sus propios gobiernos. En cada esfera, 
él tiene los mismos objetivos. Utilizar la estructura misma para robar, matar y 
destruir, manchando ese aspecto de quién Dios es ante nuestros ojos. 

La Estrategia de Lucifer: 

1. Atentar en contra de que el rostro de Dios, como Rey, sea restaurado en la 
sociedad. 

2. Atentar en contra de que la humanidad tenga acceso a la verdad de cómo 
Dios nos ama a través de la manera en que Él demuestra correctamente Su 
poder, en el Monte del Gobierno.

3. Atentar en contra de que personas sepan que somos importantes para Dios 
por la manera en que Él gobierna. 

4. Atentar en contra de que las personas experimenten una perspectiva sana 
de la bondad de Dios por medio del Monte del Gobierno, que finalmente fue 
diseñado para asegurarnos que somos realeza, al igual que Él. 

2.  EL ARCÁNGEL URIEL LUCHA EN EL MONTE DEL GOBIERNO 

URIEL significa “Flama o fuego de Dios” — Su nombre revela Su misión, 
que es ayudar a restaurar la imagen de Dios, como Rey, en la tierra. 
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Pareciera que Uriel realmente es el ángel de Apocalipsis 10:1-3, donde 
describe “a un ángel poderoso vestido con una nube... y un arcoíris en su 
cabeza... con su rostro como el sol y sus pies como pilares de fuego... él pone 
su pie derecho en el mar y su pie izquierdo en la tierra”. También puede ser el 
ángel de 2 Reyes 19:35, quien fue al campamento de los Asirios y mató a 185,000 
en una noche, solo. ¡Él es un ángel poderoso! Uriel y sus huestes de ejércitos 
de ángeles sirven al Señor en el Monte del Gobierno. Ellos están enfocados en 
nuestra misión de llenar las posiciones gubernamentales con líderes humildes, 
íntegros, que tengan corazones de siervos y son visionarios. 

3.  EL ROSTRO DE DIOS, COMO REY, EN EL MONTE DEL GOBIERNO. 

Cuando conocemos a Dios, como Rey, nos convencemos de Su poder 
y autoridad absoluta. Él es el Gobernador del cielo y de la tierra y tiene toda 
autoridad. Después de la cruz, Jesús proclamó con denuedo, en Mateo 28:18, 
“Toda potestad me es dada en el cielo y EN LA TIERRA”. Temporalmente, Él 
había perdido autoridad legal en la tierra, por causa del pecado de Adán, pero 
retomó lo que se había perdido a través del sacrificio de la sangre perfecta y sin 
pecado de Jesucristo. 

Nuestra garantía final de que Su plan maestro glorioso se va a realizar es la 
escala abrumadora de Su omnipotencia. Él es y siempre ha sido Todopoderoso. 
Él pudo haber decidido, y aún puede decidir, ser cualquier cosa que quiera. 
Mientras que, en el caso de los seres humanos, el poder absoluto corrompe 
absolutamente, en Su caso, Su poder absoluto sólo ha expuesto la profundidad 
del amor, que es Su esencia. Dios, como Rey, es poder completo contenido. 

Aparte de Su poder absoluto, que hace que nada sea realmente imposible, es 
Su humildad asombrosa y paciencia la que marca Su Reinado. Su capacidad de 
limitarse va más allá de la comprensión, esta es la razón por la que usualmente 
esperamos equivocadamente juicio de Su parte. Nos obsesionamos por las 
oportunidades o razones que Él tiene para juzgar a las personas y naciones, 
mientras que Él se obsesiona por las oportunidades y razones para derramar Su 
misericordia. Él es un Rey totalmente comprometido con ganar por amor y por 
influencia, aún cuando la intimidación y el poder absoluto están completamente 
a Su disposición. Nuestro Rey vino como Siervo para todos y aún en Su entrada 
triunfal estaba sentado sobre un burro. En Mateo 21, Él anunció, “Tu Rey viene 
a ti humilde, montando un burro”. 

Nuestro Rey es la única realeza cuyo trono no tiene paredes de privilegio 
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ni protección alrededor. Aquí en la tierra, sólo las personas élites pueden 
ganarse el acceso a cuartos de tronos. En el cielo, todos tienen acceso. Él es 
el único Rey quien ha pagado el sacrificio más grande para que todos Sus 
súbditos tengan el mismo nivel de riqueza y privilegio que Él tiene. Estas 
características de Dios, como Rey, deben de ser estudiadas y ejemplificadas en 
el Monte del Gobierno. Al hacer esto, literalmente vamos a traer el gobierno 
del cielo a la tierra. 

4.  EL COLOR VIOLETA EN EL MONTE DEL GOBIERNO 

Violeta es el color conectado al Monte del Gobierno. Aunque el violeta no 
fue un color original, sino que era una flor morada, es la palabra descriptiva para 
el color morado. El morado está asociado históricamente con realeza, nobleza, 
lujo y poder. Además, es el color de ocurrencia natural más raro en el arcoíris; 
y contiene mucho mensaje por sí mismo. Muchos gobiernos están en contra del 
valor que Dios tiene por la libertad. 

En la cromoterapia, el estudio y la ciencia de sanar a través de colores, se 
ha identificado que demasiado del color violeta/morado saca a flote cualidades 
de irritabilidad y arrogancia, mientras que muy poco produce sentimientos de 
impotencia, abandono y apatía. Similarmente, demasiado gobierno (comunismo 
por ejemplo) genera irritabilidad y soberbia y muy poco gobierno puede 
producir que uno se sienta impotente y abandonado. Sólo nuestro Rey conoce 
cómo gobernar en la perfecta medida de poder. 

5.  EL AMOR DE DIOS DEMOSTRADO COMO PODER EN EL MONTE DEL 

 GOBIERNO 

“El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el PODER, 
las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, 

la honra, la gloria y la bendicion”. 
Apocalipsis 5:12 

¡Digno es el cordero para recibir poder! Cuando recibimos y exhibimos 
cualquiera de los siete atributos principales de Dios como amor, esencialmente 
estamos restaurando Su reputación correcta en la tierra. Él recibe lo que nosotros 
hemos convertido y demostrado en la tierra. Estamos devolviendo a Dios lo que 
Él ha provisto para nosotros y a través de nosotros para otros. 
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Dios, no sólo nos ama en teoría. Su amor es expresado de manera única en 
cada monte. Él es amor en acción y expresa Su interés genuino por nosotros a 
través de soluciones prácticas en cada área de nuestras vidas y cultura. En el 
Monte del Gobierno, el amor de Dios es experimentado como poder. Cuando 
se comunica el amor a través de los sistemas gubernamentales, se registra en el 
corazón de los ciudadanos como poder, balanceado perfectamente. La palabra 
Griega para poder utilizada aquí, es Dunamis. Esta palabra significa “ser 
posible, se puede hacer, fuerza, poder, poderío — con un componente adicional 
de maravilla o milagro”. 

Un gobierno libre de la corrupción nos hace libres para experimentar el poder 
del amor que utiliza la autoridad para nuestro bien, es por esto que el amor se ve 
como poder incorrupto, en el contexto de la autoridad gubernamental. Cualquier 
autoridad existente que no busca el bien de aquellos a los que sirve, es corrupta. 
A través del gobierno (el sitio de autoridad y poder de una nación) fuimos 
destinados a crecer sintiéndonos suficientemente seguros y a salvo como para 
ser quienes quisiéramos ser. El gobierno y toda autoridad saludable protegerá 
la posibilidad de en quién nos podamos convertir. Cuando esto se hace bien, el 
gobierno comunica, a nuestros corazones, que tenemos la oportunidad de ser 
exitosos. 

Cuando la autoridad gobernante es abusiva y corrupta, los ciudadanos, 
a veces de generación en generación, se quedan en el ciclo de sólo tratar de 
sobrevivir, en lugar de alcanzar la verdadera prosperidad y el verdadero destino. 
De la misma manera en que cada uno de nosotros existe para cumplir un destino 
único, cada nación existe para contribuir su propio sonido y sus propios recursos 
especiales a la tierra. Cuando el gobierno funciona de la manera en que debería 
funcionar, el amor es demostrado como poder — el poder para prosperar de 
toda manera posible. El gobierno debe existir para crear capacidad o poder para 
que su pueblo prospere. Cuando lo hace, condiciona a los corazones de aquellas 
personas a creer que Dios, como Rey, es genuinamente bueno. 

6.  LA GRAN MENTIRA SOBRE DIOS EN EL MONTE DEL GOBIERNO: 

 NO SOMOS IMPORTANTES PARA DIOS 

Cada vez que estamos expuestos al Monte del Gobierno, el enemigo quiere 
que nuestra conclusión sea, “La corrupción constante, la política y los problemas 
en el gobierno me abruman. Pareciera que cada vez que tengo que interactuar 
con cualquier sistema, programa u oficina gubernamental, eventualmente 
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termino sintiendo como que a las mismas personas que fueron llamadas a 
servirme, simplemente, no les importo en lo absoluto”. 

La gran mentira sobre Dios que está siendo perpetuada en el Monte del 
Gobierno — que no somos importantes para Dios — es promovida por el diablo, 
porque es la difamación más grande en contra de Dios que existe. Gracias a 
nuestra tendencia de relacionarnos con Dios de la misma manera en que la 
cultura se ha relacionado con nosotros, nuevamente nos encontramos rodeados 
de una simple, pero mortífera mentira. La manera en que la mayoría de gobiernos 
actualmente funcionan nos deja, por la mayor parte, sintiéndonos abandonados, 
utilizados y como si sólo fuéramos un número más. Eso es lo que el enemigo 
es capaz de hacer para distorsionar la gloria de un gobierno correcto, lo trae en 
un espíritu equivocado y en una medida equivocada. Dios es bueno, pero no es 
controlador; y está más a favor de la libertad que del orden. Algún día estaremos 
totalmente conscientes de esta verdad, cuando estemos en el Cielo. El orden en 
el cielo esta garantizado por la humildad que se requiere para entrar al cielo. La 
libertad en el cielo está garantizada por Su imagen. 

Proberbios 29:2 dice, “Cuando los justos dominan, el pueblo se alegra; mas 
cuando domina el impío, el pueblo gime”. Una asignación importante en el 
Monte del Gobierno es descubrir qué es lo que hace que las personas “giman” 
y convertir eso en algo que hace que se “alegren”. Siguiendo esta simple idea 
ayuda a desensamblar la gran mentira que Satanás, el acusador, desea promover 
a través de su dominio en esta esfera de la sociedad. Nosotros fuimos diseñados 
para relacionar cualquier bondad hecha con nosotros, con una extensión de la 
bondad de Dios para con nosotros. 

7.  CÓMO ES QUE LA MENTIRA SOBRE DIOS SE DESARROLLA EN LA 

 CULTURA 

Cuando el gobierno de una nación está plagada de escándalos y robos y, 
obviamente, existe para el beneficio de aquellos en poder, en lugar de existir para 
aquellos a los que sirve, el efecto en esa nación será temor, apatía y desesperanza, 
porque las personas no ven la posibilidad para prosperar, crecer y cambiar. 

Cuando colectivamente creemos que no le importamos a Dios, por 
supuesto que vamos a simplemente continuar haciendo las cosas de la mejor 
manera que podamos y no miraremos a Él para buscar ayuda. Y como ya hemos 
establecido, Dios desea intimidad con nosotros y, por ello, nos da la libertad de 
elegir si queremos mirar a Él para suplir nuestras necesidades o no. Él cuida 
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nuestra decisión de pedir Su ayuda, para que cuando miremos a Él, provenga 
de un corazón y deseo sincero por Él y Sus mejores caminos. Su deseo por 
una relación real con nosotros es más grande que el riesgo que Él toma para 
que nosotros creamos mentiras terribles sobre Él. Nosotros cosechamos, en 
nuestros gobiernos, las consecuencias de creer la mentira fundamental de que 
no le importamos a Dios. 

Cuando la corrupción abunda en el gobierno de una nación, los ciudadanos 
terminan siendo esclavizados a la pobreza, porque los líderes no permiten 
que el dinero ni los recursos vayan a donde más se necesitan. El orgullo y 
la corrupción de aquellos en autoridad sirven a sus propios planes y no son 
motivados por el bien de las personas. Tal vez hablan como si les importaran 
los pobres, pero la prueba estará en la prosperidad colectiva de las personas, 
en el contexto de cada área de la cultura — familia, religión, medios, educación 
economía y arte/ entretenimiento. El corazón y alma colectiva de las naciones 
que se encuentran atados por la corrupción de su gobierno, se sentirán como 
si estuvieran detrás del resto del mundo, cansados y esperando un cambio, 
abandonados por Dios. La apatía y la miseria se posan sobre generación tras 
generación y, pronto, las personas ni siquiera podrán recordar haberse sentido 
cuidados por sus líderes ni amados por Dios. Puedes saber que estás sufriendo 
por causa de las decisiones de personas malas, sin embargo, en la raíz de todo 
corazón herido está la pregunta inquietante, ¿por qué Dios no interviene? 
Nosotros razonamos que si Dios es Dios y Él es bueno, entonces, Él debería se 
ser lo suficientemente poderoso y bueno como para detener el mal. Él debería 
ser capaz de detener la corrupción que nos incapacita y aplasta. 

Dios lidia con los corazones de las naciones, así como lidia con nuestros 
corazones individuales. Él no está conforme con, simplemente, librarnos del 
pecado, sino que también quiere que realmente vivamos y seamos libres en 
cada área de nuestros corazones y vidas. Similarmente, Dios no está conforme 
con simplemente liberar a nuestras naciones de la corrupción, sino que también 
quiere liberarlas de cualquier cosa que evite que realmente Lo conozcan. 
Él quiere que los ciudadanos de las naciones sean libres de los efectos de 
la corrupción, para que puedan conocerlo a Él y a Su corazón por ellos — 
para que puedan saber que son importantes para Él. Él entiende que cuando 
prosperamos bajo un gobierno saludable, estaremos más dispuestos a creer 
que Le importamos. 
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8.  LA GRAN VERDAD SOBRE DIOS EN EL MONTE DEL GOBIERNO: 

 SÍ LE IMPORTAMOS A DIOS 

Cuando empezamos asumiendo de que sí le importamos a Dios y que Él es 
el Todopoderoso, el Dios que todo lo puede, entonces nos daremos cuenta de 
que sólo necesitamos descubrir cuál es la solución y no cuestionar si es que hay 
una solución. Siempre hay una solución para cualquier y cada problema, cuando 
Dios, el Rey, es invitado. Es imposible traer ante Dios algo que Él considere un 
dilema. Respuestas y soluciones salen naturalmente de Su identidad como Rey. 
Hacer lo imposible es Su normal. Aún si las soluciones decepcionan a algunas 
personas a corto plazo, ellas verán — a largo plazo — la sabiduría, justicia y 
compasión de Sus soluciones estratégicas. 

No existen debates políticos públicos sobre leyes que estén fuera de la 
jurisdicción de la percepción y el poder de Dios. Por ejemplo, Él sabe cómo lidiar 
con el debate homosexual con tanta sabiduría que nadie se siente descuidado. 
Él sabe cómo proyectar y promover un reglamento con las palabras correctas 
y, simultáneamente, cuidar el derecho supremo de la libertad de elección 
individual, así como proteger a la población general de cualquier declive moral 
generalizado en la sociedad. 

Si vamos a estar involucrados en la reforma gubernamental, realmente 
debemos entender Su gran valor por la libertad personal. Nuestra tendencia 
“Cristiana” usualmente va hacia el orden — que se enfoca en presiones y 
limitaciones que empiezan desde afuera hacia adentro, mientras que la tendencia 
de Dios es hacia la libertad, que es una proyección desde adentro hacia afuera. 
Adán y Eva fueron puestos en un jardín con un árbol que “no debían tocar”, 
porque era importante, para Dios, que sus decisiones de santidad sean dadas en 
conjunto con la libertad de elegir equivocadamente. 

Él maneja un gobierno con una libertad de elegir equivocadamente. 
Debemos proveer la libertad para elegir equivocadamente, cuando esa libertad 
no afecte directamente a alguien más. Ninguna sociedad está definitivamente 
encaminada al juicio de Dios, sólo porque permiten ciertas libertades a las 
personas, como el casarse con la persona equivocada o mirar películas malignas. 
Estas son opciones de árboles del conocimiento del bien y del mal dentro de la 
sociedad que revelan a los verdaderos corazones, a diferencia de una santidad 
percibida. La verdadera santidad siempre toma lugar en el contexto del libre 
albedrío. Por supuesto, las libertades que claramente infringen en la libertad de 
otras personas necesitan ser acortadas. 
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El reino de Dios no avanza a través de la compulsión; y eso se nos fue revelado 
intencionalmente a través de la persona de Jesús. Pudo haberse aparecido con 
10,000 ángeles de guerra e intimidado a la sociedad entera para que se alineen 
y obedezcan a cada susurro que hiciera; sin embargo, Él no estaba en busca de 
tener subordinados, sin importar el precio. Él quería ganar corazones que luego 
elijan libremente Sus caminos. Un gobierno dirigido apropiadamente dirige un 
corazón hacia Dios, sin imponer a Dios a nadie. Por ende, no puede ser un tipo 
de gobierno policial opresivo y, a la misma vez, reflejar la manera en que Dios 
gobierna. A nuestro Dios realmente le importan cada uno de Sus ciudadanos en 
la tierra y es plenamente capaz y está empoderado para sanar cualquiera y cada 
crisis natural que emerja. 

Muchos se preguntan, ¿por qué Él permite el sufrimiento alrededor del 
mundo? Pero Él nos está preguntando a nosotros, ¿por qué hemos permitido la 
hambruna y el sufrimiento, etc.? Él está listo para revelar Sus soluciones, pero 
primero nos debe importar a causa de que creemos que a Él le importa. Luego, 
debemos acceder a Su poder porque creemos que Él tiene el poder para resolver 
todos los problemas relacionados con el gobierno. Debemos dejar de acordar con 
la mentira de que no le importamos a Dios. 

Debemos invitarlo a entrar y, donde Él sea reconocido gubernamentalmente, 
entrará y mostrará Su asombroso cuidado. 

9.  NUESTRA SEGURIDAD EN EL MONTE DEL GOBIERNO: TÚ ERES 

 REALEZA 

Cuando el rostro de Dios, como Rey, es demostrado correctamente como 
Poder en el Monte del Gobierno, nos asegura que somos realeza. 

Cada uno de nosotros es importante para Dios y ninguno de nosotros somos 
sólo una persona más en la tierra que Él debe tolerar. Su trono, no sólo es accesible, 
pero nosotros pertenecemos a Su lado y Él es capaz de prepararnos para liderar 
y reinar con Él, como Sus hijos llenos de amor por Él y Su reino. Él protege a cada 
uno de nosotros, así como nuestra libertad. Él es justo y misericordioso. Nuestro 
Rey está manteniendo una atmósfera a nuestro alrededor en la que podamos 
prosperar, no simplemente sobrevivir. 

10. ASÓCIATE CON DIOS, COMO REY, EN EL MONTE DEL GOBIERNO 

Para poder cumplir apropiadamente con nuestra asignación en el Monte del 
Gobierno, debemos realmente conocer a Dios como Rey por nosotros mismos, 
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aprender a reflejar quien Él es como Rey personalmente, por la manera en 
que aceptamos nuestra propia realeza y, luego, conectarlo a la manera en que 
servimos y lideramos. Debemos convertirnos en expertos en este aspecto del 
amor de Dios y, luego, darlo a todos los que son influenciados por nuestro rol 
en este monte. 

LA MISIÓN DE UN REFORMADOR EN EL MONTE DEL GOBIERNO:

1. Establécete firmemente en la aceptación del poder y la grandeza de Dios, así 
como en el hecho de que a Él le importa cada injusticia en nuestras vidas. 

2. Entiende que los problemas que enfrentas, en el contexto de tu rol en el 
gobierno, son ciertamente muy grandes para ti; por lo tanto, asume que 
necesitarás y serás capaz de acceder a soluciones del Rey. Un gobierno que 
es liderado por personas que Lo ven como Rey, pasarán a sus constituyentes 
una perspectiva sana de Dios que calma los nervios y da paz. En cambio, 
un gobierno que está torcido tratando de probar de que ellos pueden 
resolver todo — porque Dios no está obrando — transmitirá ansiedad a sus 
constituyentes. 

3. Recuerda que cuando estamos hablando de reflejar el poder de Dios 
en el gobierno, estamos hablando del poder del amor. El amor debe ser 
restaurado al gobierno y, aún más, a los corazones de aquellos a quienes 
son gobernados. No podemos dar lo que no tenemos. Es difícil demostrar 
una autoridad motivada por amor cuando no nos hemos sometido a una 
autoridad que está motivada por amor. 

4. No declares tus credenciales, como Cristiano, como parte de tus credenciales 
para gobernar o servir. Permite que la acciones de tu vida y la posición 
de tu corazón hablen por sí mismo. Muchas personas tienen miedo a los 
Cristianos porque creen que están tratando de forzar a las personas a nuestra 
manera de relacionarnos con Dios. Lamentablemente, la historia está llena 
de este temor, por causa de los eventos, tales como las Cruzadas y diversas 
Inquisiciones. 

5. Finalmente, si tienes autoridad en el gobierno, fuiste diseñado a tener 
autoridad sobre la oscuridad que roba la libertad de las personas, sin 
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embargo, no sobre ellos mismos. Existe una línea delgada entre los dos. 
El Rey al que servimos protege mucho nuestro derecho de elegirlo a Él 
y a Su reino, porque cuando elegimos, Él quiere que sea sinceramente y 
no forzadamente. Él tiene dominio sobre las cosas que evitan que Lo 
elijamos, voluntariamente limitando Su poder para dominar sobre nosotros. 
Cualquier persona que no gobierne de esa misma manera está gobernando 
en algún tipo de corrupción. No fuimos creados para dominar o reinar sobre 
personas, pero sobre Satanás y los principados. Gobernar, en su esencia, es 
servir. 

6. Rehusa participar de sobornos, corrupción o control, a través de la 
manipulación. 

7. Pide a Dios que lidie con el orgullo en ti que podría tentarte a abusar de la 
autoridad que se te fue confiada. 

8. Conecta tus pensamientos y tu plataforma con los valores, no solo con 
ideales. Conectarte solamente a ideales no sostendrán a nadie en el campo de 
batalla intenso y engañoso de la política. La mayoría de políticos empiezan 
con ideales, pero su convicción se pierde fácilmente por causa de aquellos 
cuyos valores están separados del Dios detrás de los valores. 

PARA INFORMACIÓN MÁS PROFUNDA SOBRE ESTOS TEMAS, MIRA 
OTROS DE NUESTROS RECURSOS: 

La Profecía de los Siete Montes (Capítulo 6, Reseña)
El Manto de los Siete Montes (Capítulo 12)
El Curso por Video y el Manual sobre el Mandato de los Siete Montes (Sesión 2)
El Dios Arcoíris: Los Siete Colores del Amor (Capítulo 5)
El Curso por Video y el Manual del Dios Arcoíris (Sesión 8)
El Renacimiento de los Siete Montes (Capítulo 8) 
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DIOS COMO REY 

Mis hijos e hijas, reyes y reinas en entrenamiento, en camino al trono. Para 
poder entender Mi reino y gobierno, primero debes saber que tu experiencia con 
el gobierno terrenal es bastante inferior al Mío. Mi reino es el contexto en el que 
Mi corazón, como tu Rey, es visto. Como tu Rey, estoy deleitado en servirte. Estoy 
deleitado en compartir Mi poder contigo y demostrarlo a ti y a través de ti, Mi 
mejores maneras de hacer todo. 

Yo te creé con realeza en tus venas, ya sea que lo hayas sentido o no. Te creé 
para que Me conozcas tan bien que te importe lo que a Mí me importa. Tú eres una 
extensión de Mí y Mi reino en la tierra. Tú eres un prueba de que Yo gobierno y 
reino con sabiduría, misericordia y justicia. Mi gobierno, la manera en que hago las 
cosas, es una extensión de Mi mismo corazón hacia la humanidad y la creación — 
Mi gobierno, fue activado antes de que el tiempo existiera. Y lo que Yo activo, sólo 
aumentará. 

Mi reino, Mi gobierno, siempre aumentará. Si tienes ojos para ver, el reino ha 
venido y está viniendo como un tren descontrolado que no puede ser detenido. Está 
viniendo en ti, alrededor de ti y a través de ti y de todos los que son Míos. 

Abre tus ojos, abre sus ojos a las buenas noticias — Mi reino está tomando 
control de tus maneras deficientes y más bajas de hacer las cosas. Cree y diles... 
¡Ya no serán huérfanos! ¡Hijos e hijas! Juntos, reinaremos en la tierra. Reinaremos 
sobre toda enfermedad, sobre toda dolencia. Reinaremos juntos sobre la pobreza y la 
carencia. Reinaremos juntos sobre cada injusticia y sobre cada sistema roto. 

Tú y yo — reinaremos sobre cada mentira que fue dicha o insinuada sobre quién 
Yo soy y quién tú eres para Mí. 
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CAPÍTULO DIEZ 

EL LEVANTAR DE LOS REFORMADORES 

Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de 
Jehová ha nacido sobre ti. Porque he aquí que tinieblas cubrirán 

la tierra, y oscuridad las naciones; mas sobre ti amanecerá 
Jehová, y sobre ti será vista su gloria. Y andarán las naciones a 

tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento.
Isaías 60:1-3 

La misión de los reformadores es de levantarse y brillar con la luz y el 
conocimiento de quién es Dios y de cómo es Él en cada monte de la cultura 
en cada nación. El descubrir de quién es Dios en nosotros y qué partes de Su 
imagen nosotros fuimos exclusivamente diseñados para llevar, es una búsqueda 
y una travesía en si.

La mayoría de Cristianos expresan tener muchas dudas con respecto a cuál 
es su asignación exactamente. El mensaje de los siete montes ha sido útil para 
ayudar a muchos a identificar el monte que les apasiona, algo que luego aclara 
su asignación. También encontrarás que provee un lenguaje fresco por las cosas 
que Dios ya ha estado haciendo en ti y a través de ti. 

Tú has recibido revelación y entendimiento de los siete montes, cómo 
reconocer las mentiras sobre Dios en cada área de la cultura, qué verdades las 
reemplazan y cómo asociarte con Dios para restaurar la plenitud de quién es Él a 
la sociedad. Siendo realista, no estarás preparado para alcanzar ninguna de estás 
cosas hasta que apliques esas mismas dinámicas de manera personal. Así como 
hemos descrito el campo de batalla en la cultura, todos estamos siendo atacados 
de manera personal, con mentiras, y debemos luchar por mantener la verdad en 
nuestros corazones y mentes diariamente. 

Puesto que nuestra identidad está tan conectada a quien percibimos que Dios 
es, todas las mentiras que estamos tentados a creer sobre nosotros, son realmente 
sobre Dios. Todas las verdades personales por las que debemos luchar son 
realmente sobre Dios. Existe una gran mentira que Satanás está constantemente 
bombardeando a todos: Tu vida realmente no importa. Es importante reconocer 
que ésta es la mentira base que el diablo está alimentando a todos. Para alcanzar 
esta meta, el enemigo ha asignado a demonios para decirnos eso. También ha 
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usado estratégicamente el estado caído de la cultura y, especialmente, las áreas 
de la cultura (los montes) por las que tienes una pasión, para reforzar la mentira 
de toda forma posible. 

Para ser un reformador de cultura y no sólo alguien que se conforma con 
la sociedad, debemos primeramente ser liberados, de manera personal, de las 
mentiras que nos hacen caer. Lo repito, es muy difícil dar algo que no tenemos. Así 
que, la mentira personal con la que debes lidiar, como un reformador llamado a 
levantarte y brillar, es: Mi vida realmente no importa. Tal vez no estés consciente 
de este sentimiento, ni deprimido por esto. Tu cerebro, tal vez esté totalmente 
consciente de que tu vida definitivamente es importante, pero muchas veces, en 
las pruebas difíciles y mundanas, ¿está tu alma completamente convencida de 
esto? Las personas que realmente no están seguras de que importan, se tratan a si 
mismos, a otros e incluso a Dios como si realmente no importaran. Si no crees que 
tu vida realmente importa, puede que te sientas inspirado, momentáneamente, 
por un mensaje como este, pero permanezcas en una modalidad de divagar 
sin un propósito real cada día. Todos hemos estado en ese lugar, en diferentes 
tiempos de nuestra vida — reaccionando a lo que venga, en lugar de enfocarnos, 
permanecer y responder a la invitación de Dios para ir a más. 

También existe otra mentira detrás de esta mentira. Recuerda, cada mentira 
(aún las que son acerca de ti u otros) es en realidad una mentira sobre Dios. 
Si crees que no importas, entonces una mentira central sería que Dios no 
podría hacer que cada persona importe — pareciera que Él tiene demasiadas 
personas para cuidar y demasiadas cosas para hacer. La verdad es que Dios 
no está demasiado ocupado para nosotros y ni siquiera está un 1% ansioso por 
todos los problemas del universo y por los demonios rebeldes. Así que sí, Él 
tiene tiempo para que tú seas importante. Nosotros pensamos, “¿Cómo pueden 
importar todos? Existen miles de millones de personas en el planeta. No todas 
las personas pueden ser importantes y marcar la diferencia. Alguien tiene que 
ser sólo una persona normal y probablemente soy yo”. ¡Equivocado! La verdad 
es que todos están diseñados a la imagen de Dios y Su imagen siempre importa. 
Su imagen siempre lleva propósito. Si no podemos estar convencidos de esto, 
entonces, ¿cómo vamos a convencer al mundo de esa verdad? 

No hay error, discapacidad, defecto, estado marital, estatus educativo, etc. 
que pueda evitar que impartas algo de gran valor para el mundo. Dios se tomó 
el tiempo para diseñarte de una manera única, sabiendo completamente cada 
desafío en el que ibas a nacer, cada decisión que ibas a tomar y cada desafío que 
ibas a enfrentar posteriormente. Él adhirió propósito a todo lo que Él respiró — 
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aún si es difícil de descubrirlo. La reforma empieza contigo. Es imposible que no 
seas importante. 

El diccionario define a un reformador como “una persona que hace cambios 
a algo para mejorarlo”. ¿Estás listo para ser mejorado? ¿Estás listo para mejorar 
aquellas cosas que te apasionan del mundo a tu alrededor? Dios está listo para 
escuchar tu sí. 

Si vas a ser un reformador, necesitas conocer y abrazar los valores 
fundamentales de un reformador: 

1. Toda persona es un hijo o hija de Dios, aunque algunos aún no lo sepan ni 
reconozcan. 

2. Esta no es una misión fácil de alcanzar, ni cumplir lo de conquistar el mundo. 
Es una misión basada en relación, donde rebalsamos con el amor que Dios 
nos ha dado. 

3. Dios nos ama incondicionalmente y nos da permiso para hacer lo mismo con 
otros. 

4. Nuestro amor, así como el Suyo, debe ser expresado con acciones y con 
soluciones prácticas a los problemas de la vida real. 

5. Nuestro cuidado, así como el Suyo, debe ser auténtico y no por obligación, 
activismo ni intenciones ocultas. 

6. Nuestra adoración es más que una canción. Es un estilo de vida que rebalsa 
hacia otros. 

7. Nuestro valor por otros, así como el Suyo, no debe estar basado en nuestras 
diferencias ni en que alguien esté al tanto de su necesidad por Jesús. 
Nosotros fuimos valiosos para Dios antes de que lo conociéramos a Él y a 
otros también. 

8. Las personas naturalmente fueron diseñadas para experimentar el verdadero 
amor, así como al verdadero Dios; por lo tanto, no nos sintamos presionados 
a conectar los puntos por ellos cuando estemos mostrando bondad. 
Entendemos que las personas tienden a sentir el amor de Dios cuando algo 
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les va bien, aún si no lo notan conscientemente en ese momento. Dios respeta 
el proceso de las personas, así que yo también puedo. 

9. No es suficiente orar por los montes de la cultura. Tenemos que ir y servir. 
La oración es buena, pero debemos ocupar las áreas donde queremos ver el 
cambio. 

10. Israel tiene un rol crucial en el fin de los tiempos y debemos reconocer eso 
y alinearnos con el honor de Dios por su primogénito entre Sus muchas 
naciones. 

11. Dios busca, activamente, oportunidades para mostrar misericordia, en lugar 
del juicio, por ende, nosotros también lo debemos hacer. 

12.  Dios está más interesado en nuestra postura sobre el corazón de alguien que 
en nuestra postura sobre su pecado. Es el Espíritu Santo quien nos guía a la 
convicción y Su bondad la que nos guía al arrepentimiento.

13. Nuestro amor incondicional, por momentos, puede parecer que estamos 
consintiendo el pecado y eso está bien que parezca asi. Así también acusaron 
a Jesus. Mucho más importante es que el amor llegue a su objetivo. 

14. Podemos buscar hacer nuevos progresos en la reforma de la sociedad 
mientras que aún seguimos validando y honrando el progreso que se hizo 
en el pasado. No todo de lo pasado tiene que ser derribado.

15. No importa cuán diferentes son nuestras opiniones y perspectivas que las 
de Dios, Él siempre nos escucha y nos hace sentir escuchados. Nosotros 
debemos hacer lo mismo. 

16. Nosotros podemos enfocarnos en cosas que tenemos en común con otros en 
lugar de enfocarnos en lo que no tenemos en común. 

17. Debemos reconocer los talentos y las victorias de quien sea que haya 
contribuido a la cultura de manera positiva como si vinieran de parte de 
Dios, aún si ellos no reconocen a Dios como su fuente. Todo don bueno y 
perfecto proviene de Él y nosotros podemos ayudar a sanar la perspectiva 
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que alguien tiene de Dios al celebrar y ayudarlos a entender que aquello que 
los motiva y apasiona, realmente es Él. 

18. No hay nada que no pueda ser redimido por Dios, así que nuestro privilegio 
es mantener una perspectiva de esperanza acerca de toda persona, cada 
situación y cada nación. 

Si vas a ser un reformador, también necesitarás saber en cuál de los cuatro 
roles principales eres llamado a cumplir en cada monte. Todos son igualmente 
valiosos e importantes para la reforma. 

Protagonista — alguien que tiene una descripción de trabajo típico en el monte 
(como por ejemplo, un maestro en el Monte de la Educación) 

Asesor del Protagonista — alguien que aconseja a otro en el monte (como un 
asesor para un politico en el Monte del Gobierno). 

Intercesor para el Protagonista — alguien que está ungido para interceder por 
alguien con un rol en el monte. 

Financista para el Protagonista — alguien que financia a alguien que tiene un 
rol o un proyecto en el monte. 

No importa cuál sea el rol que tengas como reformador en tu monte, el 
punto principal es que no te sobre preocupes por los sistemas defectuosos 
que se encuentran allí establecidos. Puedes gastar mucho tiempo y perder 
mucha fuerza tratando de librarte de lo que está roto o defectuoso o tratando 
de convencer a otros de su necesidad por cambiar. En lugar de esto, pídele a 
Dios revelación y perspectiva para un sistema, una estrategia o una iniciativa 
actualizada del cielo. Se venderá a sí misma. Steve Jobs y Apple no necesitaron 
tener una estrategia en contra del teléfono antiguo con cable o en contra de 
los teléfonos móviles enormes que todos teníamos hace un tiempo atrás. No 
tiene sentido empezar una campaña en contra de lo que era el status quo. No 
hay ningún sentido en deshacernos de algo, al menos que haya algo mejor. La 
única cosa que necesitábamos fue el descubrimiento de un modelo actualizado. 
Los teléfonos inteligentes, con su conveniencia y sus capacidades presentes, 
fácilmente hicieron que los otros teléfonos se conviertan en reliquias de las que 
nos reímos. 

Los mejores días están por delante y tenemos muchas décadas de avance 
del reino delante de nosotros. Vamos a conocer a Dios como nunca antes Lo 
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hemos conocido. Nada es imposible, a nivel personal, a nivel familiar, a nivel de 
iglesia, a nivel de ciudad o a nivel nacional. No importa cuál sea tu situación, 
no importa lo que está pasando en tu nación — TODO ES POSIBLE. Nosotros 
hemos conocido al Dios de la salvación y, ahora, también vamos a conocer al 
Dios de la solución. La única cosa imposible es encontrar algo imposible para 
Él. Las soluciones creativas y las innovaciones avanzadas rebasan de quien Él 
es. Así como Él es en el mundo, así somos nosotros (1 Juan 4:17). Aprovechemos 
el día, aprovechemos la hora y aprovechemos el momento. Vivamos encendidos 
por quien Él es — Aquél que flamea con las siete llamas de fuego. Digno es 
el Cordero de recibir la recompensa por Su sacrificio. LEVANTÉMONOS y 
démosle las naciones y así cumplamos con el sueño de Él. 

No hay búsqueda más grande que ver y conocer a nuestro Dios de una 
manera más íntima. Descúbrelo y promuévelo. Que toda la percepción que has 
recibido sobre este mensaje de los siete montes, te sirva como un catalizador 
personal que te ayude a estar aún más cautivado por quién Él es y lo que está 
haciendo y hará en la tierra, a través de reformadores como tú. Cree en Su trama 
llena de esperanza y corre para encontrar tu lugar en esta. El cielo en la tierra 
está a la espera de tu participación. Dios pensó en ti en la eternidad y causó que 
nacieras en la tierra, en esta generación, para un tiempo como este. No importa 
tu color, edad, género, nivel de educación, cantidad de dinero o status de vida, 
Dios te ha dado algo con lo que puedes brillar, reflejando Su gloria. Se te ha dado 
algo específico que puede ser usado para traer fama a Dios en la tierra y para 
demostrar la verdad de cuán bueno Él es. En ti existe un conocimiento único de 
quién es Él y cómo es Él; tú fuiste diseñado a brillar. ¡Que puedas descubrir Su 
gloria, la que fue destinada ser vista cuando te LEVANTES! 
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ENTIENDE QUE TE AMO  

Tú eres Mi hija. Tú eres Mi hijo. Yo te amo. Tú me perteneces a Mí. ¡Oh, es 
un deleite que seas Mío! ¡Qué deleite Me das cuando sabes que eres Mío! Estás 
escondido en Mí y nada puede sacarte de Mi mano. Nada puede desviar Mi mirada de 
ti. Siempre lo has estado y siempre estarás. Hoy y mañana y a través de cada noche. 
Siempre estás en mi vista. 

Yo soy tuyo. Yo estoy en ti. Yo te sostengo en cada estructura de quien eres. Yo 
te sostengo. Yo te rodeo. Tú tienes acceso a todo de quien Yo soy, desde cerca, desde 
adentro de ti. Yo estoy detrás de cada respiración y de cada latido de tu corazón. Te 
conozco en maneras que ni siquiera te imaginas ni entiendes. Yo conozco todo sobre 
ti... lo que te hace que seas tú. Conozco cada uno de tus pensamientos, palabras, 
decisiones y acciones. Yo te conozco tan bien que sé lo que harás y las decisiones que 
tomarás antes de que las tomes, porque sé cómo fuiste hecho, lo que has pasado y 
cómo has procesado las cosas. 

No me abrumas, y nunca estoy desanimado cuando pienso en ti. Te conozco... y 
te amo. Puedo disfrutarte con facilidad, tal y como eres, ahora. 

Tú eres al que he elegido antes de haber iniciado el tiempo. Yo te elegí para vivir 
ahora. Yo te elegí para cobrar vida en la realidad de quien Yo soy en este tiempo en 
la historia. Yo te elegí porque quería que Me conocieras, como Yo te conozco a ti. Yo 
quería que descubras, de manera que sepas por toda la eternidad, que Yo te valoro. 
Yo quiero que descubras que Yo te quiero. Que eres importante. Tú eres importante 
porque te hice, porque eres Mi hijo... porque eres Mi hija. 

Yo te quiero cerca de Mí, sin nada que nos separe. Jesús, Su perfección, fue 
suficiente para derribar cualquier cosa que pudiera mantenernos separados. Gracias 
a tu gran valor para Mí, Yo envié lo mejor que tenía para ti. Antes de que el tiempo 
existiera, yo te creé perfecto y sin mancha, suficiente, como para llenar Mi corazón 
con gozo por siempre. Lo que fue robado de ti, de nosotros ¡ya ha sido restaurado! Yo 
te miro y te veo como Yo te creé — ¡perfecto! No me decepcionas — cuando me miras, 
¡mi corazón se emociona grandemente! 

Yo estoy de tu lado. Estuve de tu lado desde antes de que nacieras. Yo estuve de 
tu lado en medio de las mentiras de tus circunstancias y de las tragedias y crisis. 
Yo estuve de tu lado en tus peores momentos, hasta el día de hoy. Yo estuve de tu 
lado ayer y estaré mañana. Yo estaré de tu lado en cada momento que aún tienes 
por experimentar. Ya estoy allí, esperándote — esperando mostrarte quién Yo soy 
y cuánto me importas. Debes buscarme... Yo seré el que está de tu lado. Yo seré 
Aquél que tiene las respuestas que estás buscando, la paz que anhelas, el amor que 
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necesitas. Yo seré el que estará alentándote. Seré Aquél que está hablando vida para 
sostenerte y consolarte. Yo seré la voz de la verdad, así que presta atención a Mi voz. 
Seré el Papá orgulloso, esperando que vengas a casa — siempre listo para procesar 
contigo — Aquél que tiene la mirada de satisfacción en Mi rostro, lleno de orgullo 
por quién eres, porque eres Mío. 

Te lo diré ahora y cada día, si estás dispuesto a escucharlo — tienes un valor 
inmensurable para Mí. Tu valor va más allá de la comprensión. Cualquier cosa que 
te diga lo contrario, es una mentira de tu enemigo. 

Tú eres importante. Te he dado cosas importantes para decir y para hacer porque 
eres importante. Así que dilas y hazlas con denuedo y confianza, como alguien que 
es importante, amado y valioso — pues lo eres. Hazlas conmigo y a través de Mí 
— porque todo lo que siempre he querido es estar cerca de ti y que nosotros nos 
conozcamos cara a cara. 

En Mí, puedes hacer cualquier cosa. Puedes pasar cualquier circunstancia. 
¡Puedes ser tan importante como fuiste creado para ser! Yo te valoro tanto, que quiero 
que Me representes. Enséñales quién tú sabes que Yo soy. Tú puedes conocerme... ya 
me conoces más de lo que piensas. Tú me has visto y Me has conocido, y puedes 
conocerme cada vez más. 

Descúbreme hoy. Búscame — y que te importe lo que a Mí me importa. Conóceme. 
Entiende que Yo te amo. Nadie puede amarte más de lo que Yo te amo ahora. Yo soy 
tu Papá, tu Dios Arcoíris, tus siete colores del amor. 
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APÉNDICE 

VENCIENDO EL FIN DE LOS TIEMP-ITIS 
Por Johnny Enlow 

Tal vez nada ha saboteado más a la asignación que el Cuerpo de Cristo, tiene para ser sal y 
luz y de transformar a la sociedad, que lo que yo llamo el virus del “fin de los tiemp-itis” — una 
“condición” marcada por la expectativa de que sucederán ciertas situaciones hipotéticas de la 
pronta venida de Cristo y/o el fin de los tiempos. 

El “fin de los tiemp-itis” involucra el creer que el rapto, o el regreso de Jesús, o el un solo 
gobierno mundial, o el anti-Cristo, o el Armagedón o alguna lista de juicios cataclísmicos está muy 
cerca. Este “virus” quita nuestra determinación y permite que el temor reine. Está tan esparcido 
entre los Cristianos de todas las denominaciones (aún en prácticamente todas las religiones falsas), 
que muchos de ustedes que están leyendo esto ahora, tal vez se sientan sorprendidos de que esté 
señalando esto como un problema. Nuestra meta es proveer un poco de suero de la verdad, que te 
vacunará en contra de caer ante este virus. 

Esta fascinación con el fin de los tiempos ha estado vigente entre los Cristianos por más de 
2,000 años. No ha habido ni siquiera una generación que no haya estado preocupada con esto. 
Claramente explica el por qué, a pesar de que los Cristianos son la gran mayoría en el planeta, 
tenemos tan poca influencia en comparación con otras religiones. Es difícil “levantarse y brillar” 
cuando, secretamente, y, no tan secretamente, estás planificando tu estrategia de evacuación. 
Parece que cuando Jesus dijo sea “la sal” torcidamente escuchamos “sal” de la tierra.

Yo crecí rodeado del “Fin de los tiemp-itis” y, antes, tenía el virus. Recuerdo estar tan seguro, a 
la edad de los 13 años, que las señales del retorno próximo de Jesús estaban claramente allí y que 
ni siquiera tendría la oportunidad de casarme. Estoy tan contento de que eso no fue verdad. En 
un esfuerzo por proveer un poco de la vacuna de la verdad para sacar este “virus”, me gustaría 
explicar un poco de su historia en los últimos 2,000 años. Por favor, entiende que al nombrar a 
las personas que nombraré, no lo hago para desacreditarlos de ser siervos reales y sinceros del 
Señor. Mi propio padre, que era un hombre de Dios, estaba seguro de que él vería el regreso de 
Jesús, pero falleció en el 2005. Su error no lo convirtió en una persona mala, tampoco lo profetizó 
esto de manera pública, por lo que yo sé. Lo que es más preocupante es que algunos nombres que 
mencionaré, no son conocidos por algún otro ministerio que no sea la especulación del fin de los 
tiempos y de obtener millones haciéndolo. Dejo eso en las manos de Dios y que Él sea el juez pero 
si nos urge despertar. 
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La Historia Del “Fin De Los Tiemp-Itis” 

1.  PABLO, EL APÓSTOL: Polémicamente empezaré con Pablo. A través de muchas pasajes es 
claro que él pensó que él vería el regreso de Jesús en su tiempo. En su famosa “escritura del 
rapto” en 1 Tesalonicenses 4:17, el hecho de que haya dicho “NOSOTROS los que vivimos, 
los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para 
recibir al Señor en el aire...” nos dice que él pudo haber estado esperando ser parte de 
eso. Pareciera que lo que su espíritu estaba percibiendo era la destrucción de Jerusalén y, 
tal vez, su propio martirio. 2 Tesalonicenses 2:1-2 nos da a entender que este era un tema 
de conversación muy común, aún en su día. “Pero con respecto a la venida de nuestro 
Señor Jesucristo, y nuestra reunión con Él, os rogamos, hermanos, que no os dejéis mover 
fácilmente de vuestro modo de pensar...”. A través de esto sospechamos que el “fin de los 
tiemp-itis” ya era un problema en el tiempo en que Pablo vivía. No criticamos a Pablo por 
no saber por seguro su posición pero es evidente que el “virus” lo rodeaba.

2. CLEMENTE DE ROMA: Después de que Pedro y Pablo fueran hechos mártires, fue Clemente 
quien se convirtió en el obispo de Roma. En el año 90 D.C., él dijo que en “cualquier momento”, 
Jesús iba a regresar. Esto no sucedió. 

3. AGUSTINO EN HIPONA: (354-430 D.C.) Un líder famoso de la iglesia, que fuertemente 
influenció al Cristianismo Occidental y a la Filosofía Occidental. Él profetizó que Jesús 
definitivamente regresaría en el año 650 D.C. También se equivocó. 

4. IRENEO: (130-202 D.C.) Un teólogo famoso de la iglesia primitiva profetizó, junto a otros dos 
líderes Cristianos conocidos, de que Jesús estaría regresando en el año 500 D.C. Uno de ellos 
utilizó las dimensiones del Arca de Noé como su plantilla. Se equivocaron. 

5. 1000 D.C.: Diversos ministros y el Papa profetizaron el fin de los tiempos. Hubieron 
disturbios en Europa asociados con esto e, incluso, peregrinos regresaron a Jerusalén. Estaban 
equivocados. 

6. 1005-1006 D.C.: Hubo una hambruna terrible en Europa que se extendió grandemente y se vio 
como una señal del fin. No lo fue. 

7. EL PAPA INOCENCIO III: Por años él habló con un lenguaje apocalíptico, esperando generar 
la 5ta cruzada, para capturar a Jerusalén. Él dijo que el final vendría en el año 1284 D.C. a 
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exactamente los 666 años después de que se fundó el Islam, lo que él denominó el anticristo. 
Estuvo equivocado. 

8. 1033 D.C.: Muchos de los que profetizaron el fin, en el año 1000 D.C., lo cambiaron para este 
año basándose en eran 1000 años después de la muerte de Jesús, en lugar de 1000 años después 
de Su nacimiento. Todos se enfermaron con el virus apocalíptico. Estuvieron equivocados. 

9. 1346 D.C.: La Plaga Negra se llevó aproximadamente la tercera parte de Europa y esto fue 
visto como una señal “definitiva” del fin. Irónicamente, el fervor religioso de ese día produjo 
que los Cristianos mataran a todos los gatos pues decían que tenían que ver con brujas — lo 
que produjo una abundancia de ratas, lo que terminó propagando la plaga. Trágicamente 
estuvieron equivocados. 

10. CRISTOBAL COLÓN: Él tenía un libro de profecías y, basándose en investigaciones cautelosas, 
predijo el fin del mundo para el año 1656 D.C. Falló su pronostico.

11. MELCHIOR HOFFMAN: Líder influyente en la iglesia. Anunció que Jesús regresaría en el 
año 1533 D.C. exactamente 1500 años después de Su muerte en la cruz. Estableció la Nueva 
Jerusalén en Strasburg, Alemania. Estuvo equivocado. 

12. JOHANNES STOFFLER: Matemático/astrónomo alemán. En el año 1499 anunció que, basado 
en combinaciones planetarias únicas, el 20 de febrero de 1524, una gran inundación envolvería 
al mundo. Fue respaldado por más de 100 folletos de otros líderes creyentes. Cuando esto no 
occurio, hubo revueltas y cientos de muertes. 

13. MARTÍN LUTERO: El famoso Reformador Protestante dijo que el fin del mundo no podría 
ser después del año 1600 D.C. Después, tuvo otra fecha que vino y se fue. También estaba 
equivocado. 

14. JOHN NAPIER: Matemático famoso, estudió el Apocalipsis y dijo que el fin vendría en el año 
1688 D.C. y luego, lo cambió al año 1700 cuando eso no sucedió. Erró también.

15. JOHN WESLEY, JOHN CALVIN, JOHN KNOX Y JOHN WYCLIFFE: Todos anunciaron fechas 
que iban y venían sobre cuándo sucedería el fin- y fallaron. Aparentemente, hay algún tipo de 
conexión con tener el nombre JOHN y querer anunciar los últimos tiempos. 
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16. COTTON MATHER: Ministro Puritano Americano de renombre, quien escribió 450 libros y 
tratados, se graduó de Harvard, y se convirtió en pastor a los 16 años. Él profetizó que el fin 
sería en los años 1697, 1716, 1717 y 1736. No sucedió en ninguna de las fechas. 

17.  1666 D.C.: Hubo gran temor entre los creyentes Europeos, pues la plaga de 1665 había 
destruido mucho de Londres, luego, el Gran Fuego de Londres vino y destruyó 13,200 
hogares, 87 iglesias, incluyendo la Catedral de San Pablo. Por ser un año que terminaba en 
666, la mayoría de personas estaban convencidas de que era el fin. No lo fue a pesar de la 
fiebre apocalíptica. 

18. 1669 D.C.: Creyentes primitivos en Rusia creían que el final sería en ese año, así que 20,000 
se quemaron hasta la muerte para protegerse del anticristo que suponían que venia. Tenían 
mucho celo, pero fue trágico y erróneo. 

19. MARY BATEMAN: Quizás mi favorita. No fue famosa anteriormente, pero en el año 1806 
produjo un alboroto, pues tenía una gallina que ponía huevos que tenían escrito, “Cristo ya 
viene”. Se descubrió que estaba con un ácido escribiendo en los huevos y luego los ponía 
nuevamente en el oviducto. Luego llamaba a las personas para ver a la gallina ponerlos. 
Errada en muchísimos niveles. 

20. JONATHAN EDWARDS: El predicador famoso del Gran Avivamiento que dio diferentes 
fechas para el inicio del “milenio” -que no se cumplieron. 

21. MADRE SHIPTON: Mística famosa quien dijo que se le había sido mostrado que el fin del 
mundo sería en el año 1881. Su influencia era grande, pero estaba equivocada. 

22. 1910 D.C. EL COMETA HALLEY: New York Times reportó que el conocido astrónomo Francés, 
Camille Flammarion, creía que el cometa “impregnaría la atmósfera y posiblemente sacaría 
la vida del planeta”. Las personas se apresuraron en comprar máscaras de gas y “pastillas del 
cometa”. Especialmente, Chicago estuvo bajo temor completo. El periódico La Constitución 
de Atlanta reportó que cuartos de seguridad estaban siendo preparados y que aún ojos de las 
cerraduras estaban siendo cubiertos. Después del hecho, el titular del diario Chicago Tribune 
fue: “Aún Estamos Aquí”. 

23. LOS TESTIGOS DE JEHOVÁ: Tenían las fechas de 1914, 1915, 1918, 1920, 1925 y el 1945 para 
el Armagedón y la venida de Cristo. También se equivocaron.
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24. WILLIAM MILLER: Fundador de los Adventistas, tuvo la fecha inicial del 21 de marzo de 
1844 para el regreso de Jesús y luego, diversas otras fechas después. Jesús no vino a pesar de 
las buenas teorías. 

25. HERBERT ARMSTRONG: El Fundador de la iglesia de Dios Universal dijo que el rapto 
sucedería en el año 1936. Luego lo cambió las fechas tres veces. 

26. HAL LINDSEY: Logró llevar el “fin de los tiemp-itis” a otro nivel con su libro más vendido en 
1970, titulado: “El Extinto Gran Planeta Tierra”. Nosotros y el planeta aún estamos aquí. 

27. TIM LAHAYE y JERRY JENKINS: Esencialmente, retocaron el libro de Hal Lindsey a una serie 
de ficción llamada Lo que Quedó Atrás, que vendió 65 millones de libros y se convirtió en una 
película. Aún estamos aquí. 

28. CHUCK SMITH: Fundador de Calvary Chapel, profetizó que el año 1981 sería el tiempo para 
el fin de los tiempos. Estuvo equivocado. 

29. PAT ROBERTSON: Un líder de la iglesia carismática, profetizó que el fin vendría en 1982, algo 
que no sucedió. 

30. LESTER SUMRALL: Un gran líder Pentecostal, que escribió un libro titulado “Yo Predigo 
1985”, para decir cuándo Jesús iba a regresar. Luego, tuvo un libro titulado: “Yo Predigo 
2000”, pero también se equivocó. 

31. JACK VAN IMPE: Ha estado profetizando el fin de los tiempos desde aproximadamente el 
año 1970. La gran tribulación debió haber empezado en el 2001, según el último cálculo que 
leí de el. 

32. JOHN GRIBBIN y STEPHEN PLAGEMANN: Escribieron el libro “best seller”, titulado: 
El Efecto Júpiter, donde nos advierten que el 10 de marzo de 1982, un alineamiento de los 
planetas en el mismo lado del sol detonarían una serie de eventos cósmicos, que culminarían 
en un terremoto en las orillas de la Falla de San Andreas, que destruiría a Los Ángeles. La 
fecha llegó y el Observatorio Griffith en Los Ángeles se inundó de llamadas. El libro también 
había sido respaldado por Hal Lindsey. Un año después, el autor escribió: El Efecto Júpiter 
Reconsiderado y también fue un libro “best seller”, comprobando que el “fin de los tiemp-
itis” es una enfermedad irracional. 
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33. Albert Porta, un meteorólogo, predijo que durante diciembre de 1919, un punto solar enorme 
destruiría la tierra debido a una llamarada electromagnética en el sol, por causa de un 
alineamiento extraño de Mercurio, Venus, Marte, Júpiter, Saturno y Neptuno. No sucedió. 

34. RICHARD NOONE: En el año 1990 escribió un libro titulado 5/5/2000: Hielo-El Último 
Desastre, aquí predijo que las capas de hielo polares se derretirían y sumergirían grandes 
partes de la tierra porque Mercurio, Venus, Marte, Jupiter y Saturno se alinearían con la tierra 
por la primera vez en 6000 años. Estaba equivocado. 

35. EDGAR WHISENANT: Ingeniero de la NASA retirado, escribió un libro titulado: 88 Razones 
de Por Qué El Rapto Será en el 1988 basándose en pistas numéricas estudiadas. Vendió 
millones. Cuando el año 1988 pasó, él lo cambió al año 1989 y, aún así, vendió muchísimos 
libros. Luego lo cambió a 1990, luego a 1992, luego a 1993. Los que tenemos el “fin de los 
tiemp-itis”, realmente somos fácil de manipular. 

36. GARY BLEVINS: Autor que escribió: 666: La Advertencia Final en 1998, dijo que Ronald 
Reagan sería echado al lago de fuego, que el rapto ocurriría, que Jesús regresaría y que Satanás 
sería atado por 1000 años. Estaba equivocado aunque muchos lo creyeron. 

37. HAROLD CAMPING: Un locutor americano y evangelista, primero dijo que el fin de los 
tiempos sucedería en 1994, pero no se detuvo cuando no se cumplió. Siguió sacando nuevos 
libros y nuevas fechas, hasta que terminó diciendo que la iglesia sería raptada el 21 de mayo 
del 2011. Ganó millones con sus libros y, luego, gastó millones tratando de advertirle al mundo 
de lo que vendría. Estuvo equivocado muchas veces. 

38. 2000 D.C.: El fallo técnico Y2K se predijo por la mayoría de las voces proféticas, esto nos 
llevaría al fin de los tiempos. No sucedió. 

39. JONATHAN CAHN: Autor, vendió millones de libros diciendo, “la suerte ha sido echada” y 
el fin formal del America Cristiana está aquí. Él se subió al carro de la “luna de sangre”, pero 
lo que predijo no sucedió. Seguimos comprando sus libros apocalípticos.

40.  JOHN HAGEE y MARK BILTZ: Lanzaron sus libros declarando que el cuarteto de lunas de 
sangre marcan el fin de los tiempos. Vendieron miles de libros. Estuvieron equivocados. 
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Si parece que estoy redundando, es porque es necesario exterminar este virus para que 
podamos comprometernos con el proceso de recibir el reino de Dios en la tierra. Los nombres 
listados y las fechas dadas, no son, de ninguna manera exhaustivas, pero cubren esencialmente 
una cronología de 2,000 años. También pude haber añadido a Charles Wesley, quien estableció 
una fecha que no fue certera. El fundador mormón, Joseph Smith, quien escuchó la voz audible, 
dándoles una fecha. Ellen White de los Adventistas, quien fue visitada por un ángel que le dio 
una fecha. También está hasta Nostradamus, quien tuvo como última posible fecha, el año 1999. 
Edgar Cayce se equivocó. Tal vez, muchos recuerden la altamente reportada Profecía Maya que 
decía que todo terminaría el 12/12 del 2012. Esta lista sigue y sigue. Esta virus ha estado presente 
por largo, largo tiempo. 

Tal vez, la peor consecuencia a causa de la especulación anual que nunca termina, es que 
es cómplice de sacar a la siguiente generación de la iglesia. Ellos no sólo se están yendo de la 
iglesia porque son carnales, porque no tienen fe o están mal. Se van porque fueron diseñados para 
cambiar el mundo extremadamente y casi nadie en la iglesia está impulsando eso. 

Si alguien no deja de hablar sobre el “fin de los tiempos” porque está doctrinalmente 
convencido de que debe seguir haciéndolo, tal vez considere dejar de hacerlo por el bien de la 
siguiente generación. 

Es asombroso de que Jesús diga, en Mateo 24:36, que nadie sabe el día ni la hora, ni siquiera 
los ángeles, NI SIQUIERA EL HIJO, y aún así, cada generación tiene a alguien que intenta refutar 
esto. Además, Él ya ha dicho en Hechos 3:21 de que Jesús está retenido en los cielos hasta la 
restauración de todas las cosas hablados por Sus siervos los profetas — y ellos hablaron de un 
día cuando naciones andarían a la luz de los hijos de Dios. (Is. 60:3) ¿Estamos más cerca que 
nunca del regreso de Cristo? Bueno, sí, pero apenas, pues hemos perdido tiempo especulando y 
difamando en temor, cuando podríamos haber estado en nuestra asignación de los siete montes 
y así acelerando Su retorno. Las buenas noticias son de que nuestro Dios es asombrosamente 
paciente. Él ha decidido dejar pasar cientos de buenas oportunidades para raptarnos pues no van 
con su narrativa de que primeramente tenemos una misión a cumplir. 

Su venida siempre estará más conectado a lo que cumplamos que a Él mirando un calendario 
o reloj. Una de las razones por las que estoy muy seguro de que no volverá muy pronto es porque 
aún no se nos conoce por nuestro amor. Este no es el tipo de novia que Él quiere presentarle a Su 
hijo. Sería un mal romance. La buena noticia es que podemos acelerar esto al sofocar el “fin de los 
tiemp-itis” y abrazar Su narrativa, ir a las naciones con Sus siete hermosos colores del amor. Esto 
es lo próximo y tardara hasta que naciones enteras anden a la luz de los hijos de Dios. Por todo 
esto “Levantate y Resplandece” porque eso nos toca.
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EL ENEMIGO EN EL 
MONTE

PRINCIPADO EN EL 
MONTE

ARCÁNGEL EN EL 
MONTE

EL ROSTRO DE DIOS 
COMO ....

LOS 7 COLORES DEL 
AMOR

7 VIRTUDES DEL 
CIELO ....

(APOC. 5:12)

LA MENTIRA 
PERPETUADA SOBRE 

DIOS ....

LA VERDAD SOBRE 
DIOS ....

TU GARANTÍA

HETEOS 
(REPRESENTAN 

TEMOR)

APOLIÓN
(DESTRUCTOR)

GABRIEL
(MENSAJERO DE 

DIOS)

COMUNICADOR

ROJO

BENDICIÓN

DIOS NO TIENE 
BUENOS PLANES 
PARA NOSOTROS.

DIOS TIENE UN 
BUEN PLAN PARA 

NOSOTROS.

TIENES UN DESTINO.

JEBUSEOS 
(REPRESENTAN 

RECHAZO)

BAAL
(PERVERSIÓN)

RAFAEL
(DIOS SANA)

PAPÁ

ANARANJADO

FORTALEZA

DIOS NOS HA 
ABANDONADO Y 

RECHAZADO.

DIOS NO NOS HA 
ABANDONADO NI 

RECHAZADO.

ERES ACEPTADO.

HEVEOS 
(REPRESENTAN LO 

INMORAL)

JEZABEL
(SEDUCCIÓN)

JEHUDIEL
(LA GLORIA ES PARA 

DIOS)

CREADOR

AMARILLO

GLORIA

DIOS NO QUIERE QUE 
NO DIVIRTAMOS.

DIOS QUIERE QUE 
DISFRUTEMOS LA 

VIDA.

ERES DISFRUTADO.

LOS 7 MONTES MEDIOS FAMILIA
ARTE Y 

ENTRETENIMIENTO

CUADRO REFERENCIAL RÁPIDO “LEVÁNTATE” ....
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.... PARA LOS SIETE MONTES

CANANEOS
(REPRESENTAN AMOR 

AL DINERO)

MAMÓN
(AVARICIA)

ZERACHIEL
(PROVISTO POR DIOS)

PROVEEDOR

VERDE

RIQUEZAS

NO TIENE SENTIDO 
EL CONFIAR EN 

DIOS PARA NUESTRA 
PROVISIÓN.

DIOS DISFRUTA 
PROVEER PARA 

NOSOTROS Y A TRAVÉS 
DE NOSOTROS.

TÚ TIENES 
PROVISIÓN.

FERESEOS
(REPRESENTAN 

IDOLATRÍA)

ESPÍRITU RELIGIOSO 
(ADORACIÓN FALSA)

MIGUEL
(¿QUIÉN ES COMO 

DIOS?)

REDENTOR

AZUL

HONOR

TENEMOS QUE TRABAJAR 
ARDUAMENTE Y SER 

BUENOS PARA PODER 
CONOCER A DIOS.

NECESITAMOS A UN 
REDENTOR PARA 

CONOCER A DIOS.

TÚ TIENES 
SEGURIDAD ETERNA.

AMORREOS
(REPRESENTAN 
HUMANISMO)

BELCEBÚ
(MENTIRAS)

RAZIEL
(SECRETOS DE DIOS)

MAESTRO

ÍNDIGO
(AZUL OSCURO)

SABIDURÍA

LA VERDADERA 
SABIDURÍA ES LA 
DEPENDENCIA EN 

UNO MISMO.

LA VERDADERA 
SABIDURÍA ES LA 
DEPENDENCIA EN 

DIOS.

TÚ ERES 
IMPORTANTE.

GERGESEOS
(REPRESENTAN 
CORRUPCIÓN)

LUCIFER
(ORGULLO Y 

MANIPULACIÓN)

URIEL
(LLAMA DE DIOS)

REY

VIOLETA
(MORADO)

PODER

NO LE IMPORTAMOS 
A DIOS.

SÍ LE IMPORTAMOS 
A DIOS.

TÚ ERES REALEZA.

ECONOMÍA RELIGIÓN EDUCACIÓN GOBIERNO
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¿Qué sigue?
Descarga la aplicación RISE

Únete a la Comunidad Global RISE 

Los reformadores son aquellos que están listos para caminar en sus propósitos, fuera de las 
cuatro paredes de la iglesia. Ellos están en guerra en contra de la religiosidad y de las mentalidades 
que han producido que la reputación de Dios en la tierra sea menos de lo que Él realmente es. 
Estos reformadores aman radicalmente, sin intenciones ocultas religiosas, y creen que la bondad 
de Dios puede ser expresada en cada área de la cultura: Medios, Familia, Arte y Entretenimiento, 
Economía, Religión, Educación y Gobierno. 

LEVANTATE o RISE (Reformers Influencing Society Everyday) representa a los Reformadores 
que diariamente influencian a la sociedad. Esto es la respuesta a los amantes de Jesús que han 
sabido que fueron creados para transformar al mundo, pero no han podido exactamente saber 
cómo se hace eso en la vida real. Dios desea ser socio y colaborar con Sus hijos e hijas para 
demostrar la verdad de, no sólo quién Él es, pero cómo Él es en la tierra y reformar cada sistema 
roto en los siete montes de la cultura. 

Si estás completamente convencido que el verdadero Dios ama al mundo y tiene soluciones 
para cada problema que existe en la sociedad, entonces RISE es para ti. Al leer la guía RISE o 
completar el Curso En-Línea RISE, estarás listo para unirte a la RISE Global Community. 

Puesto que leíste esta guía RISE o completaste el Curso En-línea RISE, calificas para unirte 
a la RISE Global Community. Únete, de manera simple, instalando la aplicación RISE en tu 
dispositivo. Cuando lo sientas de parte de Dios, utiliza el siguiente código, como una prueba de 
que completaste esta guía: X73ZP2542WWS 

Para más: www.RISE7.org.
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Dios en Cada 
Temporada

Los ciclos o temporadas de la vida que 
pasamos no son simplemente un sistema 
organizado establecido por un Dios distante 
con la finalidad de ayudarnos, a los terrícolas, a 
estar conscientes del tiempo. Las temporadas 
que pasas personalmente, en las que te 
encuentras ahora, son el telón en el estrado de la historia de amor más grandiosa de todas... 
la tuya. Las diversas temporadas de tu alma son lo que te asegura de que, no sólo es que tu 
travesía con Dios es real, pero que tu historia aún no ha terminado. Dios mismo te lleva a través 
de temporadas cambiantes, se asegura de que no te estanques, y tiene la última palabra en 
todo lo que tiene que ver contigo, porque a Él le importas. Las temporadas son una expresión 
de Su intención íntima para mantenerte caminando hacia adelante, progresando y creciendo en 
el conocimiento de Su carácter y Su verdadero corazón por ti, más allá de los retos y victorias 
impredecibles que se levanten. 

Dios en Cada Temporada, por Elizabeth Enlow, te ayudará a entender cada temporada en la que 
te encuentras actualmente y cómo navegarla sin lamentarte. Este libro incluye un cuestionario 
que puedes responder, el cual revelará la temporada actual de tu alma. A través de la sabiduría 
y perspectiva que ella aprendió, así como por medio de su transparencia, su manera directa y 
honesta de comunicarse, experimentarás un encuentro inolvidable con Dios.

Compra este libro o PDF en 
www.RESTORE7.org 
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El Renacimiento de los Siete Montes: 
Visión y Estrategia hasta el año 2050

En el libro “El Renacimiento de los Siete Montes”, el libro que recomendamos que leas después 
del libro RISE, descubrirás una perspectiva refrescante de los tiempos cambiantes en los que 
vivimos - una era del avance del reino que será el renacimiento más grandioso de la historia. 
Mientras que el primer renacimiento se trató del avance del hombre, esta vez se tratará sobre el 
conocimiento de Dios llenando la tierra, a través de Sus hijos e hijas en cada área de la cultura. 
Johnny Enlow desafía al lector a ver el fundamento espiritual e histórico de los Estados Unidos, de 
manera que ayude a clarificar cuál es nuestra misión en la restauración de la correcta reputación 
de Dios en la sociedad. Este libro, lleno de abundante revelación, es un libro que debería ser 
leído por todo creyente que quiera tener una voz de amor para los temas más candentes de 
nuestra generación, sin perder sus convicciones. 

Compra este libro o PDF en 
www.RESTORE7.org 
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La Profecía de los Siete Montes: Descubra la 
Revolución de Elías que se Aproxima 

La Profecía de los Siete Montes es el primer libro que Johnny Enlow escribió acerca de los 
siete montes. Es una profecía y estrategia para la asignación que espera a los hijos e hijas de 
Dios — para impactar, no sólo a personas individuales, sino a ciudades y naciones enteras con 
la verdad de cuán bueno es Dios. Muchos están despertando al corazón de nuestro Padre, que 
fue demostrado en la oración de Jesús, “En la tierra, así como en el cielo”. Descubrirás una 
perspectiva fresca de lo que se requiere de nosotros para poder ver el reino de Dios venir a 
través de nuestras vidas, de manera personal. El mismo Dios que tiene la respuesta para nuestra 
necesidad por un Salvador, también nos está invitando a acceder a Sus respuestas para cada 
problema dentro de la sociedad. Si has estado sintiendo la necesidad de ser desafiado a pensar 
diferente sobre el futuro y tu rol en él, lee este libro. 

Compra este libro o PDF en 
www.RESTORE7.org 
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El Manto de los Siete Montes: 
Recibiendo la Unción de José 

para Reformar Naciones 

Dios está en busca de hijos e hijas dispuestos, sobre los que Él pueda poner un manto de 
favor que los llevará a la cima de los montes de influencia dentro de la sociedad. Después 
de establecer un criterio para poder convertirte en un José, Johnny Enlow pasa a declarar 
proféticamente cómo será ese favor dentro de los siete montes: gobierno, medios, educación, 
economía, religión, familia y arte y entretenimiento. El Manto de los Siete Montes te infundirá 
esperanza y emoción por las asombrosas cosas que Dios está haciendo en las naciones. 

Compra este libro o PDF en 
www.RESTORE7.org 
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Curso por Video y Manual del Mandato 
En esta serie de 9 sesiones por video dictadas por Johnny Enlow, serás inspirado y desafiado a 
funcionar en la plenitud de tu destino, específicamente en las áreas de tus intereses personales 
y pasiones. Descubrirás que aquellas cosas que probablemente ya estás haciendo en la vida 
son oportunidades para que conozcas más a Dios y, por consecuencia, demuestres más de Él, 
al mundo. Johnny profundiza en la teología apropiada del fin de los tiempos, algo que te dará 
una perspectiva fresca del futuro, así como dirección personal de cómo puedes ser parte de 
los planes de Dios para restaurar Su verdadero nombre, rostro y reputación a todos. Esta es 
una serie excelente para grupos pequeños, clases y para cualquiera que desee ser enviado 
completamente hacia las soluciones sobrenaturales que el Padre tiene y que están disponibles 
para aquellos que deseen conocerlo y verlo revelado en cada monte de la sociedad. 

Accede a este curso por video en el Canal de Youtube de Johnny y Elizabeth Enlow. Descarga el 
Manual en su sitio web: www.RESTORE7.org 
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El Dios Arcoíris: 
Los Siete Colores del Amor 

¿Qué viene a tu mente cuando piensas en Dios? Si alguna vez has pensado que Él está lejos... que 
es irrelevante para la cultura... aburrido... que no le interesan tus pasiones... bueno, Él realmente 
no es quien pensabas que era. Existen muchas mentiras sobre Él en el mundo, aún dentro de 
la misma iglesia. Ya sea que hayas sido un creyente por toda tu vida o que casi nunca hayas 
pensado en Él, el Dios Arcoíris, escrito por Johnny y Elizabeth Enlow, expandirá tu perspectiva 
de Dios. Este libro en particular te brinda un entendimiento más íntimo del mandato de los siete 
montes y te dará una perspectiva fresca de cómo es que tu travesía con Dios está conectada a 
tu propósito único y a tu asignación de vida. 

Compra este libro o PDF en 
www.RESTORE7.org 
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Cómo Ser Un Superhéroe: 
Una Guía de Bolsillo para tener 

una Vida como la de David 
Este libro escrito por Johnny Enlow es fácil de leer, sin embargo, 
también está lleno de conocimientos profundos y únicos sobre la vida 
de David. Después de vencer las mentiras de rechazo e insignificancia 
que pudieron fácilmente haberlo estancado, David fue preparado 
para lidiar con Goliat, a través de los poderes sobrenaturales de Dios 
dentro de Él. Así como David, Dios quiere ayudarte a vencer todas 
aquellas cosas que evitan que puedas descubrir al superhéroe que 
vive en ti. El libro te sorprenderá.

Compra este libro o PDF en 
www.RESTORE7.org 




